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Se han presentado dos recursos contencioso-administrativos contra esta obra de la Diputación

El Tribunal Superior decidirá si 
el basurero de Alcaraz es ilegal

El polémico vertedero de 
residuos urbanos que la 

] Diputación quiere cons- 
j truir en Alcaraz ya está en 

los tribunales: ante la Sala 
de lo Contencioso del Tri
bunal Superior de Justicia - 
de Castilla-La Mancha 
han sido presentados dos 
recursos contra la obra.

La organización ecologista 
AEDENAT y los propietarios 

i afectados por el futuro basu
rero han presentado sendos 
recursos contencioso-adminis
trativos, una vez denegadas las 

■ alegaciones que primeramente 
formularon al Ayuntamiento 
áe Alcaraz contra la concesión 
áe la preceptiva licencia de 
obras. Los motivos alegados, 
ya recogidos por nuestro dia
rio, se basan principalmente 
®P la falta de un estudio pre- 
vío de impacto medio-ambien
tal, así como en el deterioró 
ecológico que supondrá ins
talar un vertedero en un terre-
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Un motorista 
muere en 
accidente en la 
Avenida de 
España

(Pág. 40)

España y Reino 
Unido mantienen 
diferencias ante 
Edimburgo

(Pág. 19)

Interior identifica 
a los etarras que 
actuaron anteayer 
en Madrid

(Pág. 21)

Los empresarios 
preparan una 
gran movilización 
para enero

(Pág. 25)

, río que la Diputación adquirió 
en principio para instalar una 

i granja-escuela para niños y 
Roe el equipo socialista de 

H uan Francisco Fernández se 
.(| empeña en convertir en basu- 

(Pág. 5)S

Historia de un vertedero.- Construir un basurero para los residuos urbanos de 
la comarca es la intención de la Diputación de Albacete, que se ha negado a elaborar 
un estudio previo del impacto de la obra sobre el entorno de un enclave privilegiado: 
ni las asociaciones ecologistas ni los propietarios afectados han conseguido hacer-variar 
de idea a la Corporación Provincial, por lo que ahora acuden a los tribunales.
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«o no puedo elegir”. JESUS MORENO

En los próximos años continuarán viniendo los fondos estructurales

La Junta afirma que a la región 
seguirá llegando dinero europeo

Según el director general de Política Econó
mica y Financiera de la Junta, los anunciados 
recortes en presupuestos comunitarios no afec
tarán a Castilla-La Mancha, que no verá dis-

minuidos endos próximos años los fondos estruc- 
tirales que recibe de Europa, aunque no pudo 
precisar si se mantendrán o qué incremento
podrían experimentar. (Pág. 7)

Uruguay convoca a 
.j Zalazar para él partido 
í 4el día 20 ante Alemania

CAMCISA
ALBACETE, S.A.

Un centenar de 
enfermos de 
Sida en la región 
precisan 
solidaridad

Uruguaya de 
i áel A |k„ reclamado al jugador 
|parrí"""^"’J«^éLuisZ^zar, 

3 amistoso que

1'rtania p Afo- 
íí áerse «1 ^^ ^oe podría per- 1 encuentro de Sarriá. 
1 (Págs. 29 y 30)

La solicitud se hace a 
través de la FIFA, 
con lo que el jugador 
del Alba se perdería 
el partido de Sarriá

Vereda de Santa Cruz, s/n 
Tel. 21 58 62 - Fax 21 3418

ALBACETE Campsa
. DISTRIBUIDOR COMERCIAL

GASOLEOS para industria y calefacción
Teléfono pedidos: (900) 20 05 89 (llamada gratuita)

PARA SERVIBLE DE LLENO

Coincidiendo con el Día 
Mundial del Sida, ayer se pre
sentó en Albacete la campaña 
de solidaridad con los conta
giados de Sida.

El principal símbolo fue un 
lazo rojo que significa el recha
zo a cualquier forma de mar
ginación y discriminación que 
puedan sufrir los afectados por 
esta enfermedad, que concre
tamente en la ciudad de Alba
cete se ha cobrado ya más de 
10 víctimas.

(Pág. 8)
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Firma invitada

Decisión del Constitucional
ANTONIO PAP^

La Tribuna

egún se supo ayer, el Tribunal Cons
titucional ha levantado la inmunidad . 
parlamentaria a un senador para el que 

la Cámara Alta había denegado el preceptivo 
suplicatorio solicitado por el Tribunal Supre
mo. Dicho senador, el socialista Juan Gon
zález Bedoya, es acusado de injurias graves 
y desacato al presidente de Cantabria, Juan 
Hormaechea. Según consta en el procedi
miento, González Bedoya llamó a Hormae
chea en los medios de comunicación “cursi, 
autoritario, máleducado, impertinente y chu
lo”, y le acusó de “repartirse comisiones con 
sus amigos mexicanos” tras, la adquisición de 
un famoso toro semental que había de servir 
para mejorar las razas ganaderas de Can
tabria.

El Constitucional explica en la sentencia 
que, a su criterio, la inmunidad no es “un 
privilegio” sino “una prerrogativa”, que no 
fue prevista en la Constitución para “generar 
zonas inmunes al imperio de la ley”. Añade 
más adelante que la resolución del Senado, 
que señaiaba al denegar el suplicatorio que 
“las manifestaciones vertidas por Bedoya lo 
fueron en el ejercicio de una función política”, 
es “insuficiente” para justificar tal denegación 
porque “la inmunidad no tiene como finalidad 
garantizar la libertad de expresión”.

Asimismo, destaca la sentencia que “salta 
a la vista la omisión en el acuerdo del Senado 
de cualquier incidencia en la composición 
de la Cámara o de su normal funcionamien
to”. Este requisito es, según el alto Tribunal, 
definitivo para fundamentar su posición.

Cuatro magistrados del Constitucional se 
han opuesto a dicha resolución puesto que 
tal doctrina supone que el Tribunal “sustituya 
prácticamente a las Cámaras” a la hora de

determinar la inmunidad parlamentaria, así 
como que se hace casi imposible en la práctica 
la denegación de un suplicatorio.

El artículo 71 de. la Constitución dice tex
tualmente que “los diputados y senadores 
gozarán de inviolabilidad por las opiniones 
manifestadas en el ejercicio de sus funciones”. 
Y añade más abajo, en un epígrafe relativo 
a la inmunidad, que “no podrán ser incul
pados sin la previa autorización de la Cámara 
respectiva”. Hasta un lego en Derecho entien
de que la inviolabilidad sí es una garantía 
para la libertad de expresión de los parla
mentarios, y que en ningún caso la tutela 
jurisdiccional puede primar sobre tal prerro
gativa, como sostiene el TC.

Pero al margen .de esta cuestión jurídica, 
la teoría político-constitucional se opone 
abiertamente a esta extraña e irregular deci
sión del TC: el Parlamento es el órgano depo
sitario de la soberanía nacional, y al Tribunal 
Constitucional le corresponde apenas dicta
minar sobre la coherencia entre las leyes y 
la Carta Magna., en modo alguno puede 
entrometerse en sus funciones soberanas, 
entre las que cuenta la tutela de la inmunidad, 
que sólo puede ser levantada -lo dice la Cons
titución- mediante la autorización de cada 
Cámara.

La intromisión del Tribunal Constitucional 
en esta parcela de soberanía parlamentaria 
es un hecho gravísimo, puesto que, en contra 
del espíritu de la Constitución, que otorga 
al TC un papel eminentemente técnico-ju
rídico, se convierte al alto Tribunal en el 
vértice de todos los poderes, y se le dota 
de espurias facultades tutelares sobre el poder 
legislativo, eje del sistema democrático y 
encarnación directa de la voluntad popular.

Según consta 
en el 
procedimiento, 
González 
Bedoya llamó 
a Hormaechea 
en los medios 
de 
comunicación 
“cursi, 
autoritario, 
maleducado, 
impertinente y 
chulo”
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Colaboración =
aya follón que se ha montado con la agresión 
policial a Cristina Almeida. El follón que 
también afectó a la señora Vilallonga y al 

diputado autonómico Javier Doz -ambos dos del 
mismo partido que la señora Almeida- apunto ha 
estado de salirse de madre. Participar en una con
centración de ex-trabajadores, en una algarada rei
vindicativa de trabajadores o en una manifestación 
conjunta de unos y otros conlleva esos y otros riesgos. 
Con eso de que esta gente -senadores f diputados- 
goza de inmunidad parlamentaria pueden incluso 
meterse en camisas de once varas sin que se les 
pueda hacer o decir nada. Menudo chollo. El ínclito 
Nicolás Sartorius lo ha dejado bien claro: “no es 
aceptable que en ninguna circunstancia un diputado 
sea maltratado”. ¿En ninguna circunstancia, señor 
Sartorius? ¿Ni aunque robe? ¿Ni aunque mate? ¿Ni 
aunque ejerza la corrupción, tan de moda? ¿En 
ninguna circunstancia? Me atengo a la Constitución 
que nos hace a todos iguales. Lo que nos diferencia 
son precisamente las circunstancias. Por ponerle la 
mano en el hombro a la diputada Almeida cuando 
asistía a la concentración de ex-trabajadores de la 
firma madrileña Plata Meneses, IU pidió la com-

Síndromes políticos
CARMEN FERRERAS

Con eso de que esta gente 
-senadores y diputados- goza de 
inmunidad parlamentaria pueden 
incluso meterse en camisas de once 
varas sin que les pase nada 

parecencia urgente en el Congreso del ministro del 
Interior y el PP -que está a la que salta- su inmediata 
dimisión. Y todo por considerar “desmedida” la 
actuación policial que por otro lado fue de lo más 
suavito, de lo más normalito y pacífico. De los ex-tra- 
bajadores de Plata Meneses ni Izquierda Unida, ni 
el Partido Popular han dicho ni pío. Así es la vida. 

. Así son algunos de nuestros amables dirigentes. Si

S'

los mal llamados padres de la patria estuvieran donde 
deben estar, o sea en sus escaños, seguro que no 
les pasaban según que cosas. Pero los escaños apa' 
recen casi siempre vacíos y el hemiciclo solitaria- 
mente sólo. Tres o cuatro despistados que aciertan 
a pasa'r por allí y se quedan’a dormitar o leer 
el periódico sin que les molesten y poco más. Bueno, 
dicho de una forma un tanto exagerada pero muy 
próxima a la realidad. Seré magnánima y diré que 
también hay que contar con los disciplinados -ma
yormente “liberados”- que por cobrar la dieta no 
se pierden una. Y los otros, los serios, los coherentes, 
los auténticos, los genuinos políticos patrios. Son 
pocos, la verdad, pero son. Desde lo ocurrido a 
la querida Cristina puede decirse que ha nacido 
un nuevo síndrome que añadir a los ya existentes 
como el de la Moncloa, por citar un ejemplo. 
nuevo síndrome que lleva el nombre de la diputada 
Almeida consiste en, parapetándose en la inmunidad 
parlamentaria, frecuentar cuantos fregados y alga' 
radas reivindicativas se produzcan, con el objeto 
de ser agredido por la policía para así poder solicita!' 
explicaciones al Gobierno y la dimisión de Corcuera 
mayormente.
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OPINION

Hoy, en estos momentosPunto de vista

Homenaje a José AntonioMalos vientos
LUI^ARREÑOEDUARDO CANTOS

H5lLa Tribuna Miercoles. 2 de 
Diciembre de 1992
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unque algunos se empeñen en 
lo contrario, dentro de la cor
poración municipal de Albacete 

corren malos vientos. Y eso, a pesar 
de la lucha interna que tiene Carmina 
Belmonte; una lucha que no la deja 
tranquila, pues entre unas cosas y otras 
la alcaldesa no da abasto a apagar los 
fuegos que proceden de ciertos “chis
pazos” surgidos de las actitudes de quie
nes están dentro de lo que cabría con.- 
siderar como sector crítico municipal. 
Si, ya lo sé, esto que decimos va a servir 
para que rápidamente se alcen voces 
negando la evidencia. E incluso para 
que haya un cierto movimiento de acer
camiento hacia Carmina Belmonte. 
Bero, en fin, el tiempo dirá.

La última “hazaña” que ha servido 
para alertar a. la opinión pública de como 
van las cosas en el Ayuntamiento de 
la ciudad, estuvo protagonizada por el 
portavoz socialista en el último Pleno; 
el que se celebró el viernes pasado. Que 
es donde se trató el asunto de la muni
cipalización de la Carretera de Circun
valación. Pues bien, según este portavoz, 
esa rnunicipalización es un cuento chino

pueda caminar con tranquilidad sobre 
la superficie de un mar que ha estado 
“embravecido” más tiempo del debido, 
en perjuicio del bienestar y la tranqui
lidad del ciudadano de Albacete que 
ve como entre unas cosas y otras, la 
casa está sin barrer.

Bono y la prensa

jel 
31f: 
la:

y, por lo tanto, nada de nada. En cambio, 
la actitud de la alcaldesa no es tan radi
es!. Se ve que se acuerda que en cierto

^^' H ’^^'^ento el Ayuntamiento de Albacete 
M *® ^^ ’’^^^ ele hacer de la Carretera 

• g ^'rcunvalación, un bulevar. Cosa que 
“ si bien es cierto está congelada, en cual-

de 
no 
)a- 
ia- 
an j 
:er 
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oy 1 
ue |
la
ño 
es. 
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a 
do 
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El 
da 
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9uier momento se puede descongelar, 
para eso, esa vía, que pertenece al 

L'PT, no tendría más remedio que 
ser transferida al Ayuntamiento.

La presión que ejerce Eugenio Sán- 
r ez sobre la alcaldía, no es del agrado 

® todos los que forman el equipo que 
§0 lerna la ciudad. Por eso hay tensiones 
entre ellos; p6r eso hay discrepancias... 

or eso el “alto mando” ha envidado 
para que se hiciera 

P^z; y para q^g Carmina Belmonte

“Sin política y periodismo no hay pro
greso”. Así de concluyente ha sido el 
presidente Bono en la clausura de las 
Primeras Jornadas sobre Estrategias de 
Comunicación Institucional, que se cele
braron en Toledo. En este sentido, el 
efe del Ejecutivo, castellano-manchego 
aseguró “que la libertad de prensa es 
una condición tan importante en una 
sociedad democrática como las eleccio
nes libres”, añadiendo que “debe rom
perse con los clichés que enfrentan a 
periodistas y políticos”. Bueno, pues 
nada, por nuestra parte estamos dispues
tos a fumar la pipa de la paz. No con 
él, sino con otros. Pues con él no hay 
problemas. Estas declaraciones del pre
sidente de Castilla-La Mancha en el 
momento actual son muy importantes. 
José Bono, que es buen Catador de los 
ambientes políticos que dominan la 
situación que atraviesa el país, sabe per
fectamente que los “cipirrapes” que pue
da haber entre la clase política y los 
medios de comunicación, no favorecen 
nada el desarrollo de la democracia, 
pues si la opinión pública no está sufi- 
cientemente abastecida de la sustancia 
informativa, es imposible que obre en 
consecuencia en el momento de pone 
en marcha el aparato, democrático. José 
Bono así lo reconoce cuándo dice: “en 
una sociedad democrática la crítica 
periodística es algo tan normal que no 
debe sorprendemos”.

¡Venga! ¡A ver quien sigue el ejem
plo! No vaya a ser que el jefe diga 
una cosa, y los demás hagan lo contrario.

monumento que queda 
aña dedicado - a José 

Primo de Rivera va a 
ser desmontado. Se encuentra en Quin
tanar del Rey (Cuenca) donde fue levan
tado, por suscripción popular, en recuer
do del 'discurso que pronunció el fun
dador de Falange Española, el 29 de 
diciembre de 1935.

El alcalde por aquellas fechas, Juan 
López Zamora, amigo personal de José 
Antonio, quiso perpetuar ese recuerdo 
de la histórica visita con un monumento 
y escultura de tamaño natural en bronce, 
que ha sido siempre motivo y cita de 
la devoción y fidelidad ideológica de 
los falangistas. Ahora, la Corporación 
municipal de esa localidad, con mayoría 
socialista, ha acordado desmontar el 
monumento, cediéndolo, al parecer, para 
un museo, lo que ha promovido una 
profunda reacción en los falangistas de 
toda España, que se van a reunir en 
la citada localidad, el próximo domingo, 
día 6, a las once de la mañana, para 
ofrecer un gran homenaje de desagravio 
y fidelidad, a escala nacional, al que 
está considerado como una de las figuras 
de mayor relieve político y humano de 
nuestra historia contemporánea.

La iniciativa ha partido de Cartagena, 
cuyo jefe comarcal, Antonio Macián, 
conocedor del acuerdo del Ayuntamien
to de Quintanar, ha conectado con jerar
quías y dirigentes de las territoriales 
encontrando una respuesta entusiasta, 
de manera especial en la Falange galle
ga, pudiéndose adelantar que de todas 
las provincias españolas, en las que el 
eco ha sido extraordinario, se despla
zarán amplias representaciones, en un 
acto que “nadie lo ordena, nadie lo orga
niza —dice la circular que se ha dis
tribuido—, porque es José Antonio el 
que convoca, el único que tiene “fa
cultades” para hacerlo”.

Los falangistas que permanecen en

El próximo domingo se 
concentrarán en Quintanar 
del Rey falangistas de toda 
España como desagravio al 
fundador de Falange, cuyo 
histórico monumento va a 
ser desmontado

línea de inalterable admiración y afecto 
al fundador, a pesar de todos los avatares 
políticos de estos últimos tiempos, quie
ren dar testimonio de un compromiso 
permanente de exaltación de unos valo
res que enriquecen un doctrinario que 
está vigente. Se ha convocado niás con 
el corazón, indudablemente, que por 
ifnperativos políticos.

No hay un guión para el desarrollo 
del acto. Se dice en la circular que “ha
blarán quienes se disponga en el 
momento oportuno, ni uno más”. Sólo 
se han determinado el lugar, el día y 
la hora y una exigencia inexcusable; ves
tir la camisa azul, prenda patrimonial 
en el legado histórico de José Antonio.

No es posible hacer previsiones sobre 
la concentración falangista, pero se espe
ra una masiva presencia de represen
tantes de todas las provincias, de los 
más apartados lugares, porque la figura 
del fundador de Falange sigue siendo 
paradigmática, incluso, para las gene
raciones jóvenes.

Quintanar del Rey, cuyo monumento 
constituía una singularidad histórica, vol
verá a vivir otra emotiva jornada falan
gista, como la lejana de diciembre de 
1935, en la que estuvo presente una 
amplia representación albacetense, de la 
que existen testimonios gráficos.

Y se renovarán lealtades y .convic
ciones.

el barco de su candidatura coles ha revolucionado el ejer-

JOYERIA RELOJERIA

engo del Ateneo de 
votar la candidatura de

Distribuidor en Albacete de MADRiDGENEVE
B R E1T L1 N G y uniWRSAL «ÍKW CASA DAMIANI 0 ESPAÑA

K
)

Arcalaus el encantador

ra T^e)más Mancebo, aho- 
eiue uno se distrae, mayor- 

ente de noche, con Cabrera 
White, también con 

. °^^^^ y la bestia”, un peli- 
cid?^’ y acuerdo de la publi- 

. ^^^ elon Aderito Córcoles 
prensa, foto- 

6 «ía de carnet incluida, y que 
humo. El cro- 

sidid y^ ^^f^vo en la junta pre
dos \P^^- P®’’'® (gratos recuer- 

y se admira del 
la ^?’f*^’Q’ ríe la casa abier- 

^?^rieo, de los trabajos 
^' equipo de 

felino llevado a buen tér- 
de u’ eambio espectacular 
a una ^’'^®’'’^am¡enlo gravoso 
eso m inmaculada. Por 

ha sorprendido el publi-

Adento
RAMON BELLO SERRANO

cismo de Aderito que sólo quie
re ser vicepresidente, eleccio
nes finando noviembre. Aderito 
advierte de muchas cosas en 
su publicidad -“que no te sor
prendan con cartas u otra clase 
de propaganda”- y quiere reba
jar la cuota, además de luchar 
contra nosotros, los fumadores. 
Pero lo verdaderamente nove
doso del evento es la irrupción 
de los medios en la convoca
toria electoral del Ateneo. El 
otro día, cuando la ducha, sin

tonizando a Herrero, oí la pro
clama dél candidato Córcoles, 
la misma que, desayunando, 
pude leer en el periódico, pro
grama electoral del socio, como 
yo. Aderito no quiso abandonar

(eran cuatro) y la certificó con 
el anuncio, la información 
pagada a las ondas y la prensa, 
en ejercicio revelador. Me 
recuerda a un alto funcionario 
de Bruselas que indicaba siem
pre lo mismo: “frente a la

Taller de Reparación 
Gabinete Gemológico

Francisco Fontecha,

adversidad entusiasmo”. Yo no 
sé si Aderito merece o no la 
vicepresidencia del Ateneo, 
hasta ignoro los resultados, 
pues que escribo en plena vota
ción, pero lo cierto es que Cór-

cicio doméstico de toda socie
dad con su anuncio libérrimo 
que hoy mismo le remito a Luis 
-Carandell y para archivar su 
curiosidad, Aderito ha sido 
audaz, con independencia del 
resultado obtenido, Aderito ha

sacudido a todos los socios 
(creídos del ambiente domés
tico y familiar del Ateneo) des
de las ondas mañaneras y el 
periódico del día. Aderito se 
nos ha convertido en un per
sonaje público (al usar de la 
publicidad) que ha pretendido 
ganar la batalla, pese al aquie- 
tamiento de sus compañeros de 
lista. La candidatura de Tomás 
(supongo que habrá ganado por 
goleada) debería incorporar a 
este caballero que implora, des
de la radiofonía y el papel 
periódico, un puesto en la junta 
directiva, aunque las vocalías 
auguran dolores de cabeza y 
trabajos arduos.. Aderito Cór
coles ha pulsado la moderni
dad, aunque la modernidad ya 
la trajo Mancebo y el cordial 
edificio de Feria 10.
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Amnistía Internacional^ contra las 
violaciones de los derechos humanos

Sobre el 
tratado de 
Maastricht

MELCHOR HOYOS

El grupo de Albacete de 
Amnistía Internacional denun
cia las graves violaciones de 
derechos humanos en la anti
gua Yugoslavia y pide colabo
ración a los albaceteños.

mnistía Internacional ha 
publicado un informe 
que abarca de abril a 

agosto de 1992 sobre los graves 
abusos contra los derechos 
humanos fundamentales perpe
trados por todas las partes en 
el conflicto.

Las imágenes de los carqpos 
de detenidos de Bosnia-Herze
govina ha conmocionado a quie- 
neá las han visto, imágenes de 
personas demacradas hablando 
de los cuartuchos abarrotados, 
lo.s pésiuios alimentos y las tor
turas sufridas a manos de sus 
captores.

A.I. envió un equipo de inves
tigación para entrevistar a la 
multitud de refugiados que 
habían huido de las matanzas, 
palizas y detenciones en Bos
nia-Herzegovina o personas que 
habían sido expulsadas de la 
región, llegando a cercionarse de 
la existencia de arrestos arbitra
rios, detenciones de civiles, 
intercambio de no combatientes, 
malos tratos y torturas a dete
nidos, asimismo, se vienen pro
duciendo ejecuciones extrajudi- 
cales y limpieza étnica de ciu
dades mediante dichos abusos.

El Grupo de Amnistía Inter
nacional de Albacete hace un 

25 años del primer trasplante de corazón
RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

1 tres de diciembre de 1967, hace 
veinticinco años, el doctor en 
medicina Christian Barnard, de 

nacionalidad sudafricana, nacido en 1924, 
realiza el primer transplante de corazón 
de la historia de la medicina en el hospital 
“De Grotte Schhur”, en el paciente Louis 
Weshkensky, un comerciante con enfer
medad cardíaca irreversible, que ante la 
gravedad, accedió a someterse a tan com
plicada operación en una desesperada 
intentona por salvar la vida. El corazón 
lo cedió la familia de un joven de color 
de veinticinco años que había fallecido 
^en accidente. La intervención quirúrgica 
duró más de cinco horas. Toda la prensa 
mundial, y el resto de los medios de comu
nicación siguió con interés esta arriesgada 
operación, que fue un éxito, máxime cuan
do los partes médicos que se facilitan, 
dicen que el paciente se recupera rápi
damente. Había que tener mucho caui- 
dado para que el enfermo no sufriera nin
gún tipo de infección, ya que de no ser 
así, todo habría sido inútil. La fatalidad 
se cruzó en el camino del equipo del Dr. 
Barnard, pero sobre todo en el de Louis, 
toda vez que a los dieciocho días de ir 
todo bien, sufrió una pulmonía que se 
le complicó con el transplante, falleciendo. 
Pero había valido la pena, al abrir un 
campo en los afectados por enfermedades 
cardíacas de extrema gravedad. El médico 
que había dirigido la operación, el Dr. 
Barnard, recorrió todo él mundo dando 
conferencias y exponiendo sus experiencias 
sobre el particular.

Los transplantes de órganos, que ya son 
una positiva realidad, comienzan en los 
seres humanos en 1954, cuando en Boston

un equipo quirúrgico transplanta el riñón 
de un gemelo a su hermano. Para esta 
operación se contaba con las investiga
ciones llevadas a cabo por el profesor 
Emerich Ullmarn, que en Viena puso un 
riñón a un perro, hacia finales del siglo 
pasado, comienzos del actual. En 1905, 
Alexis Garrell, que en 1912 sería Premio 
Nobel de Medicina, conjuntamente con 
Charles Gthrie, extirpó un riñón a un 
ejemplar de raza canina, implantándoselo 
nuevamente. El animal murió, y esto hizo 
que el doctor Charles Williamson, estu
diara las causas. Llegó a la conclusión 
que la muerte ,se había producido por 
rechazo, que en 1950, Emile Holman, dic
taminó se debía a un anticuerpo, lo que 
se corrigió con fármacos, pero sin olvidar 
los grupos sanguíneos.

Entre 1940 y 1950, los médicos Meda- 
wan y Burnet, investigan en los transplan
tes de piel, llegando a comprobar que 
los rechazos, que tanto preocupaban, se 
producen por causas inmunológicas, aún 
cuando con posterioridad, en 1954, Mit- 
chinson, dice que son debidos a células, 
para en 1958 describirse el “HLA”. En 
unprincipio, para efectuar un transplante, 
el donante tenía que ser familiar del enfer
mo.

Parece que con los transplantes de cora
zón se había llegado a la meta de las 
posibilidades, al concederle a este órgano 
la importancia que realmente tiene. Pero 
no fue así. En 1969, se realiza el primer 
transplante de médula osea en un paciente 
con inmunodeficiencia combinada sin posi
ble solución. El éxito acompañó a la inter
vención que se le hizo, se había logrado 
vencer a la leucemia, pero no solamente

esto, con ser suficiente, sino que las téc
nicas empleadas habían de servir para 
otras enfermedades graves, estando en el 
certero camino para conseguir sanar 
muchas otras formas de leucemia que 
resultan mortales.

El siete de marzo de 1986, el cirujano 
alemán, especialista en enfermedades car
diovasculares, Emil Bücherl, implanta, 
como un paso más, en el Westend-Kran- 
kenhaus, de Berlín, un sistema de bombeo 
artificial para la sangre. Había nacido el 
corazón artificial”, cuyo primer receptor 
fue un enfermo de cerca de cuarenta años 
que fallece a los seis días, lo que no puede 
considerarse un fracaso, sino el punto de 
partida para proseguir el perfeccionamien
to de este aparato en el caso de no contar 
con un corazón de forma inmediata, o 
cuando el enfermo no reúna las condi
ciones exigidas para un transplante.

Como puede pareciarse, por el resumen 
que antecede, la donación de órganos es 
de suma importancia, habiéndose vencido, 
afortunadamente, aquella especie de repa
ro que existía para autorizar la extirpación 
a los seres y familiares fallecidos en acci
dentes, porque con los avances de la medi
cina y todo lo qué se sigue investigando, 
es indudable el-favor que se hace a quien 
está necesitando la reposición de una parte 
de su cuerpo dañado, para seguir viviendo, 
•cuya defensa es una obligación de todos, 
sin que se puedan esgrimir remordimientos 
y falsos temores. Los bandos de órganos, 
legalmente establecidos, son de un incal
culable valor y motivo de orgullo para 
quién de consentimiento, una vez fallecido, 
a donar todo aquello de su cuerpo que 
püeda salvar una o varias vidas.

llamamiento a todos los alba
ceteños para que participen en 
una Acción mundial sobre la 
antigua Yugoslavia que requiere 
la máxima rapidez en el envío 
de cartas y el mayoi número 
posible de las mismas, Estas car
tas llegarán hasta los delegados 
de las partes en el conflicto en 
la Conferencia permanente de 
Ginebra.

La dirección a la que hay que 
enviar las cartas es; The dele- 
gates to the International Con- 
ference on the former Yugos
lavia

Care of Amnesty Internatio
nal

Case Postale 254
1211 Geneve 6 Eaux-Vives 
Suiza
Presentamos una carta mode

lo con las preocupaciones de 
A.L y las peticiones a los 
delegados;

Excmos Sres.
Me dirijo a Vds. para expre

sarle mi solicitud de que hagan 
todo lo posible para que se lle
ven a la práctica las peticiones 
que más abajo les detallo, con 
la firme creencia de que pueden 
contribuir de manera efectiva a 
garantizar la protección de los 
derechos humanos en la antigua 
Yugoslavia.

Considero que todas las par
tes implicadas en el - conflicto 
armado de Bosnia-Herzegovina 
deben cumplir sus reiteradas 
compromisos de acatar las nor
mas humanitarias internaciona
les y de respetar los derechos 

humanos.
Quiero pedirle que se asegu

ren de que todas las partes 
implicadas en el conflicto arma
do pongan fin a las ejecuciones 
extrajudiciales y a los homicidios 
delibrerados y arbitrarios de civi
les o de combatientes incapa
citados (heridos o cautivos). 
Estas prácticas son una violación 
del artículo 3 común de las Con
venciones de Ginebra, pilares 
del Derecho Humanitario Inter
nacional. Los gobiernos deben 
evitar las ejecuciones extrajudi
ciales en cualquier zona de la 
antigua Yugoslavia.

Los dirigentes de todas las 
partes implicadas en el cónflicto 
armado deben reforzar las cade
nas de mando y ejercer un con
trol efectivo para evitar los abu
sos contra los derechos humanos 
uqe se están cometiendo. Las 
fuerzas de seguridad de todas 
las partes de la antigua Yugos
lavia deben poner en práctica 
las normas internacionales sobre 
cumplimiento de la ley.

Deben cesar inmediatamente 
la tortura y los malos tratos a 
las pesonas, ya sean detenidas 
o no, en todas las zonas de la 
antigua Yugoslavia. Estas prác
ticas son una violación flagrante 
de las disposiciones de la Con
vención. Contra la Tortura y 
Otros Tratos Crueles, Inhuma
nos o Degradantes de la ONU.

Las personas sospechosas de 
cometer u ordenar abusos deben 
ser apartadas de sus responsa
bilidades e investigadas inme

diatamente.
Los responsables deben ser 

puestos en manos de los tribu
nales. Aquellos detenidos úni
camente a causa de su prigen 
nacional, opiniones políticas o 
negativas a realizar el servicio 
militar por motivos de concien
cia, o que estén detenidos como 
rehenes, deben ser liberados de 
manera inmediata.

Todas las partes deben indicar 
los centros que se estén utili
zando para recluir a los dete
nidos en cualquier parte de la 
antigua Yugoslavia y permitir 
que los inspeccione la Cruz 
Roja. De igual modo, todas las 
partes implicadas deben permitir 
el acceso de los delegados del 
Comité Internacional de la Cruz 
Roja (C.I.C.R.) a todos los cen
tros de detención.

Todas las partes del conflicto 
en Bosnia-Herzegovina deben 
investigar inmediatamente los 
informes sobre detenidos reclui
dos en lugares de detención no 
admitidos e informar de sus con
clusiones a las organizaciones 
intergubernamentales pertinen
tes.

Las personas que permanez
can detenidos en Bosnia-Herze
govina deben poder ser visitadas 
inmediatamente por sus familia
res y médicos sin que se tema 
por la seguridad de estos visi
tantes.

A la espera de su respuesta 
y en la confianza de que se aten
derán mis peticiones, queda de 
Vds. muy respetuosamente.

stamos seguros qu| 
para llegar a la conl 
vergencia del tratadcl 

nos va a costar muchos sacril 
ficios. Si no se cumplen lal 
cláusulas' de convergencia ni 
será posible ingresar en lo qul 
se podría llamar Comunidal 
Monetaria. De hecho, pues, 11 
Europa de la monea única sera 
en 1997 una realidad. Lo qul 
no sabemos es si todos los paíj 
ses están en condiciones de llel 
gar a esa meta o, por lo conl 
trario, vale la pena pensar eil 
el mismo programa pero col 
varias velocidades o dos di 
ellas al menos. j

Nuestro ingreso y nuestra 
posterior integración en Euroj 
pa el próximo año, nos esta 
contando un precio incalculaj 
ble. Se dio el primer paso 
se hicieron excesivas concesio
nes porque había que entrai 
al precio que nos impusieran!

En 1993 toda la libertad para 
nuestros intercambios y la librd 
circulación de personas, mer
cancías, negocios y demás. Lo1 
paíes de la Comunidad sí quq 
disponen de un mercado de 3.1 
millones que les favorece en 
todo ¿Y cuál es nuestra com
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pensación? Queda sin respues-l ' 
ta al menos de momento. I . 

Si en un principio la moneda! 
única, según el tratado, sólo» 
es para Alemania, Francia 
el Benelux, quizás todo fueraj 
más fácil y más digerible; 
esta forma, Italia, España-! 
Inglaterra, Portugal, Grecia-! 
nos colocaríamos como segua'l 
da fase o velocidad. Quizás fuC'! 
ra un estímulo para alcanzar! 
la meta pero no la imposicio”! 
y la carrera en un esfuerzo qrr^B 
no es nada bueno. B

Todos nosotros nos sentimos! 
europeístas y creo que nos 
resa en este reto comunitario^ 
pero sin traumas y sin com ! 
promisos que supongan un alO'! 
cado desgaste. El precipito^! 
Maastricht y el realizar su po>'’'! 
tica económica al mismo ritmo! 
de alenianes y franceses osp 
impensable tal como se desen'| 
vuelve el momento económico | 
español. |

A nosotros, a nuestro! 
desarrollo económico lo 
más nos conviene es un pacto| 
patronal-sindicatos-empros2 | 
rios para enderezar nuestra! 
política económica y reducir 1 
déficit estatal, equilibrar 
gastos públicos, produd I 
mejor, exportar más y domina ! 
al inflacción bajando tambic 1 
los altos intereses y finalmen 1 
una confianza hacia el futuro-■ 
Confiar en la política mo’^^^j 1 
taria nacional e internaciona l

De esta forma podría tra 1 
zarse un camino hacia Maas ■ 
tricht. 1

Queremos ser europeos 1 
pleno derecho pero no de | 
mos aceptar sujecciones, Iñ^’1 
taciones o imposiciones. P j 
cisamos que la ayuda j 
de los países ricos y no su j 
vencionar, proteger e ind j 
facilitar de lo propio a los P | 
ses ricos. I
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■ Atentado contra el Medio Ambiente
Interpuestos por la letrado Ascensión Martínez Tébar en nombre de Aedenat y del grupo de propietarios afectados
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Presentados 2 recursos en el Tribunal Superior 
de Justicia contra el vertedero de Alcaraz

Aedenat tiene previsto iniciar de inmediato una campaña de información por la provincia sobre ¡os peligros de esta construcción
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Aedenat y los propietarios afectados por el todavía sin 
construir vertedero de Alcaraz han interpuesto dos recur
sos ante la sala de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia, después de haber sido 
denegadas las alegaciones presentadas por ambas partes 
^1 Ayuntamiento de esta localidad. Además Aedenat va 
a iniciar una campaña de información por la provincia.
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El asunto del todavía sin 
construir vertedero controlado 
de Alcaraz ya se encuentra en 
manos del Tribunal Superior 
de Castilla-La Mancha, tras los 
recursos contencioso-adminis- 
trativo interpuestos por parte 
de Aedenat y del grupo de 
propietarios afectadps.

Ambos recursos, admitidos 
a trámite por la sala de lo 
Contencioso-Administrativo, 
han sido presentados por la 
letrado Ascensión Martínez 
Tébar. El interpuesto por la 
Asociación Ecologista de 
Defensa de la Naturaleza va 
dirigido contra la resolución 
de la alcaldía del Ayuntamien
to de Alcaraz, que resuelve 
J^egativamente las alegaciones 
hechas anteriormente con 
techa 9 de julio del 92 en el 
período de información públi
ca abierto sobre la concesión 

^ la licencia municipal para 
este Centro de Tratamiento de 
t<esiduos Sólidos urbanos en 
a tinca “La Rambla”. En cam- 
*0 el recurso presentado por 

3 letrado Martínez Tébar en 

nombre de los propietarios 
afectados, aunque su trasfondo 
sigue siendo el mismo, las ale
gaciones contra la construc
ción del vertedero se basan en 
la adjudicación del contrato de 
obras para la construcción e 
instalación por parte de la 
Diputación Provincial de este 
vertedero, aprobada tal adju
dicación él 29 de noviembre 
de 1.991 y publicada el 20 de 
enero de 1.992 en el Boletín 
Oficial de la Provincia.

Previamente, a ser inter
puestos ambos recursos con- 
tencioso-administrativos, tanto 
Aedenat como los 23 propie
tarios afectados presentaron 
alegaciones al Ayuntamiento 
de Alcaraz. Para Aedenat estas 
alegaciones se concretan en: 
que no se ha realizado el 
correspondiente estudio de 
impacto medioambiental de 
dicha instalación; que se 
incumple la Ley de Protección 
de las Cubiertas Vegetales de 
Castilla-La Mancha al produ
cirse desmontes y tala de espe
cies arbóreas, como sabinas y 
encinas; que la instalación de 
dicho vertedero no es la solu-

I

Las obras del vertedero de Alcaraz paralizadas por no reunir los informes preceptivos, continúan dando guerra.

ción al problema de las basu
ras de la zona, ni es la alter
nativa más respetuosa con el 
medio ambiente.

Campaña de información

En este, sentido, Javier 
Arráez Ibáñez, miembro de la 
Comisión de reciclaje y resi
duos de Aedenat manifestó a 
LA TRIBUNA, “que el pro
blema de los residuos debe 

abordarse desde un punto de 
vista global e integral y no de 
forma parcial recogiendo y 
enterrando dichos residuos”. 
Es por ello, que la propuesta 
de gestión de residuos integral 
y respetuosa con el medio 
ambiente de Aedenat se orien
ta a la “reducción de la pro
ducción de residuos haciendo 
una campaña de información, 
reutilización y aplicación de 
técnicas de reciclaje”.

Arráez Ibáñez. matizó que 
“no nos vamos a limitar a la 
vía administrativa para impe
dir que se construya el ver
tedero controlado de Alcaraz, 
sino que de inmediato, calculo 
que a primeros de diciembre 
vamos a iniciar una campaña 
de información por la provin
cia, así como tampoco descar
tamos hacer movilizaciones, en 
el caso de que este proyecto 
siga adelante”.
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^ Protesta del campo europeo
^SAJA pide al Gobierno español que vete el preacuerdo del GATT

Trescientos agricultores de la
legión acudieron a Estrasburgo

LT

tuvn^V concentración que 
pasado lunes en 

español’e?^®’’ ’°^ agricultores

Castillo 1 ^ ^^®^ trescientos de 
taron '^^^^ncha, se manifes-

Pesinos” ^ ^" campo sin cam- 
^°cadannrí^"^
’^’^acione J de orga- 
con m estarías europeas, 
^*canzTdn’7 ‘^^^ preacuerdo 
^‘Q’^es de ^^^ negocia
re! CiA'rr^ ronda de Uruguay 

y que mñ '-“ y EE.UU. 
“íriciS*"*® ’ '‘« 50.000 

gritares europeos. 
™unifeSu ’*"“*» ASAJA ha 
«paño a 2 ‘1’'* “el Gobierno

Aoe Ejecutivo francés, 
’^^^ar primero en 
^S’’icültorpí ^.Defensa de sus 
^"^c Goh,o ’ ’^’cntras que nues- 
’^^iones /”® ”® parece ver las 
^® ^1 carn^^ ^^ ^^^^ ocasionan- 

Po^’^PO español”.
*^a parte la Confede

ración de Cooperativas Agrarias 
rechaza el acuerdo agrícola del 
GATT y ha solicitado al 
Gobierno español que impida 
su aprobación en el próximo 
Consejo de Ministros de la CEE 
utilizando el derecho de veto 
si es necesario, ya que las medi
das recogidas en el preacuerdo 
sobrepasan los límites marcados 
por la reforma de la PAC.

Esta confederación estima 
que ya con la reforma de la 
PAC los agricultores europeos 
van a afrontar una importante 
reducción en sus producciones 
de cultivos herbáceos, lácteos y 
de carne vacuno, por lo que 
es imposible pedir un esfuerzo 
adicional.

Disturbios durante la 
manifestación

Por otra parte varias perso
nas resultaron heridas durante 
la manifestación que se inició 
pacificamente y recorrió siete 
kilómetros, degeneró en duros 
enfrentamientos con la policía, 
cuando un nutrido grupo de 

manifestantes, al parecer alema
nes, intentó abrirse paso hacia 
el Palacio de Europa, sede de 
las instituciones comunitarias..

Los dos centenares de mani
festantes que se. desviaron del 
cortejo general para llegar al 
Palacio de Europa, fueron dis
persados por las fuerzas del 
orden que utilizaron granadas 
lacrimógenas.

De esta forma se produjeron 
fuertes enfrentamientos, con 
lanzamiento de petardos y ben
galas por parte dé los mani
festantes y, según un portavoz 
de la prefectura, varias personas 
resultaron heridas y en algún 
caso fueron evacuados a centros 
asistenciales.

Los dirigentes, entre los que 
se encontraba el presidente de 
ASAJA, Pedro Barato Trigue
ro, coincidieron en destacar 
además del éxito de la convo
catoria que “todos los agricul
tores europeos estamos en el 
mismo barco ante el peligro que 
representa para nuestros afilia
dos el acuerdo agrícola con 
Estados Unidos”.
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Más de 50.000 agricultores europeos se concentraron en Estrasburgo.
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M. Montero, presidente de la Cám

Los empresas d 
Albacete vieron ? 
el sistema > 
comercial nipói 
en Barcelona

Mesa presidencial durante la presentación del Pacto por Albacete en Barcelona. ^

La Asociación de Industrias de Alimentación y Bebidas de Cataluña mostró gran interés por Albacete 

El Pacto por Albacete tuvo una buena 
acogida en la presentación de Barcelona

Bono: ‘^La delegación albaceteña no ha venido a pedir caridad o limosna a Cataluña^^

Una representación 
empresarios de Albacete vis 
ron ayer en Barcelona las' 
torías de las empresas japona 
Nissan y Sony como consecu 
cia de la invitación que 
Ílirectivos de las empresas m 
ñas realizaron en su p2^ 
estancia en Albacete, cual 
participaron en la reunión 
paño-japonesa de hombres 
negocios organizazada po^ 
Cámara de Comercio e Ii”' 
tria de Albacete.

La presentación del Pacto por Albacete en Barcelona 
tuvo una excelente acogida y de entre todas las empresas 
e instituciones visitadas ha destacado el interés mos
trado por la Asociación Industrial de Alimentación y 
Bebidas de Cataluña.

LT

El Pacto por Albacete que 
durante dos días ha contado 
con una apretada agenda de 
visitas a empresas e institu
ciones ubicadas en Barcelona 
ha contado con una gran 
aceptación.

Según fuentes del Pacto, la 
visita que más expectativas ha 
despertado para un futuro ha 
sido la mantenida con la Aso
ciación de Industrias de Ali
mentación y Bebidas de Cata
luña.

El acto oficial fue presidido 
por el jiresidente regional José

Convenio con Telefónica para 
desarrollar las comunicaciones

LT

El consejero de Administra
ciones Públicas y el director de 
Extensión del Servicio de Tele
fónica, Siro Torres y Jesús 
Alonso, respectivamente, firma
ron ayer un convenio de cola
boración para el desarrollo de 
infraestructura avanzada en 
telecomunicaciones.

La inversión total prevista en 
este convenio, que se enmarca 
detro del programa comunitario 
“Telemática”, asciende a 758 
millones de pesetas, de los cua

Bono, el actual presidente del 
Pacto, Juan Francisco Fernán
dez, el vicepresidente de la 
Cámara Oficial de Comercio, 
Industria y Navegación de 
Barcelona, José Luis Jové y 
por el catedrático, Antoni 
Castell Oliveres, quien realizó 
la presentación.

Por otra parte en el acto 
que tuvo lugar en la Casa Llot- 
ja de Mar, estuvieron presen
tes la alcadesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, el Gober
nador Civil, Virgino Fuentes, 
Marcos Montero como presi
dente de la Cámara de 
Comercio e Industria, Manuel 

les 365,7 serán: aportados por 
la compañía Telefónica y los 
392,3 restantes por la Junta de 
Comunidades, de los que 255 
procederán de subvenciones de 
la CE.

Con este acuerdo se pretende 
fomentar el uso de los servicios 
avanzados de telecomunicacio
nes por las pequeñas y media
nas empiesas, desarrollar los 

'servicios de comunicaciones de 
datos en el sector público y 
desarrollar y mejorar las redes 
de comunicación de datos.

Torres manifestó que con

Gómez por la Confederación 
de Empresarios de Albacete, 
el coordinador general del 
Pacto, Jesús Alemán, el secre
tario provincial de UGT, Rufi
no Galiano, Gabriel Martínez 
Paños por el PP, Fernando 
Novo, presidente de la Caja 
de Castilla-La Mancha, Abe
lardo Mora, delegado provin
cial de Industria y el consejero 
de Industria, Fernando López 
Carrasco.

La presentación a cargo del 
Antoni Castell, elogió el des
pegue industrial y económico 
de Castilla-La Mancha así 
como el aumento de su PIB 
durante los últimos años.

Por otra parte, el presidente 
regional afirmó que “la dele
gación albaceteña no ha veni
do a Barcelona a pedir limos
na ni caridad, sino a dar a 
conocer las posibilidades de 

este convenio se pretende con
seguir la transmisión de datos 
rápidos y fluidos, “lo que tiene 
una importancia sustancial para 
el desarrollo de las pequeñas 
y medianas empresas y de las 
administraciones locales”.

Entre las obras previstas des
taca la instalación de fibra ópti
ca en el eje Toledo-Talavera, 
con lo que se podrá disponer 
de una capacidad casi ilimitada 
y de una mejor calidad de los 
medios y permitirá cerrar el ani
llo de' fibra óptica que enlaza 
con la Comunidad de Madrid. 

inversión y del potencial que 
tiene Albacete”.

Por último, el actual pre
sidente del Pacto, Juan Fran
cisco Fernández se refirió 
durante su intervención a la 
oferta de suelo industrial que 
pone a disposición el Pacto 
así como el programa de sub
venciones para el desarrollo 
industrial, haciendo mención 
también a los doce polígonos 
industriales de la provincia: 
Campollano y Romica en 
Albacete, “El Mugrón”, en 
Almansa, “Los Villares”, en 
Caudete, “El Campillo”, en 
Elche de la Sierra, “El Sal
vador”, en La Roda, “Los Lla
nos de San Antón”, en Letur, 
“Appres”, en Villarrobledo, 
“Camporrosso” en Chinchilla 
y en las localidades de Alca
raz, Casas Ibañez, Alcaraz, 
Casas Ibañez y Hellín.

Siro Torres.

• Visitase Sony y Nissan

El programa de vis 
comenzó a las diez de la >”’ 
na en la factoría que la emp' 
Nissan mantiene en la ^' 
franca de Barcelona.

Una emisión de vídeo <^ 
liará el proceso de produce 
de la fábrica que a continun^ 
fue recorrida por los ernpf* 
rios albaceteños.

Por otra parte a las 1' 
horas, la expedición fue red 
en la factoría de Sony ubi^ 
en la localidad de Viladeca^ 
para conocer sus instalad*^ 
y asistir a un almuerzo ^ 
nizado por la empresa japu”

Contactos comercia^

Por la tarde continuó e 
grama con la visita a 135 
lalaciones que esta emp^ 
ne ubicada en el recinto 
Anillo Olímpico.

Estas reuniones ostuv*‘ 
intercaladas con varios co 
tos de contenido comerci3^ 
los representantes del aiJ 
cada una de las firmas mp 
ya que una de las fi’’® ?^ 
de la expediciónn es o 
un mayor conocimiento 
tema comercial y pt^^ 
japonés.

La delegación de emP^ 
rios albaceteños estuvo e 
zada por el presidente . 
Cámara Oficial de ^^'^S^i 
Industria de Albacete, 
Montero y contó con oo^^^^j 
da representación del se^^^^ 
automoción, así como 
concesionario de Sony ®^
cete.

Q
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El portavoz del Grupo Socialista en la CEE explicó el Tratado de la Unión Europea en el Ateneo

La próxima cumbre comunitaria de
Edimburgo será ^^a diente de perro”

^^EI Tratado de la Unión Europea podría no fírniarse ai fínal por los doce países miembros^^

Los fondos de la 
CEE para la 
región no van a 
disminuir, según 
la Junta

LT

El portavoz del Grupo Socialista en la CEE, Jesús 
Caldera Sánchez, afírmó ayer en Albacete que la próxima 
cumbre comunitaria que se celebrará en Edimburgo 
será “a diente de perro”, debido a la importancia de 
los temas a tratar como son los Fondos Comunitarios

de Cohesión, sobre los que existen posturas muy alejadas 
como las de Gran Bretaña o Dinamarca. En este sentido 
aseguró que la posición española será firme ya que 
la dotación económica de los Fondos es vital para poder 
cumplir el plan de convergencia en 1997.

Miguel Angel CATALAN

Jesús Caldera Sánchez 
Capitán, portavoz del Grupo 
Socialista en las Comunidades 
Europeas, visitó ayer Albacete 
invitado por el Ateneo, con 
motivo del ciclo de conferen
cias que esta institución está 
realizando sobre el Tratado de 
la Unión Europea.

Antes de su comparecencia 
en el Ateneo, Caldera ofreció 
una rueda de prensa en la sede 
del PSOE, en la que estuvie
ron presentes los diputados 
nacionales Angel Galán y Rita 
Moraga, así como el diputado 
regional, Alfonso Calera.

Angel Galán encuadró esta 
visita “dentro del esfuerzo que 
está realizando el PSOE para 
divulgar la trascendencia del 
Tratado de Unión Europea”.

Jesús Caldera anunció que 
en su conferencia en el Ate
neo intentaría dar un expli
cación lo “más didáctica posi
ble con una información deta
llada y en la que opinaría 
poco”.

Después de repasar en 
uneas generales la gestación 
del proyecto europeo e insistir 
en que el Tratado es “algo 
i^ás que una zona de libre
cambio, que parece ser la 
*ntención de algunos países 
como ,Gran Bretaña o Dina
marca”, el portavoz del Grupo 
ocialista vaticinó que la 

próxima cumbre europea de 
dimburgo será “a diente de 

perro, en el que cada país 
etenderá su concepto de 

eomunidad europea”.

_ Descafeinar el Tratado

Preguntado sobre la polé- 
lea presidencia comunitaria 
cargo de Gran Bretaña, 

matizó que “aunque el peño- 
de ésta ha sido especial-

Jesús Caldera en la sede del PSOE flanqueado por los diputados Angel Galán y Rita Moraga. LUIS MIGUEL

mente difícil por los temas que 
han surgido como el referén
dum negativo danés, las- tor
mentas monetarias dentro del 
SME y la cuestión de restrin
gir los Fondos de Cohesión 
y comunitarios, lo que no es 
aceptable es descafeinar los 
acuerdos de Maastricht como 
ha pretendido Gran Bretaña”.,

Por otra parte afirmó que 
“es imposible un Tratado de 
Unión Europea a la carta don
de cada país se reserve las 
actuaciones que más le con
vengan” y en este sentido -di
jo- “podría ser que al final 
la ratificación del Tratado no 
fuera suscrito por la totalidad 
de los doce países miembros”.

Respecto a la posición 
española en la cumbre de 
Edimburgo, donde se tratarán 
entre otros temas, los polé

micos Fondos de Cohesión, el 
sistema de recaudación comu
nitario (IVA)' y las perspec
tivas financieras. Caldera ase
guró que “el Gobierno no está 
dispuesto a aceptar que los 
Fondos de Cohesión no se 
doten económicamente, ya 
que son vitales para que Espa
ña pueda cumplir el programa 
de convergencia en 1997”.

Respecto al coste del Tra
tado para España comentó 
que “a pesar de que habrá 
que hacer sacirficios, aunque 
no mayores que en los años 
85 y 86 cuando se produjo 
la reconversión industrial, las 
consecuencias de nuestra 
incorporación a la unidad eco
nómica y política de una futu
ra Europa federal es bene
ficiosa”.

Caso Juan 
Guerra

Preguntado el repre
sentante socialista 
comunitario por el caso 
Juan Guerra, éste no 
quiso realizar ningún 
tipo de valoración argu
mentando que es su 
norma no opinar sobre 
asuntos en los que está 
interviniendo la Justicia.

Por otra parte Galán 
dijo que “este proceso 
dura ya dos años y que 
el PSOE no tiene nada 
que decir excepto que 
la Justicia actúe y lo 
resuelva lo antes posi
ble”.

El director general de Polí
tica Económica y Financiera, 
Manuel Juliá, afirmó ayer ante 
la Comisión de Economía de 
las Cortes regionales que Cas
tilla-La Mancha no verá dismi
nuidos en los próximos años los 
fondos estructurales que recibe 
de Europa, aunque no pudo 
precisar el nivel de crecimiento. 
Juliá, que compareció a peti
ción propia ante la Comisión 
parlamentaria de Economía 
para informar de dichos fondos, 
indicó que el grado de creci
miento de los fondos estructu
rales- “deberá definirse en la 
Cumbre de Edimburgo”, aun
que puntualizó que la última 
propuesta realizada por los bri
tánicos es “menos generosa” 
que la lanzada inicialmente por 
Jacques Delors.

Según explicó a Efe el direc
tor general de Política Econó
mica, el presidente de la Comi
sión Europea propuso un cre
cimiento del cien por cien de 
los fondos estructurales entre 
1994 y 1997, mientras que los 
ingleses mantienen que el 
aumento durante 1994 y 1995 
sea nulo y del 60 por ciento 
durante los siguientes cuatro 
años.

En cuanto a la creación del 
Fondo de Cohesión, que se con
templa en el Tratado de Maas
tricht, Juliá dijo que “aunque 
desconocemos todavía cuál va 
a ser la dotación, sabemos que 
hay una propuesta de 1.500 
millones de Ecus para 1993 y 
de 10.000 millones hasta 1997”.

Juliá primó- la importancia 
que tienen para Castilla-La 
Mancha los fondos estructurales 
sobre el fondo de cohesión, ya 
que este último se dedica a pro
yectos estatales, “mientras que 
los estructurales van dirigidos 
a reducir las desigualdades 
regionales”. En este sentido 
informó que entre 1986 y 1992 
Castilla-La Mancha ha recibido 
de Europa 400.000 millones de 
pesetas, vía Fondos de Desarro
llo Regional (FEDER), Feoga 
Garantía y Orientación y Fondo 
Social Europeo (FSE).

CENTRO DE 
RECLUTAMIENTO 

02 ALBACETE

NOTA:
el gran número 

. ® ‘demandas de 
ormación, que se 

^n producido a últi- 

sobre la 
de mili- 

^® siTipleo de la 
^egoría de tropa y 

inería profesiona- 
' se amplía el plazo 

SS^- hasta el 

incluida '‘'^¡®'^hre
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Comunica que a partir dei día 
1 de Diciembre comienza sus 
sensacionales rebalas con el 
30% y el 50% de descuento

TONI, de Restaurante

EDIFICIO CENTRO ALBACETE

Comunica a sus clientes y amigos 
que a partir del sábado 28 de 
noviembre abre de nuevo después 

de las vacaciones.
LES ESPERAMOS NUEVAMENTE EN SU 

RESTAURANTE AMIGO
GRACIAS 

TONI
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Ayer se repartieron en la ciudad folletos informativos sobre distintos aspectos de la enfermedad

)]

La campaña difunde dos recetas: prevención para evitar el contagio y solidaridad con los enfermos

E.PEREZ

Miembros del Consejo de la Juventud presentaron la campaña en Albacete.

Declaración de IU

Formas de transmisión

que

leb

Día 23, B^ Pedro La M<e

LT E.P.

Proyecto de ‘*R que R

la recogida de 
dependencias

viene a ser la 
una serie de

Miércoles, 2 de
Diciembre de 1992

que consiste en 
papel en las 
municipales.

Esta decisión 
culminación de

y reconoció al importante 
labor que están llevando a 
cabo.

mente a la valla del aparcamien
to para acotarlo”.

Nuevas.
Día 18, Santa Ana.
Día 21, Alpera.
Día 22, Lezuza.

Alen 
cionc 
Vacic

A 
yotai

Pór otro lado, el Ayunta
miento ha decidido poner en 
marcha uno de los proyectos 
de la cooperativa “R que R”

E11 la región, un centenar de infectados 
de Sida necesitan apoyo de la sociedad

Coincidiendo con la celebración del Día mundial del 
SIDA, ayer se presentó en Albacete la campaña de 
solidaridad con los enfermos de sida que se está desarro
llando a nivel regional. Con ella se pretende aclarar 
las dudas a los ciudadanos, ya que el mayor problema 
en torno a esta enfermedad es la desinformación.

Hasta el momento, en 
Albacete se han detectado 25 
casos de sida, de los cuales, 
11 ya han muerto. Asimismo, 
en toda Castilla-La Mancha el 
número de casos conocidos es 
de 186, a los que hay que 
restar cerca de 90 defuncio
nes.

El Día Mundial del Sida lle
gó ayer hasta Albacete de la 
mano del Consejo de la Juven
tud de Castilla-La Mancha, 
que a través de algunos de 
sus miembros inició una cam
paña de solidaridad con los 
enfermos que padecen lo que 
se ha empezado a llamar “la 
peste del siglo XX”.

Una campaña con una 
doble vertiente, que persigue 
en primer lugar informar 
sobre distintos aspectos de la 
enfermedad, y además, con
cienciar a la gente para que 
se solidarice con las personas’ 
infectadas por el virus.

Un lazo rojo prendido en 
las chaquetas de los ciudada
nos fue el gran protagonista 
de la jornada de ayer en la 
que se realizó un gran esfuer- 

, zo para paliar, en la medida 
de lo posible el rechazo y la 
marginación que sufren todas 
aquellas personas que se han 
contagiado.

En este sentido, posible
mente hay que hacer inciden
cia en un hecho como es el 
de los niños que no pueden 
ser escolarizados por causa del 
Sida.

Así, tras saberse que no 
existen grupos de riesgo pro-

Redactado el Plan de Salud 
de Castilla-La Mancha

En marcha las obras del 
aparcamiento de La Pulgosa

La consejera de Sanidad, 
María Blázquez, anunció que ya 
está redactado el borrador del 
Plan de Salud de Castilla-La 
Mancha.

Entre los proyectos de la 
Consejería de Sanidad, Bláz
quez indicó que en breve se 
presentará el proyecto de Ley 
del Servicio Regional de la 
Salud y que se pondrá en mar
cha la creación de la red hemo
terapia de Castilla-La Mancha. 
Asimismo, la consejera informó 
de que el Ministerio de Sani
dad, dio el visto bueno al PLan 
Regional de Salud Mental, que 
ya se está desarrollando en la 
región.

En cuanto al programa de 
Detección Precoz del Cáncer de 
Mama, María Blázquez indicó 
que este programa lleva puesto 
en marcha un mes en Talavera 

piamente dichos, ya que se ha 
demostrado que en un 75% 
de los casos se ha transmitido 
la enfermedad por relaciones 
heterosexuales, la medida más 
eficaz para combatir esta pla
ga es la prevención, según 
señaló Mila Navarro, del gru
po de trabajo de Salud del 
Consejo de la Juventud.

En el ámbito regional ya 
se están realizando talleres de 
tres horas de duración para 
explicar a la gente todo lo que 
hay que saber sobre el Sida.

Así, en los folletos infor
mativos que ayer se repartie
ron por la ciudad se explicaba 
que lo que diferencia al sida 
del resto de las enfermedades 
es su difícil contagio, así como 
que se conocen los medios de 
prevención adecuados.

La transmisión del VIH (vi
rus de inmunodeficiencia 
humana) sólo puede producir
se de. tres formas: a través del 
contacto con la sangre infec
tada, siendo el mecanismo 
más habitual la utilización de 
jeringuillas u objetos cortantes 
que han estado en contacto 
con la sangre de la persona 
infectada; por relaciones 
sexuales, tanto homsexuales 
como heterosexuales, sin pro
tección; y por último la trans
misión de una mujer infectada 
a su futuro hijo.

Por su parte, el concejal de 
Juventud, a quien le hicieron 
entrega de un lazo rojo, agra
deció al Consejo de la Juven
tud el gesto que han tenido

de la Reina y que ayer se inició 
en Cuenca. Blázquez también 
informó sobre el programa de 
prevención de accidentes de trá
fico entre los jóvenes, que 
incluirá una campaña de sen
sibilización esta próxima Navi
dad.

La consejera informó de la 
aprobación por parte de la 
Comisión regional de Lucha 
contra las Drogodependencias 
del Plan Regional en este tema, 
que ya se está ejecutando con 
la creación de Equipos de Aten
ción a las Drogodependencias 
en colaboración con la Cruz 
Roja, Ayuntamientos y Dipu
tación provincial de Toledo.

En materia de Consumo, 
Blázquez señaló que en 1.992 
se han puesto en marcha 26 
nuevas OMIC y que unas 3.000 
empresas se han comprometido 
a someterse al sistema de 
arbitraje.

También lU realizó una 
declaración institucional en la 
que instan a todas las admi
nistraciones y a la sociedad 
en su conjunto, a intensificar 
la defensa de los derechos 
humanos y de la dignidad de 
las personas afectadas, evitan
do todos los comportamientos 
y medidas discriminatorias 
que supongan la marginación 
y el rechazo de los enfermos.

Izquierda Unida manifestó 
su apoyo y solidaridad a los 
afectados/as, al personal sani
tario, a los trabajadores socia
les, a los investigadores y a 
las organizaciones no guber
namentales, que han demos
trado una gran dedicación a 
lo largo de los últimos 11 años 
de Síndrome de Inmunodefi
ciencia Adquirida.

Continuando con el proyecto 
que se está desarrollando en el 
paraje de La Pulgosa, se ha ini
ciado ya el acondicionamiento 
del aparcamiento, según indicó 
el concejal de Medio Ambiente, 
Joaquín López Ros.

Así, mediante la instalación 
de una valla de madera, se ha 
delimitado un espacio para el 
estacionamiento de los vehícu
los, para evitar de esta manera 
el trasiego de coches en el par
que y paliar el deterioro del 
suelo, que por compactación ha 
venido sufriendo a lo largo de 
los años.

En estos días también se han 
comenzado en La Pulgosa los 
trabajos para la implantación de 
nueva vegetación arbustiva, 
señaló López Ros, quien añadió 
que “una buena parte de estos 
árboles se plantarán paralela-

Bono recibió 
el emblema

El presidente del Eje
cutivo Regional, José 
Bono, dijo ayer en Tole
do que el sida debe con
siderarse como una 
enfermedad social y no 
sólo física y agregó que 
la solidaridad con los. 
afectados no debe 
tenerse “por caridad, 
sino por justicia”.

Bono, que recibió de 
manos del presidente 
del Consejo Regional de 
la Juventud, José Luis 
Sánchez, la insignia de 
solidaridad con los afec
tados aseguró que la 
imposición de este 
emblema no debe verse 
como ún mero gesto, 
sino como un compro
miso con los enfermos. 

conversaciones del concejal de 
Medio Ambiente con dicha coo
perativa, que comenzaron a raíz 
de que en el Ayuntamiento se 
empezara a utilizar papel reci
clado.

El programa se desarrollará 
de forma conjunta entre la con
cejalía de Medio Ambiente y 
la concejalía de Servicios, al 
igual que todo lo relacionado 
con la recogida selectiva.

Conferencia en 
torno a las 
alteraciones del 
sueño y la 
roncopatía

----------------------P
El próximo viernes día 4. t ^^ 

el salón de actos del Cole/®^^^ 
Oficial de Médicos, a partir Men 
las 8 horas tendrá lugar ittí re 
conferencia sobre “Él síndro'fe j 
de apnea obstructiva del sue^/o/n¿ 
y roncopatía crónica”. ^. j

Dicha conferencia se|g ^ 
impartida por el profesor Peck „ 
Quesada Marín, Jefe del 
vicio de Otorrinolaringolü£^ f 
del Hospital Valle D’Ebrón ;®^^^ 
Barcelona, y catedrático de^ 
Universidad Autónoma de B» 
celona. t pi

La ponencia ha sido ore^^ q 
nizada por la Sociedad wdo 
Medicina y Cirugía de Albacei^

Visitas del 
Bibliobús
durante el mes ^tOi 

de diciembre dida

El calendario de visitas Wres 
efectuará el Bibliobús dura>’l L 
el presente mes es el siguienítom:

Hoy se desplazará ha\ go 
Villalgordo. ^^^^ 

Día 3, Pozo Lorente*^ q 
Feria. ^^^^ 

Día 4, San Pedro-Balazof^ ) 
Día 9, Alatoz-Carcelén. F 
Día 10, Villar-Hoya Gonzal*j^.^^ 
Día 11, Bonete. p^g^ 
Día 14, Pozuelo-B® Ho^de , 
Día 16, Alcalá-Alborea, dan 
Día 17, Pozo Hondo-Aga- y la

Charla sobre , 
“La Generación! 
poética del 2T’

Durante hoy y mañana, **! 
13,00 hora§, en el Instituto? 
Bachillerato N- 4, y organiz^l 
por la Delegación de Educad? 
y Cultura, tendrá lugar ^i 
charla-recital que girará en t^j 
no a “La Generación po^^^ 
del 27”, que correrá a oaP. 
de Francisco Ballesteros.

Bono inauguran 
hoy la Casa de 
la Cultura de '
Tobarra i

El presidente de Castilla’ 
Mancha, José Bono, se desu 
zará hoy hasta la localidad 3 . 
cetense de Tobarra, donde P . 
cederá a inaugurar la CaS^ • 
la Cultura. j

El presidente Bono será t^ 
bido por el alcalde y luego 
girá unas palabras a los J 
tentes al acto. A

Posteriormente, tendrá 
una actuación musical a c W 
del Coro de Tobarra. ■

M.C.D.2022
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Hoy tomará posesión Ia nueva junta directiva que salió de las elecciones celebradas el pasado lunes

Tomás Mancebo emprende con nuevos 
proyectos su tercera presidencia del Ateneo

Entre sus objetivos está la creación de una biblioteca y otras mejoras en infraestructuras

El pasado lunes Tomás
¿^ Mancebo fue elegido por 

gleJercera vez presidente del 
tir weneo de Albacete. Hoy con 
r utí resto de lós miembros de 
Irom nueva junta directiva 
sui^^omará posesión de su car-

Entre sus proyectos está 
^Ja dotación de una biblio-
[ sj^^ y la edición de un libro 
31üip^^^ 1^^ 11^ años de his- 
ón Joda de esta institución.
de 
í Bí I.M.

1 El pasado lunes y por tercera 
mígz Tomás Mancebo, salió ele- 

d ^do por una amplia mayoría 
ace‘de votos como presidente del 
—--Aleneo de Albacete en las elec- 

dones celebradas para la reno- 
Vjación de la junta directiva.

A estas elecciones, en las que 
vptaron el 51% de los socios, 
T^omás Mancebo obtuvo 282 

S votos de los 310 emitidos, frente 
a los 26 que recibió la otra can
didatura individual encabezada 

|p<ír Aderito Córcoles, quien se 
s Wresentaba a vicepresidente. 
ir3i'l La nueva junta directiva 
ien lomará posesión hoy de su car- 
h35^o en el transcurso de una 

Asamblea general de socios, en 
teT^ que se analizará entre otras

Cuestiones, la gestión económi- 
jzotf3 y las actividades realizadas.

Dentro de estas actividades 
izal | de cara a un futuro no muy 

lejano Tomás Mancebo, tiene 
'o2^«'^^'^'^^^ ^^ dotación al Ateneo 

“ iPe una biblioteca dirigida fun- 
J’-^^’’^®’^^®'^niente a universitarios 

y la potenciación de los grupos 
'■que vienen encontrando en esta 
I'ustitución cultural, un foro de 

pebate y de opinión.
1 En nuestro afán de ser un

L Ull

• » ro de cultura intentarsmos

Tomás Mancebo: “Intentaremos que el Ateneo sea un foro de debate y también un centro de cultura para Albacete”.

Ateneo de Albacete.

abrimos a todos los estamentos 
que nos lo pidan y que en estos 
momentos no tienen voz, al 
tiempo que seguiremos poten
ciando a esos otros grupos que 
ya han acudido a nosotros por 
diversas razones”.

Asismiso, el reelegido presi
dente del Ateneo, tiene previsto 
cambios importantes en cuanto 
a los premios que viene con
cediendo esta institución cultu
ral en las ramas de poesía^ pin
tura o cuento.

“Ante todo queremos que 
estos galardones y más concre
tamente en lo que respecta a 
su dotación, se encaminen a la 
formación de quienes los obten
gan; así por ejemplo el de cuen

to o de poesía conlleve la publi
cación de la obra premiada y 
el de pintura se plasme para 
el pintor en una beca o en su 
perfeccionamiento en alguna 
Universidad de prestigio”, agre
gó Tomás Mancebo.

Junto a estas innovaciones, 
el reelegido presidente del Ate
neo seguirá con el proyecto de 
editar un libro sobre la historia 
de esta institución y que ya ha 
sido escrito por el historiador 
Angel Ñacle.

“Sus hojas recogen los 112 
años de historia del Ateneo, 
una historia muy ligada con la 
de la propia ciudad. Un vez ela
borado nos toca editarlo para 
lo cual ya estamos en conver

saciones con .una entidad finan
ciera, no obstante, con este apo
yo o sin él estamos decididos 
a publicarlo coinicidiendo con 
el día del libro”.

Paralelamente a todas estas 
acciones desde la presidencia se 
continuará con la dotación al 
Ateneo de diversas infraestruc
turas, tales como es la comu
nicación entre los tres pisos o 
la equiparación de varios salo
nes para tertulias o recreo.'

“En un principio teníamos un 
local el cual había que ir revis
tiéndolo y por ello prometí 
equipararlo, una promesa que 
pienso cumplir y por la cual 
de nuevo he salido elegido 
como presidente”.

Propuesta de 
cambio para 
los estatutos 
del Ateneo de 
Albacete

En la asamblea general 
de socios a celebrarse 
hoy, entre otras puntos se 
verán y debatirán una 
serie de cambios en cuan
to a los estatutos del 
Ateneo.

Dichos cambios, según 
Tomás Mancebo, persi
guen el adecuar su con
tenido a la realidad 
actual.

“Así se propondrá en 
primer lugar que el pre
sidente de esta institución 
tenga como mínimo una 
vigencia para cinco años, 
una vigencia, que por el 
contrario será de tres 
años como mínimo para < 
el vicepresidente, tesore
ro y secretario”, puntua
lizó Tomás Mancebo.

Por otra parte, se pedi
rá que las lista a presen
tarse para las elecciones 
sean cerradas y los socios 
que voten tengan como 
mínimo dos- años de anti
guedad en esta institución 
cultural.
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pARA LOS INSTALADORES, LO IVIEJOR 
PARA LOS USUARIOS, TAMBIÉN.
Los usuaños exigen, cada día más, que los materiales empleados en sus instalaciones de climatización y 
calefacción sean de primera calidad.
Y los instaladores profesionales, cada día más, sólo recomiendan marcas de primera -calidad a sus 
clientes, porque para ellos, quieren lo mejor.
Estos son los motivos por los que El Almacén del Instalador distribuye las marcas que acreditan su 
calidad, como Roca, en su División de Aire Acondicionado, Primer Premio Nacional a la Calidad del 
Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.
Y nosotros, para los instaladores profesionales, también queremos lo mejor.

AIRE ACONDICIONADO 

5 CALEFACCIÓN 
I CALDERAS A GAS Y GASÓLEO 

QUEMADORES 
|^ RADIADORES

ALMACEN del instalado
MURCIA Ctra. Alicante (junto Atalayas) Telf: (968) 23 74 00. Fax 24 19 91 • ALBACETE Pol. Ind. Campollano.Calle E. Parcela n° 20 Telf: (967) 21 72 74.
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En protesta por la situación que atraviesan, no descartan concentrarse ante el Ministerio y la Junta

Los afectados por el impago de una 
constructora anuncian movilizaciones

La Asociación 
Provincial de I h 
Empresarios de | 
Talleres celebra 
su asamblea anuí

^EI delegado de Política Territorial afírma que este asunto entre terceros no es de su competencia^^

Los treinta empresarios 
afectados por el impago de 
100 millones de pesetas 
por parte de una empresa 
constructura, Comextrans, 
anuncian movilizaciones 
como cortes en la carretera 
Pozuelo-Lczuza y concen
traciones ante el Ministe
rio y la Junta.

T.R.

Los treinta trabajadores 
autónomos que el pasado 
lunes se manifestaron en la 
carretera nacional Albace
te-Jaca, a su paso por Bala- 
zote, en contra de la empresa 
Comextrans, que les adeuda, 
según su versión, unos 100 
millones de pesetas, no des
cartan volver a cortar con sus 
camiones y maquinaria la 
carretera Hellín-Toledo que la 
Junta de Comunidades está 
actualmente construyendo, 
concretamente el tramo que 
va de Pozuelo a Lezuza, sino 
cobran la deuda que tienen 
pendiente.

Asimismo, estos trabajado
res tampoco eliminan la posi
bilidad de'hacer concentracio
nes ante el Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes 
en Madrid, así como ante la 
Consejería de Política Terri
torial en Toledo, en protesta 
por la situación que atravie
san: llevan cerca de seis meses 
sin cobrar, desdé que se ini
ciaron las obras en la carretera 
que va de Pozuelo a Lezuza.

Una protesta que pasaría 
por denunciar y acusar a la 
empresa Laín como respon
sable de todo este asunto, 
“por subcontratar a una 
empresa, Comextrans, sin

El humor de Moncho Borrajo vuelve a
Albacete, con “Ni a tontas ni a locas”

LT

El humor de Moncho Borra
jo vuelve a Albacete, en esta 
ocasión con el espectáculo “Ni 
a tontas ni a locas. Apuntes 
para un cabaret”, desde el día 
4 al 8 de este mes en el Teatro 
Carlos IU.

Se trata de un espectáculo 
original de este artista, que 
"empieza con una sorpresa” así 
que él mismo recomienda “a 
todos los que vengan a verme 
que sean puntuales; además me lugar donde esté: “la verdad es
fijo mucho en la gente que llega 
tarde y suelo 
atención”.

Según las 
aparecido en 
tontas ni a 

prestaiies mucha

críticas que han 
la prensa. “Ni a 
locas” contiene

todos los elementos que carac
terizan los espectáculos de este 
fabuloso comediante; chistes, 
canciones, imitaciones, siguien
do la norma del artista que es 
la de ser gracioso sin ser 
erosero.

La Junta adjudicó las obras de ia carretera Pozuelo-Lczuza a la empresa Lain S.A..

experiencia, sin maquinaria y 
con un capital no superior a 
tres millones de pesetas, para 
una obra cuyo presupuesto es 
de 640 millones de pesetas”, 
manifestó un grupo de empre
sarios afectados.

Como ya informamos hace 
unos días, la empresa Laín 
S.A., contratada por la Junta 
para realizar las obras de esta 
carretera, subcontrató a su vez 
una parte de las obras con 
Comextrans, quien se encargó 
de dar empleo a estos 30 
empresarios autónomos pro
cedentes de Albacete, Murcia 
y Almería, que ahora se 
encuentran sin trabajo y sin 
cobrar unos 100 millones de

Manifiesta Borrajo que “tra
to de no ofendér la sensibilidad 
de las personas, por lo que 
jamás hago chistes de militares, 
creencias religiosas o de minus
válidos o subnormales. Pienso 
que con los políticos que tene
mos hay materia suficiente”.

La duración del espectáculo 
es de poco más de dos horas, 
“aunque si me encuentro a gus
to a veces me paso”, dice este 
artista, quien improvisa detalles 
dependiendo del público y del 

que me invento paridas diana
mente”, concluye.

Borrajo define, 
espectáculo “como 
más limpios que 

en fin, su 
uno de los 
he hecho”.

pues en esta ocasión el cómico 
no se disfraza de nada. Uni
camente cambia de chaqueta, 
ayudado por*'su acompañante 
en el escenario, Enrique, que 
hace el papel de Juan, y que 
además toca la guitarra e 
improvisa junto a Borrajo, 

pesetas por sus honorarios, 
después de que el pasado 9 
de noviembre el gerente de 
Comextrans desapareciera, 
llevándose consigo la maqui
naria para realizar las obras 
de esta carretera y dejando 
además una deuda conside
rable.

A todo ello, el delegado de 
Política Territorial, José Anto
nio Escribano, según informa
ron los afectados, “ha mani
festado que este asunto no es 
de su competencia porque la 
Junta no puede intervenir en 
relaciones mercantiles con ter
ceros o cuartos, ya que tan 
sólo la Junta ha formalizado 
un contrato con la empresa

Moncho Borrajo, en el Teatro Carlos 111 desde el día 4 al 8 de este "mes.

B '^4V

Laín S.A. y no con Comex
trans. Por el momento la 
empresa Laín S.A. está cum
pliendo los plazos de ejecu
ción de la carretera, la Junta 
sólo sancionaría a esta empre
sa en el caso de que no cum
pliese las condiciones estipu
ladas en el contrato”.

Los empresarios afectados, 
agregaron que “mientras no 
cobremos el dinero que nos 
deben no se reiniciarán las 
obras, ni permitiremos que 
otra empresa se haga cargo, 
porque hemos oído que la 
empresa Laín S.A. está espe
rando que abandonemos el 
asunto para subcontratar a un 
nuevo contratista”.

La Asociación Provincial
. Empresarios de Talleres -^ 

Reparación de Vehículos c¿^^ 1 
brará eí próximo día 5 ' 
diciembre su Asamblea Geneif-— 
Anual 1992. Por la noche, 
las 22,00 horas, tendrá lugar ulgj^^j.^ 
cena de hermandad en hooíj^^ . 
naje a los compañeros vetei^^ 
nos: Rafael Fernández Agua» 
y Blas Fraile Fernández. ^j^j^^' 

Tanto la Asamblea comoihrnn 
cena se celebrará en los saloru^ 
del Mesón “El Lomo”. niaci 

Coincidiendo con la celeb%stafc 
ción de este acto, y ante la puí* jg. 
ta en práctica del nuevo sistera,dis 
para la valoración de los r¿ftnca 
dimientos de los talleres cuidan. 
titulares son personas físicas, la p^ 
Asociación Provincial ‘^ale 
Empresarios de Talleres que 
Reparación de Vehículos, h^>rii 
un análisis y presentación fía r 
nuevo Sistema de “Módulo^sta 
asunto importante por las impp p^ 
caciones tributarias y posibl'trata 
incrementos que puede ten-gana

la pri 
>tás d

la E;

para este sector.

Actuación del ^ 
M 

percusionista ^p 

Alejandro Sanz aigú’
Próxi

Hoy en el Auditorio Mu 
cipal, Alejandro Sanz ofret^^^ 
un concierto de percusión 
jóvenes. En su actuación, tl|V<W 
dará comienzo a las 12 du 
mañana, interpretará obras ^ed 
William J. Schinstine, 
Paliev, Thomas L. Davis epu 
Morris Goldenberg.

Este concierto, organizo! 
por Cultural Albacete.

el ciclo “Re® enmarca en
para jóvenes”, serie destín*», 
exclusivamente a estudian'^ 
que asisten a los concist^—— 
acompañados por sus prol^\ 
res y se ofrecen por las 
ñas. Concebidos con un c^*^^^'qu¡t.^ 
didáctico, los conciertos 
precedidos de comentarios %g| 
les sobre los compositores. 
instrumentos o los intérpru‘í¿^j^ 
a cargo de un especialista. gj 

Alejandro Sanz R^^^^nidifer 
nació en Salamanca en ’^^sió: 
Inicia sus estudios musicales de ^ 
el Conservatorio Profesional pop j 
Música y Danza de Alba*^^ q 
trasladándose para contin- -p^^j^ 
los mismos, posteriormente d^jj 
Conservatorio de Música ^Enrii 
car Esplá” de Alicante, do Ja 
es alumno de Juan ga 
Ibarra. Obtiene el título d^^^ sa de 
fesor de Percusión en el ^ y ^^j 
1990-91. Ha actuado |^ 
Orquesta “Ciudad de Mal^-- prim 
Orquesta “Ciudad de Gran* Pero 
y “Sinfónica del Principad rapjf 
Asturias”. Ha colaborado resui 
la Coral de Albacete en lo* ciad; 
bación de un programa q, 
Radio Nacional de Espaó‘’' surgj 

Dentro de los cursilleí' ‘‘ res i 
que ha asistido destacan- pj ti 
VI y VII Encuentros do -^ani 
cusión de Jijona; Cuiso . . Ooli 
nal de Percusión impo'i!..\.;t? ^ 
Enrique Llácer “Regoh • ^ a 
sillo de Riba-Roja del Ti» ' fa
julio de 1992.

M.C.D.2022
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^artínez Uranga dio a conócer a Juan Pont las líneas generales de la temporada

Tentaderos para los alumnos 
ide la Escuela de Tauromaquia
5; Caballero no tuvo suerte con los toros de San Luis en la feria de Quito

g¡ Javier Martínez Uranga visitó en el día de ayer ai concejal 
s de asuntos taurinos^ Juan Pont, para informarle de algunos 
c^de los pasos que está realizando de cara a la temporada.

?npk Carlos GUTIERREZ

El cambio de impresiones 
loiP^’^^^® ^’ concejal y el empresario 

petición del pri- 
rua* P^’^ 9*^^ Martínez IJran- 
’ ga facilite la participación de 
^^^ alumnos de la Escuela de Tau- 
ilofi^'^^^’J*^ ®” diversos tentade- 

>s para completar la progra- 
niación que el Consorcio tiene 

'*tablecida.
“Chopera” ha puesto 

’ ^."Disposición de los alumnos su 
Tudela para que acu- 

. dan a tentar, brindando también 
' 3 posibilidad de que los ani- 
'niales se trasladen a la placita 

^^^ ‘̂^^^ ‘^^ toros Raúl 
ó ^'^'^^ hene en Zaragoza, por 

'^^D°’^ condición de las Instalaciones.
P®’’,°Dra parte, el empresario 

tenfJ^^^? ^^ ^’J^ algunos de los 
ganaderos que han de lidiar en 

próxima Feria abran las puer- 
^^^ pinzas de tientas para 
^^'^ ^e Tauromaquia de 

'Albacete.
Ue^^f^’P^z Uranga visitará en 

próximos dias diversas gana- 
7 ai ^^^^ andaluzas para reseñar 

gnnas de las corridas del 
, abono. En concreto, 

^^^^^^’Q*^ ‘De adquirir 
i ‘De Jandilla, Torrealta, 

^'Dñez, Juan Pedro 
j ^^i'^ndor Domecq y
^^ Diipd ^ Gago, sin descartar que 

^ig'anns divisas sXx¿r

^ntpresario ha manifesta- 
?^^ P’^^i- ^^ voluntad de 

^®^ “” nivel de pre- 
que mejore el de este 

amí

participación de 
quiteña D'eria

^^ Jesús del Gran 
’°'balancead saldarse con 
^ isCondiriP®^ U mala 

de los toros de San 

'‘’í^iferidí^^^DO, transmitido en 
' ^^sión a '^^ .cadenas de tele- 

‘De avpr^ ^nómicas en la tarde 
’‘^ (Por la n’ .’^esuhó poco brillante 

Carín D^dad del ganado.
■^’l'aurina” S*^do "^‘”° de La 
^5, dos oreía? ^° ^^ actuación con 

!'’?'“ raueriB ^Í^ escuchó pitos a 
’*'®ganadéría‘^d. H P''™‘^™’ ‘*« 
¿^ del toro 1 ^Doagragasi (ca- 

^ ? cortó ,?;‘" '^"«“^ indígena) 
’^- Manuel r 2^^^ del quinto. 
'^■ primer . ^^^^DDero brindó su 

Pero el |SS”P^®^ ^^ público, 
'’ '^P'dez lí® ,^ '^^ con gran 

’ v^ültó• ® ^^c la faena 
’' Ciada su a siendo silen- 

ConelT^"""‘dn.
'' ^fgieron ai® ’^^^ cerraba plaza 
'' ’^cs momp ^^’^cís de los mejo-

■®’^noizo,H ?®‘“ral sobre la 
^* pero ^^ ‘d pero el animal, 
’ ■ id de su inválido, desis- 
' itibaceter^^i’^^ de embestir. 

'‘' ^ ^^•■arcnn^i® ^“^ ovacionado, 
^n la espada, perdien-

do la posibilidad de obtener un 
apéndice.

Valdemorillo

El Juzgado número 2 de El 
Escorial, que entiende de la

querella planteada por Juan 
Palma, como consecuencia de 
la corrida de toros que se cele
bró en Valdemorillo en el mes 
de febrero y que dió lugar a 
un gran escándalo por la pre
sentación de las defensas de los 
toros de Bernardino Giménez, 
ha concluido la instrucción de 
diligencias y está en trámite de 
señalamiento de la vista. Manuel Caballero.

1
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NUEVA GAMA ESCORT16V.
Está^ a punto de descubrir una personaiidad única. Un estilo totalmente diferente. El nuevo 

Escort es una gran innovación en diseño, tecnología y seguridad. Su nuevo capó con parrilla 

integrada y su nuevo portón trasero, de formas más redondeadas y con mayores ópticas, cam

bian absolutamente su imagen. Sus nuevos motores 16 válvulas en toda ¡a gama (90, 105, 130 y 

150 CV), consiguen un rendimiento y flexibilidad excepcionales. Su nuevo concepto de la 

seguridad pasiva con mayor absorción de energía por el reforzamiento general del chasis, 

barras de protección laterales y volante anti-impacto. Y un sorprendente nivel de seguridad 

activa gracias al sistema de frenos ABS y ala tracción 4x4.

Hay muchas cosas en él que van a asombrarte. Ven a conocerlo. Es la gran revelación de este año.

Todo Io crue hacemos 
nos conduce a ti.
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Organizada por la Consejería de la Cultura recorrerá hasta el domingo un total de 6 localidades

^^Cómicos” inició ayer una gira por la 
región con ^^El retablo de ElDorado”

Exposiciones 
en Albacete

Esta obra se presentará en Guadalajara, Villacañas, Almadén, Puertollano y Almódovar del Campo

Ll

Desde ayer y hasta el próxi
mo domingo, el grupo alba
ceteños “Cómicos”, presen
tará en 6 localidades cas
tellano-manchegas la obra 
“El retablo de EIDorado”. 
Esta gira se emnarca dentro 
de la campaña “Otoño” de 
la Consejería de Cultura.

LT

El grupo teatral de Albacete 
“Cómicos”, inció ayer una gira 
por tierras castellano-manche
gas con la obra “El retablo de 
ElDorado” del escritor, José 
Sanchis Sinisterra.

Esta gira, que comenzó en 
San Clemente (Cuenca) y fina
lizará el domingo, día 6, en la 
localidad de Almódovar de 
Campo (Ciudad Real), se 
enmarca dentro de la campaña 
de “Otoño” de la Consejería 
de Cultura.

Asimismo esta obra se pre
sentará hoy en Guadalajara; el 
día 3 en Villacañas (Toledo); 
el día 4 en Almadén (Ciudad 
Real) y el día 5 en Puertollano 
(Ciudad Real).

“ti retablo de ElDorado”, 
según su propio autor, “quiere 
ser un sincero homenaje a ese 
talante cervantino que supo

‘El retablo de ElDorado” narra la historia de 4 personajes que se encuentran a finales del siglo XVl.

reírse de 
brantados 
realidad”.

Con su 
micos” de 

tantos ideales que- 
por la impecable

puesta teatral, “Có- 
1a mano de Belmis

Uriarte, Marta Torres, Paco del 
Olmo y Juan Manuel Chiapella, 

muestran un texto, que alejado 
del Descubrimiento presenta un 
conjunto de pretextos históri- 
cos-teatrales, que nacen de cua
tro personajes que se encuen
tran juntos en una lonja aban
donada, en los últimos años del

siglo XVL
La obra redescubre al espec

tador un mundo autoregeneran- 
te, ingenuo y problemático, es 
decir, “aquel Eldorado de los 
sentimientos simples y humanos 
que es el Teatro”.

Organizada por el 
Ayuntamiento de Albace 
te y la concejalía de li 
Cultura desde hoy y bastí 
el próximo día 12 di 
diéiembre en el hall de 
Auditorio se expone uní 
muestra de pintura de 
pintor valenciano, Josi 
Aragó.

Por otra parte, en e 
■ Museo de Albacete a par 

tir del miércoles, día 3) 
hasta el próximo día ? 
de diciembre, puede visi 
tarse una exposición di 
pintura de la artista, Mai 
García Torregrosa.

Dicha muestra ser; 
inaugurada mañana a h 
20:00 horas.

Igualmente mañana ! 
en la Delegación de Cul 
tura, sita en la Avenid; 
de la Estación, será inau 
gurada una exposición di 
fotografías que bajo « 
lema de “Mujeres en f 
mundo”, ha sido organj 
zada por la viceconsejeri; 
de la Mujer de la Junta

Este acto, que se cele 
brará a las 19:00 horas 
se iniciará con una coa 
ferencia sobre las accia 
nes positivas para la 
mujeres en el mundo 
cargo de Carlota Bustelo 
García del Real, mienibf 
de la ONU.

Guía

CONCIERTOS

* II Encuentro Regional de Agrupaciones.Corales 
de Castilla-La Mancha.

- Día 5 de diciembre a las- 7:30 de la tarde en 
la casa de la cultura de la localidad albaceteña de 
Elche de la Sierra.

En este encuentro musical actuarán los siguientes 
coros: Coro parroquial “San Marcos” de Quintanar 
del Rey (Cuenca) y el coro parroquial “El Salvador” 
de La Roda.

* Actuación del grupo “Abuela Dinamita”, gana
dores del concurso Murcia-Joven 92 de pop-rock.

- Día 10 de diciembre a las 23:00 horas en Disco 
Roxi de Albacete.

EXPOSICIONES

* Exposición “José Gutiérrez Solana 1886-1945”, 
en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que fue inaugurada el 13 de 
noviembre, podrá visitarse hasta el 15 de diciembre.

* Exposición del pintor albaceteño Francisco Gar
cía Ubeda en la sala de muestras de Bancaja, sito 
en la calle Concepción, n-11.

- Esta .muestra podrá visitarse desde el 27 de 
noviembre hasta el 12 de diciembre.

'’' Exposición del óleos del pintor albaceteño Desi
derio García Izquierdo en el Ateneo.

- Esta muestra podrá visitarse desde el 1 hasta 
el 15 de diciembre.

* Exposición de la pintora Mar García Torregrosa 
en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que será inaugurada el 3 de diciem
bre, podrá visitarse hasta el próximo 29 de diciembre.

CURSOS

* Organizado por la Sociedad Cultural “Alborea”.
- Días 16 y 17 de diciembre. “Hoy, el microondas” 

a cargo de Angustias Torres.
* Jornadas Agrarias sobre la reforma de la política 

agraria comunitaria.
- Del 2 al 4 de diciembre en la casa de la cultura 

de esta localidad.

Organizadas por la Concejalía de Agricultura y 
el Ayuntamiento de esta localidad, durante estos 
días se darán las siguientes conferencias:

- Hoy, día 2, a las 19:30 horas José Luis del 
Río, delegado provincial de Agricultura, hablará 
sobre “La política agraria comunitaria”.

- Día 3, a la misma hora intervendrá José Rodrí
guez, jefe del Servicio de Extensión Agraria de Bala- 
zote, quien comentará la reforma de la P.A.C.

- Día 4, Felipe Martínez Lara y Damián García 
Nieto, miembros de la ejecutiva provincial del sin
dicato U.P.A., disertarán sobre la visión sindical de 
la rqforma de la P.A.C.

CONFERENCIAS

* Organizada por la Asociación Cultural “A1- 
borea”.

- Día 3 de diciembre a las 20:00 horas en el 
salón de la Cámara de Comercio, el catedrático 
de Psiquiatría Aquilino Polaino, hablarq sobre la 
“Educación familiar. Autoritarismo o permisividad”.

Esta conferencia se enmarca dentro del conjunto 
de actividades programadas por esta Asociación para 
el curso 92-93.

ASOCIACION PARA LA CULTURA YEL OCIO 
EN LA TERCERA EDAD

- Día 5 de diciembre. Charla sobre “Alimentos 
y cocina” a cargo de Andrés María Gómez Martínez. 

Actuación del grupo manchegas de la Asociación 
Cultural, “Las espigas”.

- Día 11 de diciembre. Día de la patata. Baile 
con la orquesta Sumbalay y degustación de patatas 
asadas y vino.

- Día 18 de diciembre. Día del nieto. Actuación 
del grupo de teatro, “Cómicos” quienes pondrán 
en escena la obra, “El castillo de ven y verás”.

- Día 19 de diciembre. Actuación de José Mínguez 
con el órgano electrónico.

Todos estos actos se celebrarán en el centro 
socio-cultural del Barrio de Nuestra Señora de 
Cubas-Industrias, sito en la calle Magallanes n- 14.

TEATRO

* Gira por la región del grupo teatral albacetew 
“Cómicos”, con su obra “El Retablo del Dorado

Esta gira, enmarcada dentro de la campaña ‘‘0^® 
ño” de la Consejería de Cultura, incluye las siguiente 
localidades:

- Hoy, día 2. Guadalajara.
- Día 3. Villacañas (Toledo).
- Día 4. Almadén (Ciudad Real).
- Día 5. Puertollano (Ciudad Real). .
- Día 6. Alomodóvar del Campo (Ciudad Rsaí

ACTIVIDADES DEL CULTURAL ALBACETÍ

- Hoy, día 2. ALBACETE. A.las 12:00 hoP 
se ofrecerá en el Auditorio Municipal un rsci>‘' 
para jóvenes a cargo de Alejandro Sanz. a

- Hoy, día 2. VILLARROBLEDO. A las 
horas en la casa de la cultura, concierto del gr^f' 
“Metropolitan Jazz Band de Praga”.

- Día 5. HIGUERUELA. A las 20:00 horas ¡naj 
guración en la casa de la cultura de esta villa 
la exposición “Hologramas”. ।

Esta muestra permanecerá abierta hasta si 
de diciembre.

- Día 10. ALBACETE. A las 20:00 horas ‘ 
el salón actos de la Diputación y dentro de 
conferencias del ciclo “Literatura Actual”, vena 
como invitado Arturo Pérez Reverte, quien 
presentado por Pedro Piqueras.

- Día 14. ALBACETE. A las 20:15 horas ‘ 
el Auditorio Municipal José Francisco Alonso, s 
cerá un concierto dentro del ciclo “Sonatas r 
piano de Schubert”.

- Día 14. VILLARROBLEDO. A las 20:30 
en la casa de cultura, concierto del grupo Oai^ 
Rossini.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P-LC.) 
Ministerio de Cultura: q

En la Biblioteca Pública del Estado, calis 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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^ Villarrobledo Tobarra
Lleva en funcionamiento desde hace cuatro años

Satisfactorio balance de la escuela de
padres del colegio ‘‘Graciano Atienza”

Se han abordado aspectos como la comunicación y el diálogo, o la autoestima de los hijos

Pesar en 
Tobarra por la 
muerte de un 
niño de once 
años de edad

La comunicación y el diálogo en la pareja, el desarrollo 
de la autoestima positiva en los hijos, o técnicas de ini
ciación a la lectura son algunos de los aspectos que la 
escuela de padres del colegio público ^^Graciano Atienza^’ 
ha abordado a lo largo de sus cuatro años de existencia, 
según señaló Concha García González, profesora del centro 
y coordinadora de su departamento de orientación.

Luis SAINZ DE MEDRANO

Concha García González 
señaló que la población de la 
zona en la que está ubicado 
el colegio “Graciano Atienza” 
se caracteriza por su alto nivel 
de participación e inquietud por 
todos los temas que están de 
alguna forma relacionados con 
la educación de sus hijos. Esta 
circunstancia, unida al hecho de 
que en el propio centro existía 
un grupo de maestros concien
ciados de la necesidad de poner 
en marcha una iniciativa de 
estas características, propició la 
creación de esta escuela de 
padres.

La respuesta de los padres 
de los alumnos a esta idea ha 
sido hasta el momento altamen
te positiva, según Concha Gar
cía, ya que la escuela de padres 
está integrada por más de 80 
personas, y suelen asistir alre
dedor de 60, en reuniones quin
cenales que se celebran los vier- 
ues a las 9 de la noche, debido 
a que muchos padres trabajan 

^^^ pueblo, lo que impide 
celebrar encuentros entre sema- 

Algunos de los temas tra
ídos en años anteriores han 

sido la comunicación y el diá- 
ugo en la pareja, el desarrollo 
c la autoestima positiva en los 
ijos y técnicas de animación 

4 lectura. En relación con 
s e apartado, todos los años 
c celebra en el centro una 
emana del libro en el trans- 
urso de la cual se suele tener 
n contacto personal con algún 

autor.
El pasado año se trataron 

mas tales como consumo, pre- 
los y castigos, educación para 
paz y coeducación. Para el 

resente curso, los objetivos son 
enciar la comunicación entre 

^!^*^*^^’ la participación de 
en la vida del cole- 

m J / ^^^ ^^ escuela de padres 
^^"stituir un vehículo de 

entre el consejo 
y ^ asociación de padres 

Asimismo, se pre- 
comn ^^^^ temas 

.el'fracaso y el éxito esco- 
^^^^^ 1^ mejor manera de 

^ ’^^ ^’Í°^ ^n los estu- 
concretar el tipo de 

tener, 
neíx _*”^”^° los valores idó- 
«<»u<Xo ^’ proyecto

aiiVü del centro.

t¡vo » 1. f* «fí el reía-
que P^t-a el ocio,

y p. .^ eomunicación social, 
nueLT''’'' “l^ » realice un ' 
"ración 'a*i‘‘‘i ‘^”'“® ‘*® “1- 

•ños anta"’’® ^c apartado en 
anterior#^. También existe

un proyecto de “educación para 
la salud”, que es uno de los 
cuatro que se desarrollan en el 
ámbito de la provincia de Alba
cete. Entre los proyectos de la 
escuela de padres está la par
ticipación en temas relaciona
dos con el medio ambiente y 
la educación sexual.

Preparación de las sesiones

En la escuela de padres existe 
un grupo de responsables de lle
var a cabo la preparación de 
las sesiones, integrado por pro
fesores y padres de alumnos. 
En total son ocho las personas 
que componen este grupo, que 
también coordina las activida
des, aunque los temas a tratar 
son elegidos por todos los 
miembros de. la escuela de 
padres en una reunión que se 
celebra a principio de curso con 
este propósito. El grupo de res
ponsables de coordinación se 
reúne semanalmente.

Concha García destacó que 
las actividades de la escuela de 
padres se orientan en tres nive
les: charlas, mesas redondas y 
exposición de vídeos y diapo
sitivas, en función de los temas 
que se aborden. Posteriormen
te, y en pequeños grupos, los 
participantes responden a un 
cuestionario relativo a los temas

Formación de padres en Villarrobledo.

Í

tratados, y se analizan diversos 
documentos. A continuación, se 
exponen las conclusiones alcan
zadas por cada grupo, y al ter
minar las sesiones se les ofrece 
un documento síntesis sobre la 
problemática abordada.

Cada grupo tiene asignado 
un coordinador que tiene la 
función de dinamizarlo y pro
piciar la participación de cada 
uno de sus miembros. Las reu
niones de la escuela de padres 
suelen comenzar a principios de 
noviembre y finalizan en el mes

de junio, y suelen tener una 
duración de dos horas. Concha 
García explicó que este año, en 
el colegio “Diego Requena” se 
ha intentado una experiencia 
similar, y que en la escuela 
infantil ya funcionó una escuela 
de padres durante tres años. En 
la que funciona en el “Graciano 
Atienza”, los padres que suelen 
acudir a las reuniones son de 
todas las edades, desde los que 
no alcanzan la treintena hasta 
los que se aproximan a los cin
cuenta años.

En el día de ayer, falle
ció un niño de 11 años, 
hijo de Guillermo A. 
Paterna Alfaro, Cronista 
Oficial de la Villa, y 
ex-corresponsal de varios 
periódicos. El niño, Gui
llermo, pertenece a una 
de las familias enás cono
cidas de la localidad, por 
lo que existe gran cons
ternación entre los ciuda
danos - de Tobarra. Su 
padre es actualmente pro
fesor de EGB, en un cole
gio tobarreño, y su madre 
es funcionaria en el 
Ayunt_amiento de 
Tobarra.

El fallecimiento se pro
dujo debido a un ataque 
de asma bronquial, cuan
do el niño se encontraba 
jugando al fútbol, siendo 
tríisladado al centro 
médico y de ahí al hos
pital, falleciendo durante 
el traslado.

El sepelio se celebró 
entre grandes momentos 
de tensión, dándose cita 
en él un gran número de 
personas, debido a su 
amistad con la familia 
paterna. Los colegios de 
Tobarra declararon Día 
de Luto,, por lo que no 
hubo clases en los tres 
colegios tobarreños.

El padre del niño falle
cido, ha elaborado la 
revista de la Semana San
ta durante varios años, y 
aún se recuerda su bri
llante actuación en el 
pasado pregón de Sema
na Santa, en donde llevó 
la emoción a los allí pre
sentes. Descanse en paz.

MINISTERIO DE DEFENSA 
BASE AEREA DE LOS LLANOS 

SECCION ECONOMICO 
ADMINISTRATIVA 

NEGOCIADO DE CONTRATACION

[M
si

ANUNCIO DE CONTRATACION VIVIENDAS
Hasta las doce del día 22 de Diciembre de 1.992, en el 
Negociado de Contratación de la Base Aérea de Los Llanos 
(Albacete), se admiten ofertas para la contratación directa 
con promoción de ofertas de los expedientes que más abajo 
se indican según el modelo, con la documentación y en 
la forma reseñadas en el Pliego de Cláusulas Administrativas 
Particulares.

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Admi
nistrativas Particulares y cuanta información se precise, se 
encuentran a disposición de los interesados en el citado Nego
ciado de Contratación de 8,00 horas a 14,30 horas.

EXPTE.NUM. OBJETO Y TIPO PLAZO EJECUCION PRESUPUESTO

01/93 SUMINISTRO DE CAR
NES Enero-Febrero-Marzo 4.900.000 Pts.

02/93 SUMINISTRO LEGUM
BRES Y ENVASADOS 2.800.000 Pts.

03/93 SUMINISTRO PESCA
DOS Y CONGELADOS 3.000.000 Pts.

04/93 SUMINISTRO EMBUTI
DOS Y FIAMBRES 2.500.000 Pts.

05/93 SUMINISTRO FRUTAS 
Y VERDURAS 2.400.000 Pts.

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los 
adjudicatarios.

Albaceté, 1 de Diciembre de 1.992 
JUNTA TECNICO ECONOMICA. DELEGADA DE LA JUNTA 

CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA 14

RENTA LIBRE
En Avda. Cronista Mateo y Sotos

(Frente Parque de Bomberos)

Viviendas de 4 dormitorios, 2 cuartos de 
baño, salón, cocina y trastero.
Plaza de Garaje Opcional
Calefacción individual por Gas Natural

Precio desde 69.000 Pías. M^ construido 
Financiación a 20 años, con Caja de Castilla 
La Mancha

VISITA PISO PILOTO PREVIA CITA: 
Señorita Isabel. Teléfono: 23 57 91
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'-— Hellín y su comarca
Calificaron el tema de “revanchismo de baja estofa”

El Partido Popular se suma 
a la solicitud de que el alcalde 
investigue el tema de Morcillo

Denuncian que se espiaron las instalaciones privadas buscando pruebas

Los concejales del Partido Popular en el 
Ayuntamiento hellinero se ha sumado a 
las ^peticiones que reclaman al alcalde de 
la localidad una investigación municipal 
sobre el tema del concejal de Izquierda 
Unida Francisco Morcillo, aportando nue

vos datos en el sentido de que en los días 
anteriores a la denuncia se sometieron tas 
instaciones del edil de la coalición izquier
dista a un verdadero espionaje, buscando 
pruebas condenatorias de cara a su denun
cia pública.

Angel ROMERO GARCIA

El tema del supuesto apro
vechamiento por el concejal de 
Izquierda Unida, Francisco 
Morcillo del trabajo de los 
alumnos del curso organizado 
por el FOREM sigue en actua
lidad, ahora con las manifes
taciones que sobre el mismo 
ha realizado el Partido Popular, 
que a través de su responsable 
local, José María Barcina, ha 
solicitado públicamente la 
intervención del alcalde helli- 
nero en el sentido de que pro
mueva una investigación para 
buscar las responsabilidades a 
que hubiere lugar. Barcina indi
có la necesidad de que orga
nismos y personas hagan lo 
posible para esclarecer estos 
hechos: “Las declaraciones de 
Carlos Hernández Millán 
imputaban a Morcillo el apro
vechamiento por su parte de 
los trabajos de electricidad rea
lizados a través del curso de 
formación ocupacional y esto 
es una acusación muy grave, 
pudiendo estar implicada en 
ella varias entidades. Si Mor
cillo es culpable, sobre él debe 
caer el peso de la ley, ahora 
bien, si las acusaciones no tie
nen fundamento y el secretario 
de JJ.SS. se ha precipitado en 
sus acusaciones podría ser

Jose Mana Barcina

se había entrevistado con el 
alcalde para indagar la vera
cidad de dichas acusaciones.

Vigilancia a las instalaciones 
de Morcillo

objeto de acciones legales por 
parte del que se sienta per
judicado”.

José María Barcina indicaba 
igualmente que Carlos Hernán
dez Millán podría haber “me
tido la pata” si se ha preci
pitado en sus acusaciones hacia 
Morcillo, exponiendo también 
que tenía constancia de que, 
tras las acusaciones de Morcillo 
en el sentido de que Carlos 
Hernández había “colaborado” 
con sus comentarios en denun
cias presentadas por Izquierda 
Unida, Juventudes Socialistas

El responsable del PP mani
festó igualmente que tenía 
conocimiento de que, días antes 
de que se produjera la denuncia 
de J.SS., se habían espiado las 
instalaciones de Morcillo, inclu
so con cámaras fotográficas y 
de vídeo, buscando pruebas: 
“Esta actitud, según mis noti
cias, se ha realizado por parte 
de personal laboral contratado 
por el Ayuntamiento, lo que 
significa un aspecto más para 
que por parte del alcaide se 
realice una investigación sobre 
todos los hechos que están 
rodeando el tema, exigiendo las 
responsabilidades a que hubie
re lugar. Quiero dejar bien cla
ro que con esta solicitud no 
estoy realizando ninguna 
defensa del concejal de Izquier
da Unida, sino que solicitamos 
que todo el tema sea aclarado, 
ya que este asunto ensucia la 
vida política en general, dañan
do la imagen del Ayuntamiento 
y otras instituciones y si efec
tivamente se ha sometido el 
chalet de Francisco Morcillo a 
una vigilancia el alcalde debe

Francisco Morcillo

intervenir para indagar quien 
dió las ordenes de actuar en 
ese sentido, al igual que si Mor
cillo es culpable debe retirarle 
su confianza. No se puede tener 
un alcalde “como el que tiene 
un tio en América”, y si no 
fuese porque todo el tema pue
de obedecer a un revanchismo 
de baja estofa, no deja de ser 
curioso el enfrentamiento y las 
acusaciones en uno y otro sen
tido”.

Cualquiera puede estar en el 
punto de mira del PSOE

Por su parte el también con
cejal del Partido Popular, José 
García Simón, manifestaba en 
el mismo acto que lo ocurrido 
con Francisco Morcillo confir
ma las manifestaciones realiza-

li

das hace tiempo por el PP en 1« 
el sentido de temer un desem- si 
barco de acusaciones, denun- d 
cias y alusiones personales a ^ 
los concejales de la oposición: p 
“Hoy le ha tocado a Morcillo p 
y mañana no sabemos a quien e 
será, ya que cualquiera puede e 
estar en el punto de mira del 
PSOE y aunque fue negado p®*" 
el Partido Socialista en sn J 
momento, estos hechos 
demuestran que teníamos | 
razón cuando indicamos qn^ 
por su parte se podía empren- J 
der una campaña de acusacio' 
nes personales y no sería de | 
extrañar que dentro de poco 
tiempo nos encontremos con k 
otro tema que pueda salpicn’‘ 
personalmente a cualquiera de 
los concejales que realizamos 
la oposición”.

-------------------------------------------- -r

Angel ROMERO GARCIA

La información ofrecida por el Partido 
Popular en relación al asunto del polé
mico curso del FOREM y las posibles 
implicaciones del edil de I.U., Francisco 
Morcillo en el tema no era la única que 
se producía en las últimas horas. En la 
mañana de ayer Juventudes Socialistas 
ha remitido un nuevo comunicado, fir
mado por los componentes de la Comi
sión Ejecutiva Local', que como es habi
tual en estos casos reproducimos inte
gramente. “Ante las declaraciones ner
viosas, ofensivas, fuera de tono e indig
nantes que el Sr. Morcillo,“el del chalet”, 
ha efectuado ante los diversos medios 
de comunicación contra nuestro Secre
tario General, a raíz de la actuación de 
JJ.SS., queremos manifestar nuestra 
repulsa por lo que a continuación refe
rimos: Comprendemos el nerviosismo y 
la imprudencia del Sr. Morcillo,“el del 
chalet”, y sus manifestaciones fuera de 
tono, atentando contra la intimidad y 
honorabilidad de las personas, utilizando 
sucias artimañas y falsas bajezas, así 
como el que haya perdido completamente 
los papeles, toda vez que cuando alguien 
se encuentra descubierto y sin salida, 
defensa o justificación posible no le que
da más remedio que la estampida del 
jabalí. Utiliza Ud la táctica que ya le 
es habitual, es decir, el insulto, el ataque

Nuevas acusaciones de JJ.SS.
desproporcionado y desmedido, no contra 
ninguna organización, sino contra las 
personas, intentando dividir y separar 
a los compañeros,cosa que ni ha con
seguido ni va a conseguir nunca, a la 
vez que intentando desacreditar y poner 
en entredicho el comportamiento ético 
de particulares, cosa que: ¿a Ud. qué 
le importa? Sepa, además, que el papel 
de nuestro Secretario General ha sido, 
como en reiteradas ocasiones, el de por
tavoz de JJ.SS., ya que la actuación que 
hemos llevado a cabo nos compete a 
todos los militantes, en ningún caso a 
una persona en concreto y por separado, 
hecho por el que este escrito se acompaña 
de las firmas de los componentes de la 
Comisión Ejecutiva Local de JJ.SS.

Con respecto a los “enchufados”
Nos gustaría saber, de igual manera, 

quién se cree Ud. que es para calificar 
la ideología de nadie. No nos extraña, 
puesto que Ud., Sr. Morcillo,“el del cha
let”, sí que no tiene ideología alguna: 
ni es comunista, ni socialista, ni de 
izquierdas, ni nada que se le parezca 
o asemeje, y es que por sus compor
tamientos, actitudes, actuaciones y com
pañías en los plenos se sitúa Ud. en 
el marco de la derecha más oscura, obtu

sa y de infausto recuerdo para los demó
cratas de este país. Califica Ud. de enchu
fados a quien se le viene en gana, y 
no es esta la primera vez vez, aunque 
nos nos sorprende, ya que, por lo que 
sabemos, debe saber Ud. mucho de 
enchufes, material eléctrico, cables... y 
de los 20 metros de PVC. Nos pregun
tamos, además, si los trabajadores del 
Ayuntamiento afiliados a CC.OO. (que 
los hay Sr. Morcillo,“el del chalet”, que 
los hay...) son también unos enchufados, 
cosa que nosotros no creemos, ya que 
para acceder a un puesto de trabajo hay 
que superar unas pruebas frente a unos 
tribunales, y a la vista de todo aquél 
que lo quiera están los exámenes y los 
contratos de trabajo. Otra cosa es que 
más de uno no cumpla los requisitos 
mínimos exigidos para presentarse a 
estas convocatorias, hecho que lamen
tamos profundamente, pero que no le 
autoriza a Ud a calificar a nadie de 
enchufado. Además ¿se puede saber que 
hace Ud. hablando de enchufismo, ami
guismo y demás? Si es conocido por todos 
quién es el de Izquierda Unida, y quién 
el de CC.OO. j Además por si persiste 
en su ignorancia, tantas veces recordada 
por Ud. mismo en los plenos municipales.

le diremos que empiezan a ser conocido® 
por el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo 
(que de vez en cuando desciende de Alba' 
cete para exterminar pandillas de chO' 
rizos, delincuentes y ladrones), vamos' 
la Santísima Trinidad. Juergas Vikinga® 

Ya para finalizar, Sr. Morcillo, tenga 
Ud. en cuenta que en este país se v® 
de juerga quien así lo cree conveniente 
y le da la gana, actividad bastante fr®' 
cuente entre el colectivo juvenil y ba®' 
tante bien vista socialmente, y en el caso 
concreto de nuestro compañero Secre' 
tario General cuando le parece oportuno- 
con la particularidad de que no sale e 
solo, sino que todos nosotros solemos 
salir juntos a “corremos” juergas denO' 
minadas “vikingas”, lo cual a Ud. parvee 
molestarle mucho; sin embargo, tal hecbo 
nos permite decirle en su propia ear^ 
que sabemos muy bien lo que décimo® 
y no decimos, aparte de que por ningún’’ 
juerga ni cualquier otra cosa nos ba” 
llevado todavía al Juzgado. ¿Sabe lo 
eso significa? Pues que Ud. no os ‘ 
haciendo honor a la verdad en los medio 
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de comunicación al decir ciertos disp® 
rates que no mencionamos por caósaro 
vergüenza ajena. Piense, Sr. Morcillo' 
del chalet”, que otros a los cuales tam 
bién les gusta la fiesta, componentes 
la Santísima Trinidad, malinterpro 
tergiversa y difama a su antojo, co
que imaginamos ya se habrá encarga®
Ud. de enseñarle bien.”

M.C.D.2022
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Hellín y su comarca
f|Se produjeron 
idos nuevos

ilatracos
• nocturnos en el
fmunicipio

________Angel ROMERO

1 Dentro de la crónica de suec
os hay que dar cuenta de dos 
atracos cometidos en la noche 

pasado lunes, en la que 
t>re las 23,50 un individuo 
altaba la Estación de Servicio 
icada en el crucé de la N-301 
a la carretera que • conduce 
'íava de Campaña. Poco tiem- 
después, presumiblemente el 

smo atracador procedía a 
erar en el Restaurante Pas

cual, junto al cruce de la misma 
jarretera N-301 con la que con
duce a Jumilla y finalmente, ya 
^era de la provincia, era la 
bstación de Servicio “Venta del 
Dlivo”, en el término de Cieza 
^Murcia) el establecimiento que 
’Ufría idéntica visita.

A pesar de montarse el 
correspondiente dispositivo de 
seguridad en las últimas horas 
’to se había conseguido detener 
3 atracador, que al parecer uti- 
’zo en los tres hechos delictivos 
^suponiendo que se tratase de 

persona) un vehículo 
s raido en Jumilla el pasado 

oniingo, con matrícula de 
urcia. Igualmente se valió 

nnr^i^^”^^^^^^ ^^^ propositos, 
ki .^^^os de uno de los 

establecimientos indicados, una. 
escopeta.

s Hellín se sumó a 
’ los actos
. previstos por el
' Hía Mundial
; sobre el SIDA

jo
 ó

Entre los ayuntamientos de la comarca y la Junta

El Plan de Prevención de 
Drogodependencias se firma 

la semana próxima
A.R.

Con relación a la informa
ción que ayer publicábamos 
sobre la firma esta semana del 
Plan de Prevención sobre Dro^ 
godependencias a realizar entre 
el Ayuntamiento hellinero, en 
unión de los restantes de la 
comarca que suscribían las 
actuaciones a realizar y la Junta 
de Comunidades, hay que rec
tificar la fecha ayer ofrecida, 
ya que según informaciones 
posteriores, que tampoco en 
este caso han sido hasta el 
momento confirmadas oficial
mente, será después del próxi
mo puente festivo de la Inma
culada Concepción cuando 
realmente se lleve a cabo la 
firma de dicho convenio, apun
tandose en una primera instan

cia el próximo miércoles, día 
nueve de diciembre.

Por otra parte y también en 
información referida a temas 
municipales, la concejala de 
Urbanismo, Rosa Blázquez, ha 
manifestado no ser ciertas las 
últimas acusaciones de Izquier
da Unida en relación al tema 
de la apertura del Hipermer
cado Intermerca, sin que las 
•instalaciones tuviesen concedi
da con anterioridad la corres
pondiente licencia de apertura, 
encontrandose el mencionado 
establecimiento con 'toda su 
documentación en regla, acon
sejando la concejala que antes 
de lanzar acusaciones se tengan 
todos los datos para poder 
entonces realizar las manifes
taciones que se crean conve
nientes.

Ayuntamiento hellinero.

I

1

de^vp? r ^^^^^^^ «“ el día 
Día conmemoración del 

Untaba ^'^^^ ya ade- 
TRirt iw A^^‘^’®” pasada de LA Parte^deTc^’'^-^''“’ P"^ 
Juventna ^^’^sejo Local de la 
entrega Procedía ayer a la 
pins cuatrocientos y^fÓE^ pof “»lazo '•ojo 

en cobfiír^ fueron entregados 
Us, DreL d’^ uistituciones loca- 
^ne^los ^^ esta forma 
sohdarinc’^^ ^e sientan

^e el Din Por la tar- 
siva y a información alu- 
^ Z W^^ " ‘.°/ miem- 
nera. Corporación helli-

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

TEATRO CARLOS III
Del 4 al 8-12-92

NI A TONTAS NI A LOCAS 
(Apuntes para un cabaret)

^^
 

L‘
?4

^0

VENTA ANTICIPADA EN LA TAQUILLA 
DEL TEATRO DE 19,00 A 22,00 

HORARIO DE FUNCIONES: DIAS: 4-5-6 y 7 
11 NOCHE 

EL MARTES DIA 8 A LAS 8,30 TARDE

M ^X^ NO SE OLVIDE 
3 nríl Zz DE JUGAR 

IH&íf~. J^TÍtíiUnD IVULLONAR^O!

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA RODA 
(Albacete)

ANUNCIO
De conformidad con las Bases aprobadas por él 
Pleno del Ayuntamiento en sesión celebrada el día' 
24 de Noviembre de 1.992, se formula convocatoria 
de procedimiento de selección para contratar tem
poralmente un profesor de Solfeo, Armonía y Con
junto Coral, con destino a la Filial Municipal del 
Conservatorio provincial de música.
Las instancias debidamente reintegradas y acom
pañadas de copia del título exigido y de los docu
mentos justificativos de los méritos "alegados, 
podrán presentarse en el Registro General del 
Ayuntamiento de 9 a 14 horas todos los días hábiles 
hasta el día 17 de Diciembre próximo.
Las pruebas se iniciarán el día 18 de Diciembre 
a las 9 horas en la Sede de la Filial del Con
servatorio, C/ Calderón de la Barca, n^ 21.
Las Bases de la convocatoria se encuentran a dis
posición de los interesados en las Oficinas Muni
cipales.

La Roda, 27 de Noviembre de 1.992 
EL ALCALDE

D i S C O

ESTAS NAVIDADES 
REGALATE UN NUEVO 

AMBIENTE
en PETROLA
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La Junta está haciendo gestiones - — —- - *^ —

Leonard Cohen podría actuar 
en las 5 provincias manchegas

Caudete t,^ 6 ^ ^.s;^ ■ «-í '^t. ; • i; 'f
Según se puso de manifiesto tras las elecciones al Consejo Escolar

El Instituto de Enseñanza 
Media adolece de variasLT

El director general de Cul
tura, Máximo Díaz-Cano, anun
ció ayer en Ciudad Real que 
la Consejería de Cultura ha ini
ciado conversaciones para que 
el cantautor canadiense Leo
nard Cohen actúe en las cinco 
capitales de provincia durante 
la gira que realizará por España 
en Marzo.

Díaz-Cano, que presentó 
ante los alcaldes de la provincia 
de Ciudad Real el programa de 
la consejería “Música en Vivo”, 
reconoció la dificultad para 
traér a este músico, ya que 
dependerá de los días que dure 
la gira que efectuará por nues
tro país.

M Higueruela

A-
i 

'* 1

Vista de Higueruela.

La LOGSE, a debate en el 
colegio “Santa Quiteria”

LT

El Ayuntamiento de Higue
ruela y la Asociación de padres 
del colegio público “Santa Qui
teria” han programado los días 
2 y 3 de diciembre unas jor
nadas sobre la LOGSE (Ley 
Orgánica del Sistema Educa
tivo).

Los actos comenzarán el 
miércoles día 2 desarrollando 
“Teoría y realidad de la LOG
SE”, con la intervención de 
Ascensión Palorames Ruiz, pro

Leonard Cohen.

fesora de la Escuela Universi
taria del Profesorado y doctora 
en Ciencias de la Educación.

El Jueves, día 3, “La LOGSE 
a debate”, con la intervención 
de Matías García, presidente de 
la Federación de Asociaciones 
de Padres (FAPA) de Albacete, 
Joaquín Muñoz Cantos, maes
tro; José Juan López Babezue- 
lo, jefe de la Unidad de Pro
gramas Educativos de la direc
ción provincial y Manuel 
Gómez Mora, inspector jefe del 
S.I.T.E.

carencias en sus instalaciones¡¡
Se han elevado varias peticiones sin respuesta ai Ministerio \

El Instituto de Enseñanza 
Media de Caudete celebró 
la pasada semana sus pri
meras elecciones al Consejo 
Escolar, de las que resul
taron elegidos los compo
nentes de este importante 
organismo.

Los represententes de los 
profesores en el mencionado 
Consejo Escolar del Instituto 
son Francisco Martínez Her
nández, Joaquín López Gimé
nez, Jesús Fernández Domín
guez y Francisco José Almagro 
Nadal. Votaron tos 16 profe
sores con que cuenta el centro. 
Los padres elegidos fueron 
Liborio VERDÜ García, 
Alberto López Albertos y José 
Lozano Requena. El número 
doe padres con derecho a voto 
fue de 358 y votaron 195; el 
54 por cien. Los alumnos que 
resultaron elegidos fueron Ruth 
Martínez Callur y Oscar Cle
mente. De los 194 alumnos con 
derecho a voto, participaron 
189; un 97 por cien. El repre
sentante del Ayuntamiento en 
el Consejo Escolar del instituto 
de enseñanza media de Cau
dete será el primer teniente de 
alcalde Antonio Requena Ruiz.

La directora del instituto 
Agueda Diago Herrero mani
festó a este diario que “el cen
tro tiene una serie de nece
sidades como un pabellón 
deportivo cubierto, un ascen
sor, que sólo falta instalarlo ya 
que la construcción está hecha, 
y un salón de actos’7 Agueda 
Diago añadió que “hemos rea
lizado varias peticiones al 
Ministerio de Educación acerca 
de estas necesidades, pero por 
el momento no hemos tenido 
respuesta”. Por otra parte, el 
Instituto de Caudete ha reci
bido del leona, trescientos cin
cuenta árboles que serán plan
tados dentro de unas jornadas

Elecciones escolares en Caudete.

«i

dedicadas a la conservación del 
medio ambiente.

El Instituto de Caudete 
comenzó su andadura docente 
el pasado curso 91-92. 'En la 
actualidad cuenta en sus aulas 
con 194 alumnos, 16 profesores, 
2 administrativos, dos conserjes 
y una directora. La máxima 
ocupación del centro se alcan
zará para el curso 94-95.

Elecciones en el Colegio 
Público Alcázar y Serrano

El Colegio Público Alcázar 
y Serrano, También celebró 
elecciones al Consejo Escolar. 
Ampliando la información que 
ofrecíamos la pasada semana, 
(ver' la Tribuna 27-11-92) los 
profesores elegidos para formar 
parte del Consejo Escolar del 
citado colegio son Ernesto Gil

Benavente, Alvaro Po^l 
Conejero, Maximina Vergel 
Castillo, María Llanos Vill^”' 
Sáez, Francisco Carrión 
tos, Pedro Abellán Hurtada 
Francisco Sánchez Camarasa. 
Juana Díaz Núñez. Los 
sores que participaron fuef\ 
38, de los 42 con que cue®'' 
el colegio. Los representad'^ 
de los alumnos en el Cons^ 
Escolar serán Rosario Bdn\ 
rasa Bordallo, José Ra''^j 
Rodríguez Maqueda y 
Gracia Martínez Sánchez- 
los 327 alumnos de ciclo sap 
rior con derecho a voto 
ticiparon 313. El representa” 
del Ayuntamiento en el 
sejo Escolar del colegio púa'' 
Alcázar y Serrano será Ante”' 
Requena Ruiz, primer teme” 
de alcalde.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 
PALAFOX

CAPITOL 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

/XA CLUB GIMNASIO 
( ^) ATHENEA 
AxA l EXCLUSIVAMENTE FEMENINO

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

El alcalde pide a Bono que visite U
ciudad para conocer sus problemas

El alcalde de Caudete, 
Vicente Sánchez Mira será reci
bido hoy por el presidente de 
la Junta de Castilla-La Man
cha, José Bono Martínez. El 
alcalde de Caudete estará 
acompañado por los tenientes 
de alcalde y miembros de la 
comisión de gobierno munici
pal, Antonio Requena, Miguel 
Figueras, José Serrano y José 
Pérez. El motivo de la visita 
es invitar al presidente a visitaf 
Caudete y exponerle problemas 
generales de infraestructura 
local. El encuentro está previsto 
para las cuatro de la tarde

M.C.D.2022



Miércoles, 2 de
Diciembre de 1992La Tribuna PROVINCIA 17

Almansa
Se inicia la 
construcción de 
un nuevo hotel 
situado en el 
acceso a la 
ciudad

Según datos de la Concejalía de Educación

Baja participación en los 
comicios á Consejos Escolares

El mayor índice se ha dado en los colegios privados

Hoy se presenta 
el folleto de la 
mesa almanseña 
del pacto por 
Albacete

Luis BONETE

Luis BONETE

Según una nota facilitada por 
el Ayuntamiento de Almansa, 
recientemente se han iniciado 
en nuestra ciudad las obras de 
construcción de un nuevo hotel. 
La inversión, que estaba ya pre
vista hace más de un año -dice 
la nota del Ayuntamiento-, ha 
comenzado ya. Este hotel esta
rá situado en la última parcela 
del Polígono Industrial 2- fase 
junto a la raqueta de entrada 
a la ciudad de la carretera 
Hellín-Almansa. Este hotel, 
viene a complementar los ser
vicios que de este tipo se tienen 
yu en la ciudad y dotar a 
Almansa de unas buenas ins
talaciones gastronómicas y hos
teleras. La instalación del hotel 
en el Polígono -afirma la nota 
del Ayuntamiento-, viene a 
dotar al Polígono Industrial de 
una infraestructura completa; 
preveiéndose una buena aco
gida porque dará servicio a las 
necesidades de la ciudad y a 
os usuarios de la autovía de 
Levante.

El futuro hotel tendrá una 
Gasificación de tres estrellas; 
contará con 50 habitaciones,' 
su as para reuniones, banquetes 
y convenciones, parking y pis
cina y proporcinará empleo a 

de 25 personas. Está pre- 
isto que las obras finalicen en 
^ plazo máximo de nueve 

^eses. Antonio Callado, Alcal
alí Almansa, ha manifestado 

A TRIBUNA su satisfación 
., llegada de una nueva 

ciudad y se mejo- 
® los servicios de la ciudad.

Según los datos facilitados 
por la Concejalía de Educa
ción de del Ayuntamiento, las 
pasadas elecciones a Conse
jos Escolares han registrado 
el más bajo índice de par
ticipación de padres que se 
recuerda en los últimos años. 
Concretamente, de los 7034 
padres censados en los Cen
tros escolares almanseños, 
sólamente 1076 de ellos 
pasaron por las urnas. Si en 
el año 1990, el porcentaje 
alcanzó casi un 30%, en las 
recientes elecciones la par
ticipación solamente ha lle
gado al 17,39 por ciento.

Luis BONETE PIQUERAS

Antes de efectuarse las 
recientes elecciones a Consejos 
Escolares en nuestra ciudad, 
José Gómez Leal, Concejal de 
Educación hacía un llamamien
to a los padres de los alumnos 
almanseños a que participasen 
de lleno en la configuración de 
los nuevos Consejos. Al parecer, 
y según los datos que ahora faci
lita dicha Concejalía, en vez de 
aumentar la participación en las 
votaciones, en el presente año, 
casi se puede decir que ésta se 
ha reducido a la mitad respecto 
a las celebradas en el año 1990. 
Hay que decir respecto a este 
tema, que si en las elecciones 
del 90 prácticamente no se llegó 
a un índice de participación del 
30%, en las recientemente fina
lizadas, solamente han pasado 
por las urnas el 17,39% de los 
padres censados.

Elecciones en la escuela.

Hay que destacar de las cifras 
facilitadas por la Concejalía de 
Educación, que el mayor índice 
de participación se ha dado en 
los dos colegios privados con
certados de la ciudad. A la cabe
za figura el Colegio Episcopal, 
en el que de los 480 padres 
que figuaraban en el censo, 131 
emitieron su voto lo que viene 
a significar un porcentaje del 
27,29 por ciento; le sigue el otro 
centro privado Esclavas de 
María, con 423 padres censados 
111 fueron los que pasaron por 
las urnas, significando todo ello 
un 26,24 por ciento.

En lo que se refiere a los 
colegios públicos, el Instituto de 
Bachillerato “José Conde Gar
cía”, con 1.646 padres censados 
y 118 votos emitidos, ha sido 
el que ha registrado un menor 
índice de participación de los 
padres con un 7,2 por ciento; 
le sigue en orden creciente el

Instituto de Formación Profe
sional “José Luis Sánchez”, con 
747 padres censados y 77 votos 
contabilizados que suponen un 
índice de participación del 10,3 
por ciento. De los cuatro cole
gios públicos restantes, ha sido 
el C.P. “Virgen de Belén”, con 
1.162 padres censados y 212 
votos el que ha registrado un 
porcentaje de participación 
mayor llegando al 18,24 por 

- ciento; le sigue el C.P. “Príncipe 
de Asturias”, con 866 padres 
censados y 156 votos que sig
nifican un 18 por ciento. Por 
Otra parte, el C.P. “Duque de 
Alba”, ha tenido un índice de 
participación del 16,62 por cien
to como consecuencia de votar 
121 padres de los 728 censados; 
por último en el C.P. “Claudio 
Sánchez Albornoz”, votaron 150 
padres de los 928 censados, 
alcanzando un porcentaje del 
15,27 por ciento.

Hoy miércoles, y a las 22 horas 
en el salón de exposiciones de 
la Casa de Cultura, está prevista 
la presentación pública a los 
medios de comunicación del 
folleto informativo que la mesa 
almanseña del Pacto por Alba
cete ha elaborado. Este folleto 
se pretendía que estuviera ter
minado para proceder a su pre
sentación, como así ha sido, del 
proyecto del Pacto por Albacete 
realizado el pasado lunes en Bar
celona. En dicho folleto infor
mativo, que pretende resaltar las 
características sociales, económi
cas y culturales de nuestra ciu
dad, se destaca la situación pri
vilegiada de Almansa y su alto 
desarrollo económico, el prota
gonismo de la alta actividad eco
nómica y el espíritu empresarial, 
dinámico y emprendedor de que 
goza actualmente nuestra loca
lidad. En la edición de este folle
to se resalta, fundamentalmente, 
la realidad social y económica 
de Almansa y, que puede dar 
una buena perspectiva de una 
ciudad que reúne unas condi
ciones óptimas para poder reco
ger con garantías de éxito cual
quier iniciativa empresarial. En 
otro apartado del folleto se habla 
de las buenas comunicaciones 
por carretera, por tren y se des
tacan las telecomunicaciones. Se 
habla asimismo, de la buena 
infraestructura industrial, sobre 
todo en lo que se refiere al Polí
gono Industrial “El Mugrón”; se 
habla de los magníficos recursos 
humanos y de los técnicos alta- 

- mente cualificados, a la vez, que 
se realiza un pormenorizado 
estudio del sector de la agricul
tura y la ganadería; sobre la 
industria su presente y su futuro 
y, de la alta calidad de vida de 
que goza nuestra ciudad.

427 alumnos visitaron la Expo 
Subvencionados por el municipio

Luis BONETE

dpH Concejalía de Juventud 
hahedí^^^“^® ^^ Aln'ansa. 
cerniA * públicos los datos con- 
númern subvenciones y 
dad n ^^ alumnos de esta ciu- 
SevilS^V*^’^^’’°" 1^ Expo de 
abril a .^“{nate los meses de

”05 deto hPn p^^nsa que se han vis- 
^«" ‘as subven-

eantidnd ^^^‘^"^e a 472 y, la tildad total desembolsada
Viajes a Sevilla.

<a
. n

OFERTA ESPECIAL NAVIDAD

Teléfono móvil 35.000 Pts.
-Sistema 450 MHZ
-Manos libres

Teléfono móvil 45.000 Pts
-Sistema 900 MHZ

Teléfono portátil 79.900 Pts
-Peso 280 Gr.
170 mm, Alto x 57 mm, 
ancho x 57 mm, fondo

^25nnn ascendido a 
glose P^^^' Haciendo un des
decir Centros, podemos 
ilación P Instituto de For- 
SSneht?®?®®?»' “■'osé Luis 
'''"eficairin™ ®‘'° ®' "'“yo'' 
'iones h P®' so'^en-

Mav^"'! ‘®‘*' 500.
Centro alumnos de este 
’^s Hxpo entre
C.p. ”e mayo y junio. El 

^^ Alba”, se vió 
Plas dS^^° con 150.000 

debido a que 72 de sus

alumnos visitaron la Expo en 
el mes de mayo. El Institutro 
de Bachillerato “José Conde”, 
recibió una subvención de 
125.000 ptas, ya que 105 de sus 
alumnos fueron los que viajaron 
a Sevilla en el mes de .abril. 
Finalmente, el Ayuntamiento 
de Almansa otorgó una subven
ción de 150.000 ptas al colectivo 
de ASPRONA de Almansa, que 
organizó un viaje en el que par
ticiparon 75 personas. En otro 
orden de cosas, y en lo que

se refiere a las otras subven
ciones concedidas por la Junta 
de Comunidades, hay que decir 
que se vieron beneficiados por 
ellas 26 alumnos del Instituto 
“José Conde García” (aula noc
turna); 66 alumnos del Centro 
de Adultos de Almansa; 47 
alumnos del Aula de Adultos 
de Caudete; 11 alumnos del 
Aula Compensatoria de Alman
sa y 2 profesores, lo que hace 
un total., de visitantes adultos 
subvencionados de 105.

Antena parabólica 47.900 Pts.
-Plato 60 Cm^.
-48 canales europeos .¿¡S

MMC ¡ndelec
COMUNICACIONES
C/ Arquitecto Valdelvira, 23
Teléfono: 23 58 57
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Así se acordó en la reunión de la Comisión Mixta Iglesia-Junta de Comunidades

Se invertirán más de 450 millones para 
restaurar el patrimonio religioso regional

Toledo: Piden | 
que vuelvan a 
darse las clases „ 
de tarde en la ® 
Universidad di

Esta cantidad supone un aumento de un 10% respecto al presupuesto asignado durante 1992

Más de 450 millones de 
pesetas se destinarán para 
el próximo año en la con
servación del patrimonio 
religioso de Castilla-La 
Mancha^ cantidad que 
supone un aumento de cer
ca de un diez por ciento 
respecto al presupuesto 
asignado durante 1992.

TOLEDO. (Efe).- Así se 
acordó ayer en la reunión de 
la Comisión Mixta Iglesia-Jun
ta de Comunidades para tratar 
sobre el estado de ejecución 
de las obras' llevadas a cabo 
durante este año 1992 y pre
parar las actuaciones para el 
próximo.

De los más de 450 millones 
de pesetas, cerca de 320 son 
fruto del convenio que existe 
entre la Iglesia y la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha desde 1989, y otros 
125 millones de pesetas 
corresponden a actuaciones 
extraordinarias, como la ter
minación de la reparación de 
las vidrieras de la catedral de 
Cuenca y la restauración de 
la iglesia de San Prudencio de 
Talavera de la Reina.

El resto del presupuesto se 
destinará a la adquisición de 
bienes inmuebles y a la con
servación de los fondos biblio
gráficos de la Iglesia.

Según informó a Efe el vice
consejero de Educación y Cul
tura de la Junta, Diego Peris, 
las actuaciones previstas para 
1993 en la provincia de Toledo 
recaerán en los arreglos de las 
iglesias del Toboso, Erustes, 
Navamorcuende, Yepes, Real 
de San Vicente, Escalona y 
el convento de Santa Clara y 
Santa Isabel de la capital

El obispo de Ciudad Real, R, Torija, y el consejero de Cultura, Pérez Garzón, presiden la Comisión Mixta Iglesia-Junta.

regional.

Obras en Albacete

. En Albacete, se restaurarán 
las iglesias de las localidades 
de AlboreUj Caudete, Hellín, 
Tarazona de la Mancha y la 
ermita de Tobarra.

En las iglesias parroquiales 
de Atienza, Campisabalos, 
Cogolludo, Salmerón, Escami
lla y Peñalver, de Guadalajara, 
se continuará con las labores 
de restauración iniciadas con 
anterioridad, mientras que en 
las de Chillarón del Rey y El 
Olivar se iniciarán los tra
bajos.

En la provincia de Cuenca, 

se acometerán obras de res
tauración en las iglesias de La 
Almarcha, Villamayor de San
tiago, Villar Domingo, Valde- 
colmenas y Bascuñana de San 
Pedro.

Las iglesias de Almagro, 
Puertollano, Villahermosa, 
Villamanrique y San Carlos V, 
han sido las designadas de la 
provincia de Ciudad Real para 
ser restauradas en 1993.

Previsiones cumplidas

Respecto a das actuaciones 
previstas para 199^2, Peris indi
có que los doscientos noventa 
millones de pesetas asignados 
del convenio Junta-Iglesia “se 

han cumplido al cien por 
cien”:
T La Comisión Mixta Igle
sia-Junta de Comunidades, 
que se reúne dos veces al año, 
está presidida por el consejero 
de Educación y Cultura, Juan 
Sisinio Pérez Garzón, y el 
obispo de Ciudad Real, Rafael 
Torija; como vicepresidentes 
figuran el director general de 
Cultura, Máximo Díaz Cano, 
y el subdelegado de los obis
pos, Jesús Abad.

Tanto el consejero de Edu
cación y Cultura como el obis
po ciudarrealeño manifestaron 
su satisfacción por el acuerdó 
logrado.

El Pleno del Ayuntamien 
de Toledo ha aprobado p 
unanimidad sendas mociones! 
IU y del PP relativas a la nec 
sidad de realizar gestione.s an 
la Universidad de Castilla-! 
Mancha para el restablecimk 
to del turno de tarde en 1 
carreras de Derecho, y Ciend 
Empresariales.

El portavoz del PP, Aguss 
Conde, señaló que la supresií 
del turno de tarde origina i 
grave perjuicio para aquel! 
alumnos que intentan comp 
tibilizar sus trabajo con sus esl 
dios y supone la negación i 
los derechos a la educación 
a la' promoción profesión 
reconocidos en la Constitució 
Conde, indicó que la colaboi 
ción que ha existido entre 
Universidad de Castilla-!

el 
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Mancha y el Ayuntamiento
Toledo permite que esta últi” U 
institución pueda dirigirse a k 
órganos de gobierno univen 
tarios para pedirles que se ff 
tablezca el turno de tarde 
las carreras-antes citadas y- 
reconsidere la medida.
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En este misrno sentido - 

pronunció el concejal de j* 
Juan José González, qu}^ ^^ 
resaltó además la situac^ ■ 
“preocupante” que viven ™ 
estudiantes universitarios en 
provincia de Toledo, pues sn 
se cuenta con dos titulación^ 
de ciclo largo, lOs edificios est^ 
dispersos y en su mayoría 
estado de precariedad.

Por su parte el portavoz^ 
PSOE, Antonio Guijarro, 
có que el alcalde de ToleJ 
Joaquín Sánchez Garrido, han 
manifestado su preocupan'^ 
por la supresión del turno 
tarde en el Patronato Unh^ 
sitario y al vicerrector, E 
Ortega, y agregó que este a 
mo había respondido al ph*^ 
edil que la decisión procc*®. 
del Consejo General de 
Universidad.
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Solana asistirá a un mitin en Cuenca con 
motivo de los 10 años de Gobierno socialista

Fábrica de armas L

TOLEDO. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Javier Solana, asistirá en Cuen
ca a una cena-mitin con motivo 
de la campaña de celebración 
de los diez años de Gobierno 
socialista en España, según dijo 
ayer el presidente regional, José 
Bono, que no quiso confirmar 
la fecha de este acto.

El anuncio de Cuenca como 
lugar de visita del ministro Sola
na deja ahora sólo la incógnita 
de quién será el alto cargo 
socialista o del Gobierno Cen
tral que viajará a Albacete den
tro de la mencionda campaña.

Según manifestó el presiden
te regional, “será una visita 
importante”, aunque tampoco 
quiso adelantar la persona en 
cuestión.

Entre las visitas que ya se 
han previsto con motivo de esta 
campaña, pero sin calendario 
fijado, se encuentra la del 
ministro del Interior, José Luis 
Corcuera, a Toledo, y la del

ministro para las Relaciones 
con la Cortes, Virgilio Zapa
tero, a Cuenca.

Solchaga, en Guadalajara

Tras la visita de Serra a Ciu
dad Real a mediados de 
noviembre, el ministro de Eco
nomía y Hacienda, Carlos Sol
chaga, viajó ayer mismo a Gua
dalajara, donde asistió la pasada 
noche a una cena-mitin con cer
ca de seiscientos invitados.

Bono dijo que no podría asis
tir a la cena con el ministro 
de Economía por problemas de 
agenda y agregó que muchas 
veces para gobernar hasta “hay 
que dormir rápido”.

De todas formas, el presiden
te regional calificó a Carlos Sol
chaga como un ministro “im
portante” que va a explicar en 
Castilla-La Mancha “la política 
económica en vivo y en direc
to”.

^ 
1

El ministro de Asuntos Exteriores, Javier Solana.

Los concejales de Izqüi®^‘ 
Unida presentaron una 
da de adición a su mocióa ce 
la que piden que se hagan a^
gestiones oportunas con Pi
ministerio de Defensa P^^^^ 
rificar la situación de los tan» Pi
nos de la Fábrica de Arn’« 
que el Pleno se compromd^g 
respaldar a los empleados ( 
Santa Bárbara y que se soh^ . ’ 
una entrevista con el rnidx '^ 
de Industria, Claudio Aranu| c 
para tratar los planes pr^'''’ 
en esta empresa.

González denunció las m^..;

El 
d(

festaciones del alcalde efl _ 
que acusaba a IU de pons'^^ 
riesgo el puesto de trabajo s 
los empleados de la FábriC‘’f^^; 
Armas al crear una platal 
para reivindicar los terreno* r' 
ésta, e indicó que el verdad 
riesgo está en el PS0E ' « 
sus ministros, que han 
derado a Santa Bárbara 
una empresa no rentable-

Por su parte, Sánchez • 
do señaló que el está ' 
derecho a discrepar co 
actuaciones de Izquierda 
da.
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H Po¡ítica exterior

España y el Reino Unido mantienen sus dife
rencias ante el próximo Consejo Europeo de 
Edimburgo, en el que se tratará sobre la futura 
Unión Europea, pero coinciden en la necesidad 
de alcanzar un acuerdo en esa cumbre, según

expresaron ayer el presidente del Gobierno, Feli
pe González, y el primer ministro británico, John 
Major. Major, que se reunió durante dos horas 
con Felipe González en el Palacio de la Moncloa, 
dijo que, a su juicio, se buscará “una solución

de compromisos^ para resolver las “grandes dife- 
rencias’s que existen en la cuestión fínanciera 
y defendió la propuesta de financiación realizada 
por la presidencia británica, que Felipe González 
consideró “insufíciente en su conjunto’s.

Según expresaron tras mantener una entrevista el presidente del Gobierno, Felipe González, y el premier británico, John Major

España y Reino Unido mantienen diferencias 
pero desean lograr un acuerdo en Edimburgo

El Gobierno mostró su satisfacción ante el indulto y puesta en libertad de los dos empresarios españoles condenados en Guinea

Madrid. (Efe).- España y 
el Reino Unido mantienen sus 
diferencias ante el próximo 
Consejo Europeo de Edimbur
go pero coinciden en la nece
sidad de alcanzar un acuerdo
en esa cumbre, según expresa
ron ayer el presidente del 
Gobierno, Felipe González, y 
el primer ministro británico, 
John Major.

El primer ministro del Reino 
Gnido se reunió durante dos 
ñoras con Felipe González en 
e Palacio de la Moncloa, en 
el marco de una gira por las 
eapitales comunitarias para pre
parar el Consejo de Edimburgo 
9ue le llevó ayer desde Madrid 
a Lisboa.

Major aseguró que muchas 
^ las áreas en las que hay 

acuerdo y en las que hay difi- 
caltades se están definiendo da-

en ’^^’^ente de cara a una cumbre 
Ane calificó de “compleja e 
iniportante” y en la que, a su 
Jnicio, se buscará “una solución 

^ Compromiso” para resolver 
grandes diferencias” que 

)Z ^^ la cuestión financie-
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ese 
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haf
Defendió la propuesta de 

nanciación comunitaria reali-
laci® por la presidencia britá-

irii”-

nifica^^^’ ®” ^^ ópinión, sig- 
ent ^^- P’J’ato interrriedio 

eiistintas posiciones de 
gobiernos de la Comunidad 

se y resaltó que “cuando 
llg» ^^’aiinen las cifras con deta- 
su 1^ Irnpresión negativa de 

planteamiento será distinta.
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Un momento de ia rueda de prensa que ofrecieron John Major y el presidente del Gobierno español, Felipe González.

Propuesta insufíciente
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Eelipe González 
conií ^^’^í “insuficiente en su 
^gregó^L ^^-^^ propuesta y 
Drp«f » ademas que las cifras 
Eurn^^^^^ Comisión’

^°" también “desde el 
sumiP ^’^^^ ^® ^°^ gástos presupuestarios de mínimos”.

ras coincidir en la necesidad

España y el Reino Unido mantienen sus diferencias ante el próximo 
Consejo Europeo de Edimburgo, en el que se tratará sobre la futura 
Unión Europea, pero coinciden en la necesidad de alcanzar un acuerdo 
en esa cumbre
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n

jo 
ca

¿imburg?' a™h “^''^ 
umbos dirigentes ^^ “ hacer “un esfuer- 

Euronen^ reunión del Consejo 
dos en P^^^ obtener resulta- ^sconcretos.
Cita ?^^^^^. subrayó que en esa 
’ncen¡/^^?^^’"®^ despejar las 
ComunT?®® P°'*^icas en la 
Sobre Que-están pesando 

•a situación económica”

Ambos jefes de gobierno cali
ficaron de “útil y constructiva” 
esta reunión preparatoria de la 
cumbre de Edimburgo que, 
según Major, tratará también la 
ampliación de la Comunidad, 
la subsidiariedad y la situación 
en la antigua Unión Soviética 
y en los Balcanes.

Gibraltar
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nomía« Eura la CE y sus eco- 
uingúna^^^ ^^ llegáramos a 

John «"Edimburgo.
^‘Üdad^ H^^J^^ descartó la posi- 

Sistema **^’'^ vuelva'^n Hn r ^®uetario Europeo 

®’‘PHcó que y
Un infnr ^^ gobierno espera sobr¿ Comisión
europeos ^^^^^^”to de cambios

Por otra parte, no parece 
existir acuerdo alguno sobre la 
Convención de fronteras exte
riores comunitarias, “porque no 
hay acuerdo entre España y el 
Reino Unido en relación a 
Gibraltar”, según manifestó 
ayer el titular español de la car
tera de Interior, José Luis 
Corcuera.

El ministro español de Inte
rior participó durante dos días 
en Londres en la reunión del 
“Grupo de Trevi”, compuesto 
por los ministros comunitarios 
del Interior o de Justicia, con

vocada por su colega británico, 
Kenneth Clarke.

Empresarios en Guinea

Por otra parte, el Gobierno 
español mostró ayer su satis
facción ante el indulto y pos
terior puesta en libertad de los 
dos empresarios españoles con
denados en Guinea a doce años 
de prisión y multas de cien 
millones de pesetas, acusados 
de introducir en el país material 
militar.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, aseguró que 
el indulto otorgado por el pre
sidente guineano, Teodoro 
Obiang, a los industriales 
Vilarrasa y Hanna es “una res
puesta razonable” a las deman
das españolas.

González afirmó no creer en 
la responsabilidad, desde el 
punto de vista penal, de esas 
personas, y subrayó la necesidad 
de tener una “enorme delica

deza” para tratar lo que pudie
ran ser esfuerzos de inversión 
en un país.

El ministro de Asuntos Exte
riores, Javier Solana, calificó la 
noticia de la liberación de los 
empresarios como “buena” y 
sólo añadió que los dos espa
ñoles gozan de buena salud, 
aunque, por el momento, recha
zó ofrecer más detalles.

Respecto al futuro de la coo
peración con la ex-colonia, el 
ministro afirmó que se conti
nuará con la ayuda, a pesar de 
la tensión habida en los últimos 
días entre los dos países, pero 
precisó que se mantendrá “en 
el marco de la evolución polí
tica” de aquel país.

"Tengo la esperanza de que, 
liberada esta tensión, volvamos 
a tener unas relaciones positi
vas, buenas, que lógicamente 
tienen que estar también 
enmarcadas en una evolución 
política de la República de Gui
nea”, concluyó Solana.

El ^chantaje^ 
de Obiang

La hermana del empre
sario valenciano Margari
ta Vilarrasa reiteró su 
calificativo de “chantaje” 
hacia la cifra de 60 millo
nes que debe pagar su 
hermano para abandonar 
Guinea, a la vez que ase
guró que era “inalcanza
ble”, a pesar de la rebaja 
desde los cien millones de 
la primera sentencia.

Margarita Vilarrasa, 
quien mantuvo contacto 
telefónico con su herma
no, ya liberado, señaló 
que éste parecía estar 
“bastante desanimado” 
por la condición econó
mica exigida por el 
gobierno guineano y el 
casi mes y medio de 
reclusión en la cárcel, que 
“le ha dejado bastante 
delgado”.

IU mostró su satisfac
ción por la liberación 
pero reiteró su petición 
al Gobierno español para 
que suspenda la coope
ración con Guinea Ecua
torial.
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Fracosur ingresó entre 1988 y 1989 unos 79 millones de pesetas e hizo pagos por 120 millones

Los peritos afirman que la empresa 
de Juan Guerra ocultó 41 millones

Carlos Solchaga: 
“No está previsto 
incrementar el 
dinero para las 
haciendas locales

Contradicciones entre los expertos de ¡a acusación y la defensa del hermano del ex vicepresidente

La empresa Fracosur, pro
piedad de Juan Guerra y 
tres socios, ingresó, entre 
1988 y 1989, 79 millones 
de pts. e hizo pagos por 
120 millones, lo que revela 
un patrimonio oculto de 41 
millones, dijeron dos ins
pectores de Hacienda en la 
segunda jomada de la vis
ta del caso Juan Guerra.

SEVILLA. (Efe).- Los tres 
expertos que comparecieron 
ayer, dos inspectores de 
Hacienda que investigaron a 
Fracosur a petición del juez 
instructor y un economista 
citado por la defensa, no se 
pusieron de ■* acuerdo sobre 
esos 41 millones de pesetas 
que la empresa dejó de decla
rar al fisco, y por los que debe
ría haber abonado 12 millones 
de pesetas en impuestos.

A preguntas del fiscal jefe 
de Sevilla, Alfredo Flores, los 
inspectores de Hacienda Juan 
Ignacio Llorente y Francisco 
Rodríguez afirmaron que “del 
patrimonio de Fracosur salió 
más dinero del que había 
ingresado” y que “tenía que 
haber un patrimonio oculto 
que explicara esas extraccio
nes”.

Severiano López Martín, un 
economista y asesor fiscal cita
do por la defensa, aseguró que 
los 41 millones de pesetas “no 
han existido nunca” y justificó

La inmunidad parlamentaria causa preocupación Un ponente rechaza que ocultara documentos

Una sentencia invalida un 
acuerdo del Senado

‘Caso Filesa’: Polémica en 
el Tribunal de Cuentas

MADRID. (Efe).- Represen
tantes de. diferentes Grupos 
Parlamentarios expresaron ayer 
su acatamiento y su preocupa
ción por los efectos de la sen
tencia del Tribunal Constitucio
nal que invalida un acuerdo del 
Senado por el cual se negaba 
la posibilidad de procesar al 
senador del PSOE Juan Gon
zález Bedoya.

En el fallo, el Constitucional 
considera insuficientes los argu
mentos empleados por el Sena
do para rechazar en marzo de 
1989 la concesión de un supli
catorio pedido por el Tribunal 
Supremo que pretendía actuar 
contra González Bedoya por 
denominar “cursi, autoritario, 
maleducado, impertinente y 
chulo” al presidente de Can
tabria, Juan Hormaechea.

Sobre esta sentencia, el pre
sidente de la Cámara Alta, Juan 
José Laborda, dijo que “es casi 
de imposible cumplimiento”, 
debido a que no sólo invalida 
lo aprobado por el pleno de 
la Cámara, sino que, “en la 
práctica produce una especie de 
casación en el Supremo, porque 
también anula la decisión de 
este Tribunal de archivar la cau
sa”.

Tras expresar su preocupa

Juan Guerra a su llegada ayer al juzgado.

su presencia en los libros de 
cuentas como apuntes equivo
cados o devoluciones que Fra
cosur hacía a Guerra por prés
tamo anteriores;

Este experto sostuvo que las 

ción por el hecho de que la 
sentencia implique que la inmu
nidad parlamentaria ya no que
da a disposición de la Cámara, 
Laborda agregó que “supone un 
cambio cualitativo respecto a la 
doctrina anterior y una inter
pretación muy restrictiva” de 
esa facultad de diputados y 
senadores.

En la misma línea se mani
festó el vicepresidente primero 
deí Senado, Bernardo Bayona, 
quien dijo a Efe que la decisión 
del Tribunal fue “internamente 
controvertida”, en referencia a 
las discrepancias habidas en el 
seno del Constitucional para 
dictar la sentencia. Bayona puso 
énfasis en asegurar que uno de 
los votos particulares de los 
magistrados del Tribunal con
sidera que con este sentencia, 
de hecho, desaparece la inmu
nidad parlamentaria.

Otros parlamentarios del 
Congreso consultados se mos
traron cautelosos ante el fallo 
del Alto Tribunal. Así, el vice
presidente segundo del Congre
so, Federico Trillo, del PP, con
sideró la sentencia como “muy 
grave e importante”, * aunque 
eludió pronunciarse acerca de 
si en este caso se ha vulnerado 
la soberanía del Senado.

anomalías detectadas en los 
libros de Fracosur se deben 
a que la empresa “en lugar 
de contabilizar correctamente, 
lo hacía en base a apuntes 
contables”.

MADRID. (Efe).- El ponen
te del Tribunal de Cuentas 
encargado de la fiscalización de 
los partidos políticos, Eliseo 
Fernandez Centeno, ha recha
zado públicamente que ocultara 
documentos relacionados con 
Filesa a los otros vocales de 
la institución.

En una carta remitida a algu
nos medios de comunicación, el 
ponente del caso Filesa “des
miente y rechaza categórica
mente” las imputaciones de 
otros cinco vocales del TC que 
protestaron porque, según dije
ron, Centeno no les facilitó 
información sobre el caso.

El pasado 28 de noviembre, 
los cinco vocales del TC ele
gidos a propuesta del PP (An
tonio del Cacho, Ramón 
Muñoz, Ubaldo Nieto, Antonio 
de la Rosa y Juan Velarde) 
hicieron pública una nota en 
la que aseguraban desconocer 
si la documentación sobre la 
contabilidad del PSOE estaba 
en poder del Tribunal porque 
el ponente se había negado a 
facilitarsela y les había remitido 
al propio Partido Socialista.

Fernández Centeno puntua
liza que “los consejeros autores 
de la misma (la nota) han teni
do a disposición de quienes la

Los préstamos 
de Fracosur

Los préstamos que 
Fracosur hácía a Juan 
Guerra, según quedó 
reflejado en el juicio 
oral, se hacían sin inte
reses y con un plazo de 
amortización de cinco 
años, y en otros casos 
no hay constancia docu
mental de que Guerra 
devolviese las cantida
des.

La intervención de los 
expertos mostró diver
sas anomalías contables 
en los libros de Fraco
sur, como el hecho de’ 
que la cuenta bancaria 
con la que se hicieron 
todos los pagos de la 
empresa estaba sóla- 
mente a nombre de Isa
bel García Valverde, 
compañera sentimental 
de Juan Guerra. En esta 
cuenta fueron ingresa
dos los 79 millones de 
pesetas de un préstamo 
de Banesto que consti
tuyeron el único ingreso 
de la sociedad y los fon
dos de esa cuenta fue
ron utilizados para 
pagar las fincas “La 
Carrascosa”, “Las Bru
jas” y una opción de 
compra por un solar. 

solicitaron la documentación 
utilizada por el ponente, incluso 
más allá de lo que legalmente 
les corresponde como miem
bros del Tribunal de Cuentas”.

Los ponentes del Cacho y de 
la Rosa, afirma Eliseo Fernán
dez Centeno, dispusieron de 
todos los documentos que le 
solicitaron, así como Ubaldo 
Nieto, del que dice que “so
lamente de la exclusiva voluntad 
de dicho consejero dependió el 
acceso y conocimiento de la 
documentación e información 
solicitada”.

Sobre la remisión al PSOE 
para que recabaran determina
da información, el ponente del 
caso Filesa asegura que lo hizo 
“por tratarse de justificantes 
analizados en la sede del 
PSOE” y que allí continúan, por 
lo que se puso en contacto con 
los responsables del partido 
para que les permitieran el 
acceso a dichos papeles.

”Dicho partido mostró su 
conformidad, ofreciendose a 
que el señor Nieto o cualquier 
otro consejero del Tribunal 
pudiera consultar y analizar la 
docuemntación pertinente”, 
indica la carta de Centeno.

MADRID. (Efe).- El min 
tro de Economía y Hacieni 
Carlos Solchaga, afirmó ayer 
el Pleno del Senado- que 
Gobierno no tiene planes p2 
incrementar el dinero destina 
a las haciendas locales.

Solchaga, en respuesta a ui 
pregunta del senador de 1 
Rafael García Contreras, co 
sideró suficiente el dinero q 
reciben lasJiaciendas locales' 
concepto de participación enl 
impuestos del Estado y a trav 
de los fondos de compensaci 
municipal.

El ministró reconoció que 
situación de las haciendas loe 
les no es boyante, cOmo tai 
poco lo es el estado de las ec 
nomías de las comunidad 
autónomas, y lo achacó a 
situación de desaceleración ec 
nómica.

Por su parte. García Conti 
ras se refirió al incremento! 
costes que ha supuesto para 1 
ayuntamientos el retraso ea 
pago por parte del Ministet 
de Economía de su particip 
ción en los impuestos del B* 
do de 1991 y 1992, y recoa 
que la Federación Española; 
Municipios y, Provincias se 
planteado pedir intereses P* 
ese retraso.

Por otra parte, Carlos St 
chaga, descartó que el gt^I 
público Argentaría tenga 
intención de participar en alP 
na Oferta Pública de Adqa^ 
ción de Acciones (OPA) soa 
otra entidad financiera esP 
ñola.

La Audiencia d‘
Segovia ha 
absuelto a Jesús
Gil de estafa y 
falsedad

SEGOVIA. (Efe).' J 
Audiencia Provincial de Se^ 
ha absuelto al alcalde de >", 
bella y presidente del At*^ 
de Madrid, Jesús Gil y G* ' 
los delitos de falsedad y ^.^ 
por los que el fiscal solicito 
tro años de prisión pa’^^ , 
empresario. La sentencia- j 
que ha tenido acceso 
absuelve también a Gil y 
del delito de apropiación * 
bida por el que un gf^P^^j 
propietarios de la urbanizas 
de “Los Angeles de San ^® 
solicitaban ocho años de ca 1 
Los hechos se remontan a 1 
de 1984 cuando Gil y 
su calidad de promotor, d^ 
unas parcelas, calificadas 
zona verde y que, según el ‘ ^, 
no le pertenecían, para P jt 
a la Hacienda
Audiencia Provincial ^j^jfi 
que el actual alcalde de .¡í 
bella no cometió falscd^ j ? 
documento cuando P*^'^ 
Hacienda que le embargar^ ^^ 
parcelas en lugar de 
le habían sido ¡nt^’^^^eof 
pues tales parcelas le P® y i> 
cían, por lo que Gil y 
mintió ni alteró la ''®’’
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El agente jubilado de la Guardia Civil recibió sepultura en el cementerio de la localidad de Manzanares

Interior identifíca al comando etarra que 
asesinó al subteniente Miguel Miranda
El otro agente herido, Julián de la Calle Martín continúa internado en estado muy grave en el Hospital
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El Ministerio del Interior ha identificado a dos de 
los miembros del comando de ETA que anteayer asesinó 
en Madrid a un guardia civil mediante un coche-bomba, 
y hoy difundirá sus fotografías y nombres para facilitar 
su localización, anunció anoche el ministro José Luis 
Corcuera.

~ MADRID. (Efe).- ”Maña- 
na (por hoy) pediremos a 
todos los ciudadanos colabo
ración para poner a disposi
ción de los jueces a dos de 
los presuntos autores del aten
tado que se cometió en 
Madrid”, explicó Corcuera 
tras presidir la toma de pose
sión del nuevo delegado del 
Gobierno en Madrid, Miguel 
Solans.

Corcuera no quiso ofrecer 
a los periodistas más datos 
sobre las identidades de los 
presuntos terroristas, y se 
remitió a la información que 
su departamento, facilitará hoy 
a los medios de comunicación 
para su difusión pública.

El secretario de Estado 
para la Seguridad, Rafael 
Vera, ya había anunciado ayer 
por la mañana que la Policía 
identificaría “en las próximas 
horas o días” a los miembros 
del comando etarra que antea
yer hicieron estallar en 
Madrid el coche-bomba que 
niató a un subteniente de la 
Guardia Civil e hirió grave- 
n^ente a otro agente.

.. Funerales

Los restos mortales del sub
teniente jubilado Miguel 
Miranda, de 64 años, recibie
ron sepultura en Manzanares 
(Ciudad Real), en la más 
estricta intimidad, por deseo 
de la familia deí fallecido.

El Otro agente herido, 
Julián de la Calle Martín, de 
^5 años, continúa internado 
en estado muy grave el Hos- 
P’tal Gregorio Marañón, don

X
i

^^ 1
'El

Secuestro de Olot: Gran 
colaboración ciudadana

OLOT. (Efe).- La Guardia 
Givil ha recibido unas 60 Ha
rtadas de ciudadanos que 
creían aportar nuevas pistas 
^hre el paradero de la farma
céutica de Olot Maria Angels 
Eeliu Bassols, 
pasado día 20 secuestrada el 

{ae| Hisado día 20 por tres enca- 
P'^^^^'Jcís que pretenden cobrar 

jna'l ^'^ rescate por su liberación.

informó ayer el .<ií^ ^®^lcrno Civil de Gerona, se 
cÓ’'b ^^'^P’^reban todas las llamadas fis^ ^^ personas qué creen haber 

^^^^^'ado algún movimiento 
" ^^spechoso en la localidad o en 
'stií ^^^ '^mediaciones.

• ^? responsables de la inves- 
j ife hgación valoraron muy positi- 
^ > y^^cnte la colaboración reci- 

°'^^ ® instaron a los ciudadanos 
■ ^ ^'^^ continúen informando de

^^^^'^'^ier indicio que pueda 
^y^'Jar a dar con el paradero 

•|« María Angels Feliu Bassols. 
|3d i estrecho colaborador del

de ha sido intervenido quirúr
gicamente y atendido de sus 
lesiones; diversas fractura Las 
investigaciones policiales ini
ciadas tras la explosión de 
anteayer han dado como fruto 
“algunas pistas” para la posi
ble localización de los respon
sables de la colocación del 
coche-bomba.

Así lo manifestó ayer el 
secretario de Estado Rafael 
Vera, quien dijo que “pronto” 
habrá novedades spbre el 
comando de ETA que mató 
al subteniente músico: “posi
blemente en las próximas 
horas o días podremos iden
tificar a alguno de los auto
res”, señaló tras participar en 
unas jornadas sobre el blan
queo de dinero.

Nuevo comando

Vera evitó pronunciarse 
sobre la supuesta presencia de 
un nuevo comando de esta 
banda armada en la capital, 
ya que este aspecto -dijo- “for
ma parte de las investigacio
nes y, por tanto, esos datos 
no los voy a facilitar”.

Respecto a la nueva com
posición de la “cúpula” direc
tora de ETA tras la detención 
de los anteriores jefes, Rafael 
Vera comentó que ”hay una 
parte importante de la orga
nización que está en España”, 
y detalló que “por lo menos” 
la dirección política de ETA 
o “una parte importante se 
lleva desde el País Vasco”.

Por otro lado, el miembro 
de la mesa nacional de HB 
Floren Aoiz, reconoció en 

gobernador civil, Pere Navarro, 
recordó que la resolución del 
secuestro constituye un tema de 
prioridad absoluta de las fuer
zas de seguridad de toda la pro
vincia y añadió que se están 
realizando controles de carre
tera más allá de la comarca de 
la Garrotxa.

La Guardia Civil está inspec
cionando numerosas grutas, 
masías y parajes montañosos de 
la zona, según fuentes próximas 
a la investigación.

Las citadas fuentes afirmaron 
que en las últimas horas no se 
han producido nuevas llamadas 
de los secuestradores, que 
durante los últimos días se han 
puesto en contacto con la fami
lia a través de establecimientos 
públicos de la localidad. La 
Dirección de la Guardia Civil 
mantiene un amplio despliegue 
en la zona, donde permanecen 
numerosos efectivos.

Compañeros de Miguel Miranda, agente asesinado, portan su féretro.

Madrid que el atentado de 
anteayer fue “lamentable”, 
pero no lo condenó alegando 
que esta coalición tiene “una 
posición política muy concreta 
con respecto a las dos vio
lencias que existen”, en alu-. 
sión a la organización terro
rista ETA y al Estado, “y no 
se trata de condenar la una 
ni la otra sino de buscar solu
ciones”.

Aoiz, que asistió en la capi
tal a la presentación de un 
libro sobre las conversaciones 
de Argel, conjiparó la muerte 
del guardia civil Miguel 
Miranda con el caso de un 
preso etarra enfermo al que 
se le concede la libertad y afir
mó; “nos parece tan lamen
table un hecho como el otro, 
y lo que debemos es hacer 
imposible tanto el uno como 
el otro”. Por su parte, EE 
recordó en una nota que “no 
cabe la negociación política 
con quienes siguen amenazan
do con la muerte”.

El BBV rebaja al 0‘5% el 
incremento del PIB para 1993

MADRID. (Efe).- La econo
mía española crecerá en 1993 
un 0,5 por ciento, medio punto 
menos de lo previsto oficial
mente en los Presupuestos 
Generales del Estado para el 
próximo año, según estimacio
nes del servicio de estudios del 
BBV.

Esta previsión, se asegura en 
el último suplemento de coyun
tura de la entidad, llevan implí
cita la hipótesis de que durante 
1993 la economía internacional 
recuperará un ritmo de creci
miento algo más dinámico, una 
vez que se aclaren algunas de 
las incetidurñbres políticas y se 
encuentre una solución al fun
cionamiento del Sistema Mone
tario Europeo.

El informe preve para 1992 
un crecimiento económico del 
1,2 por ciento, 0,3 puntos por 
debajo de las última estimación 
del Ministerio de Economía y

Concentración 
silenciosa

Unas 25.000 personas 
participaron ayer en las 
128 concentraciones 
silenciosas convocadas 
por la Coordinadora 
Gesto por la Paz en las 
comunidades del País 
Vasco y Navarra, en 
señal de condena por el 
atentado perpetrado en 
Madrid, aseguraron 
fuentes de dicho colec
tivo.

Las concentraciones, 
desarrolladas durante 
todo el día, tienen lugar 
en los distintos barrios, 
pueblos, colegios, insti
tutos, así como univer
sidades en las que Gesto 
por la Paz tiene implan
tación. 

una décima inferior a la pre
visión realizada por el Banco 
de España.

El servicio de estudios de la 
citada entidad financiera ana
liza en su suplemento de coyun
tura los Presupuestos Generales 
para 1993 y afirma que uno de 
los problemas fundamentales 
que se presenta en las cuentas 
del Estado para el próximo ejer
cicio es el probable incumpli
miento de la previsión de défi
cit, estimado en el 2,3 por cien
to del Producto Interior Bruto 
(PIB).

Según el Banco Bilbao Viz
caya, el déficit de caja del Esta
do podría sutuarse en el entor
no del 2,8 por ciento, lo que 
dependerá en parte, afirma, de 
las obligaciones reconocidas 
pendientes de pago que haya 
al finalizar 1992 y del calendario 
de reducción de las mismas.

España sufre un 
retraso de 20 
años en el 
campo de 
servicios sociales

MADRID.(Efe).- El director 
general del Instituto de Servi
cios Sociales INSERSO, Héctor 
Maravall, dijo a Efe que “en 
el campo de los servicios socia
les, España lleva 20 años de 
retraso con respecto a otros paí
ses”, pese a que es “muy posi
tivo” lo realizado en los últimos 
años en atención a los colec
tivos más desfavorecidos

Según Maravall, el INSERSO, 
dedicará en 1993 casi 200.000 
millones de pesetas, el 60 por 
ciento de su presupuesto, a dos 
colectivos, tercera edad y 
minusválidos, mediante el pago 
de pensiones no contributivas 
y en aplicación de la Ley de 
Integración Social de los Minus
válidos (LISMI).

El director general de ese 
organismo, Héctor Maravall, 
nombrado recientemente por el 
Consejo de Ministros, dijo que 
para el pago de pensiones no 
contributivas, del que se bene
ficiarán 215.000 personas, se 
destinan 81.000 millones de 
pesetas, mientras que los bene
ficiarios de la LISMI serán 
240.000, que recibirán 115.000 
millones de pesetas.

Sobre el Plan Gerontológico, 
“la gran asignatura pendiente” 
del ministerio de Asuntos 
Sociales, Departamento de 
quien depende el Instituto, 
Maravall fue tajante: “está en 
marcha, hecho, negociado y en 
imprenta. Ya ha sido asumido 
por el Gobierno, se ha nego
ciado con las Comunidades 
Autónomas, y será presentado 
a principios de 1993”.

”Aunque no haya tenido una 
presentación en sociedad tradi
cional -insistió- está en marcha, 
porque no es un Plan que tenga 
un día cero de inicio, sino que 
es un concepto de políticas. Se 
plantea integrar políticas, 
impulsar nuevas iniciativas, 
cuyos resultados conoceremos 
en 2 ó 3 añosí

Maravall acaba de “aterrizar” 
en el INSERSO, “es conscien
te” de que se encuentra con 
los presupuestos ya elaborados; 
no piensa hacer “cambios en 
profundidad” por la proximidad 
de las elecciones generales -”no 
sé si después seguiré en el 
INSERSO”-; y sabe que en 
1993 “se va a abrir un proceso 
de redefinición sobre el papel 
del Instituto”, pero es preciso 
en sus objetivos: “la continuidad 
y la mejora de los Servicios 
Sociales”.

”No es que vaya a desapa
recer el INSERSO -afirmó- sino 
que se trata de trasferir un 
importante paquete de compe
tencias a las Comunidades 
Autónomas”. Una vez conclui
das las transferencias, el Ins
tituto “más que gestor, será un 
centro de elaboración y debate, 
de comprobación de Servicios 
Sociales”. Entre los programas 
que desarrolla el Instituto -Va
caciones para la tercera edad, 
Termalismo Social, Minusváli
dos, Residencias de ancianos, 
refugiados y otros, para Mara
vall “la estrella es el programa 
de Ayuda a domicilio”, al que 
se destinan 6.500 millones de 
pesetas, y que en 1993 llegará 
a 21.000 personas en provincias 
que gestiona el INSERSO.
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Una operaría del 
textil alicantino 
afectada por 
fíbrosis podría 
ser trasplantada

ALCOY. (Efe).- Una traba
jadora de la empresa “Ardystil” 
de Cocentaina ha ingresado en 
el Hospital “La Fe” de Valencia 
para hacerse diversas pruebas 
y exploraciones, ante la posi
bilidad de realizarle un tras
plante de pulmón, confirmaron 
ayer a Efe fuentes de la con
sellería de Sanidad.

La trabajadora, de 19 años, 
sufre una “fibrosis pulmonar” 
y fue trasladada la pasada sema
na desde el Hospital General 
de Alicante, donde estaba 
ingresada, al Hospital “La Fe” 
de Valencia, donde le realizan 
diversos exámenes médicos por 
si es necesario realizarle el tras
plante.

Fuentes de la consellería de 
Sanidad manifestaron que esta 
trabajadora, de la que no han 
facilitado identidad, es una 
“candidata a ser trasplantada” 
y los análisis que le están rea
lizando verán si es “factible” 
esta operación.

Por su parte, el director del 
Centro de Salud comunitaria de 
Alcoy, José Fenollar, manifestó 
que la situación de esta traba
jadora “es estable y no corre 
ningún peligro”, y señaló que 
estas exploraciones “se realizan 
como medida preventiva”.

Fenollar indicó que los tres 
afectados por “fibrosis pulmo
nar” que permanecían ingresa
dos en el Hospital General de 
Alicante, han sido dados de alta 
hospitalaria “aunque no de alta 
médica, ya que todos perma
necen bajo control sanitario”.

Un tercer 
legionario 
resultó herido al 
explotar una 
mina en Bosnia

MADRID. (Efe).- Un tercer 
soldado español resultó herido 
anteayer al hacer explosión una 
mina en la carretera de Stolac, 
ciudad bosnia al oeste de Mos- 
tar, informó ayer el Cuartel 
General del Ejército.

El Ministerio de Defensa 
informó sobre el incidente y dio 
como heridos al sargento pri
mero Santiago Serrano. Diaz y 
al conductor caballero legiona
rio Antonio Bascuñana Olea; 
sin embargo, según la bota 
hecha pública ayer por el Cuar
tel General del Ejército, en el 
suceso resultó también herido 
el caballero legionario Jesús 
Ibáñez Martínez.

Este recibió una esquirla de 
metralla en el brazo, que se le 
incrustó en el hueso radio; sin 
embargo, el herido “pese al 
dolor no quiso decir nada”, por 
entender que “era más peren
torio prestar ayuda a sus com
pañeros”.

"Cumplida la misión y de 
regreso a Split horas después 
-asegura el Cuartel general del 
Ejército- se presentó en el boti
quín para reconocimiento, 
momento en el que se supo de 
su herida”.

Tras ^ño y medio sin una gota y si no llueve en los próximos meses

Habrá restricción de agua 
en Madrid, según V. Albero
El responsable también se refírió a algunas poblaciones de Ciudad Real

El secretario de Estado 
para las Políticas de Agua 
y Medio Ambiente, Vicente 
Albero, dijo ayer en Mur
cia que podría plantearse 
restricciones en el consu
mo de agua en Madrid si 
no llueve en los próximos 
cinco o seis meses, lo que 
parece imposible, agregó.

MURCIA. (Efe).- Albero, 
que’hizo estas declaraciones 
antes de firmar un protocolo 
de cooperación con la Comu
nidad Autónoma para el 
saneamiento integral del Mar 
Menor, señaló que la capital 
de España se está en el límite 
del periodo de garantía de un 
año, que es el mínimo nece
sario para una gran ciudad.

El responsable de Medio 
Ambiente destacó que tam
bien hay otras zonas que 
requieren soluciones “muy 
urgentes”, entre las que citó 
algunas poblaciones de la pro
vincia de Ciudad Real y otras 
localidades del país que se 
s'uministran de acuíferos 
sobreexplotados. Tras señalar 
que la escasez de lluvias ha 
motivado que más de la mitad 
de la Península esté seca, 
mientras que se está desem- 
balsando agua en en el Piri
neo, la cornisa cantábrica y 
algunos afluentes del Duero, 
subrayó que esta situación sir
ve de modelo de lo que va 
a ser el Plan Hidrológico 
Nacional. Albero expresó su 
esperanza de que el trámite 
parlamentario para aprobar 
dicho plan en el Congreso y

Según una denuncia del grupo parlamentario popular en el Congreso

El CESID investiga a los militares 
que ofrecen información al PP

MADRID. (EEfe).- El grupo 
parlamentario popular en el 
Congreso denunció ayer ante la 
Comisión de Defensa que el 
Centro Superior de Informa
ción de la Defensa (CESID) 
investiga a los militares que pro
porcionan información a la opo
sición parlamentaria, concreta
mente al PP.

El diputado popular Arsenio 
Fernández de Mesa aseguró 
ante el secretario de Estado de 
Administración Militar, Gusta
vo Suárez Pertierra, quien com
pareció ante dicha comisión, 
que “ha detectado” una “caza 
de brujas” del servicio de inte
ligencia español sobre algunos 
militares que denuncian a la 
oposición situaciones anómalas 
dentro de los ejércitos.

Por su parte, el diputado del 
CDS Manuel Alonso también 
quiso saber si el CESID está 
espiando a los parlamentarios 
españoles. '

Suárez Pertierra no aludió 
directamente a la denuncia del 
PP pero, si subrayó que “es fal
so” que “los servicios de infor-

^'1

Media Península se encuentra seca a estas alturas.

en el Senado pueda terminar 
en julio, después de que el 
anteproyecto se estudie, a 
partir de enero, en el Consejo 
Nacional del Agua, si bien 
apuntó- que es una ley com
pleja que requrirá un amplio 
debate.

Para Albero, la puesta en 
marcha del citado plan, que 
“no será antes de cinco años 
porque hablar de mañana en 
obras hidraúlicas significa 
como mínimo ese periodo”, 
afirmó, beneficiará a todas las 
Comunidades Autónomas, y 
en lo que respecta a la cuenca 
del río Segura permitirá 
alcanzar los mil hectómetros 
cúbico anuales, frente a los

Julián García Vargas.

mac¡ón del Estado, no de la 
defensa, estén investigando las 
actitudes públicas o privadas” 
de cualquier cargo público, 
representando de la soberanía 
popular o miembros de partidos 
políticos.

Según el secretario de Esta
do, estas personas “realizan 
labores rriuy importantes que 

menos de 300 que recibió este 
año del trasvase del Tajo.

Señaló además, que el tran- 
porte de aguas de otras cuen
cas posibilitará descargar de 
gran parte de su responsabi
lidad a la del Tajo, cuyos 
aportes a las provincias de 
Almería, Alicante y Murcia 
disminuirían a 100 ó 150 hec
tómetros cúbicos.

Indicó que el Plan Hidro
lógico se sufragará con fondos 
estatales, salvo la aportación 
específica que se hará desde 
las zonas que requieran gran
des obras para trasvasar agua, 
para lo que se arbitrará un 
sistema específico de finan
ciación.

favorecen nuestro sistema de 
Conviviencia”.

El diputado popular quiso 
saber de dónde ha partido el 
rumor que circula en los cuar
teles generales de los Ejércitos 
y que se refiere a que los par
lamentarios de la oposición 
cobran por pregunta formulada 
al Gobierno, por lo que a más 
preguntas más dinero.

Suárez Pertierra lamentó la 
existencia de este rumor, del 
que no dijo no haber tenido 
noticias.

Fernández de Mesa criticó, 
por otra parte, el nuevo sistema 
de adjudicación de destinos y 
ascensos, establecido en la Ley 
Reguladora del Personal Militar 
Profesional de 1989, que pro
voca, concretamente en la 
Armada, “un gran malestar” al 
producirse situaciones de “fa
voritismo” y “prevaricación”. 
Este diputado pidió al ministro 
de Defensa y al propio secre
tario de Estado “que se haga 
justicia” para los agraviados que 
han formalizado en diferentes 
recursos sus protestas.

Desmantelado 
un laboratorio 
de falsifícación 
de documentos 
bancarios

MADRID. (Efe).- La Pold 
ha desmantelado en Madrid ui 
importante laboratorio clandes^ 
tino de falsificación de dod 
mentos bancarios que pertene 
cía a una organización delicti' 
europea que llegaba a recauda 
más de doscientos millones d 
pesetas al mes, informó ayerl 
Jefatura Superior de Policía.

En la operación policial, Ik 
vada a cabo anteayer por fu» "■ 
cionarios del grupo XÍI de I¡ 
Brigada de Policía Judicial di - 
Madrid, han sido detenidos lo 
dos encargados del laboratorio 
Jorge Alberto Oberti, argenti» 
de 50 años, y Rubén Urbaní 
Bausada Teixeira, uruguayo d' 
32 años, y el “pasador” Luí 
Alejandro Castro Tajan, tam 
bién de nacionalidad Uruguay 
y de 27 años.

El laboratorio clandestino 
uno .de los más importantes d* 
los descubiertos en España \ 
estaba ubicado en un piso alqni : 
lado de unos 160 metros cu» 
drados y situado en el barr»» 
madrileño de Arturo Soria. |

En la vivienda fueron detí» 
nidos Oberti y Bausada y fuero» 
intervenidos más de nue'® 
millones de pesetas en franco* 
dólares y pesetas, más de 4.01® 
tarjetas ‘de crédito falsificada* | 
unos 5.000 cheques de vi# 
manipulados de distintos bai^ 
eos y alrededor de 150 p^-*^ 
portes falsos de Portugal, E^'^ 
dos Unidos, Alemania, Arg^” { 
tina, Uruguay, Suiza, Frand» 
España, Indonesia, Dinamarca 

*

Brasil y Holanda.
Además, fue incautado ^ . 

amplio material que los 
ficadores utilizaban para rea^ 
zar su “trabajo” y, entre los ‘T 
que destacan, dos ordenadores, 
una impresora, una máqUn 
eléctrica de escribir, una fotT 
copiadora, una cortadora y 5*i 
turadora, dos lámparas artK^ 
ladas con lupas, más de un 
tenar de fotolitos que utiliZ'í^^ 
para confeccionar los documd'| 
tos y planchas metálicas P^- 
simular visados, incluso el es ' 
dounidense.

Un funcionario del ^’^'^^i 
XII que ha participado ep 1 
operación señaló que los míe» f 
bros de la organización 
nían “de todos los lados” da j 
sobre personas de cualq^ ► 
nacionalidad que luego 
ban para falsificar tarjetas , 
crédito y otros efectos han 
rios.

La mayoría de estos datos , 
conseguían a través de f^.i^, 
o de la información que ; 
galmente les proporciona ■ 
establecimientos comerciales •. 
los que las víctimas ^^^^^¿1 
pagado con sus tarjetas de j 
dito. “Un alemán que vieo^^^j) 
días a Madrid puede paga*” ^^j 
sauna con su tarjeta y, 
después, le llegan a su o^ .[ 
facturas de establecimieb^^^r 
cajeros y bancos de oind^^^.j 
españolas en las que no ha e-

Tras un complejo pr^^^^^ute- 
falsificación con el que se j 
nían los efectos bancari‘’®^j|¡, 

' “pasador” se encargaba de 
zarlos para estafar.

■i
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CITROEN

LU
Coche del Año en España 1992.

\ Citroen ZX Diesel. Fuerte de carácter. Rápido de respuesta.
/ Un diesel campeón, este mes, a precio de gasolina.

Un coche capaz de ofrecer toda la potencia, seguridad 
y robustez que convirtieron al Citroen ZX Rallye-Raid en cam-

o,
 '2'

, 
^-

 •^
 ^

 '^
 •^

 ^
. •<

!

peón del Rallye París-Dakar '91 y del Rallye París-Moscú-Pekín '92.
Si busca un coche deportivo, ya lo ha encontrado. Es un diesel a 

precio de gasolina. El Citroen ZX diesel está equipado con un motor de 
1-905 cc y 71 CV que proporciona una potencia y unas prestaciones 
propias de los motores de gasolina, con la ventaja de ofrecer la econo- 
^ía de un diesel.

Si busca un coche seguro, ya lo ha encontrado. Es un diesel a pre
cio de gasolina.

La estructura de la carrocería del Citroen ZX está provista de una 
plataforma compuesta de un armazón de vigas de acero prerrevestido 
que garantizan la total integridad del habitáculo.

Su tren trasero autodireccional consigue que las ruedas traseras

giren en la misma dirección que las 
delanteras, con un efecto similar a 
los vehículos con 4 ruedas directri
ces. La seguridad en C4rretera es 
extraordinaria.

CITROEN ZX 1.9 5p 
DIESEL AVANTAGE 
L676.000 PTAS.*

Si busca un coche lujoso, ya lo ■■ll™■^■■■ll™■■■ 
ha encontrado. Es un diesel a precio CITROEN ZX 1.4 5P 
gasolina. El confort interior del GASOLINA AVANTAGE 
Citroen ZX Avantage diesel es de lujo 1.676.000 PTAS.
y se deja sentir 'en detalles como el ^■■uH^^^^naHHHBH 
volante, regulable en altura, los 5 cinturones de seguridad, los reposa
cabezas traseros integrados, posibilidad de deslizar longitudinalmente 
él asiento trasero y reclinar el respaldo para ofrecer mayor superficie 
de maletero.

Si busca un coche potente, seguro y bien equipado, ya lo ha encon
trado. Es un diesel a precio de gasolina.

deí 
uní

Gama Citroen ZX desde: 1.414.000 pesetas.*

CITROÉN ZX. COCHE DEL AÑO EN ESPAÑA 1992.
* Precio máximo recomendado IVA, transporte y operación promocional incluida. Válido hasta fin de mes para vehículos en stock en Península y Baleares. No acumulable a otras ofertas promocionales
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (213’86) actual (212’01)
NOMBRE VALOR APERTVRA ULTIMO NOMBREVALOR APERTURA ULTIMO

Jornadas para que los directivos sepan evitar el ‘lavado’

Los bancos, contra la
Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcaya
B. Central-Hispano 
Barcláys Bank 
B. Valencia
B. Castilla
B. Cto. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter
B. Fomento
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nae. Eléctric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas y Eléctric. 
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Iberduero 
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo 
El Aguila 
Azucarera 
Campofrío 
Ebro Agrícolas 
Koipe 
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Eny. Celulos. 
Finanzauto ' . 
Agromán
Asland 
Bami
Crismiera Esp. 
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo. S.A.

2.060'00 2.080’00
4.530’00 4.530’00
8.350’00 8.360'00
2.620’00 2.620’00
2.430'00 2.395'00
2.990'00 2.980'00

700'00 690'00
1.000'00 1.000’00

3.OÜ5’ÜÜ 2.995'00
3.670’00 3.675'00
6.400’00 6.400’00
2.890'00 2.900'00
3.795'00 3.790’00

10.900’00 11.000’00
4.480'00 4.490’00
4.075'00 4.075’00
2.740’00 2.740’00
1.510’00 1.475’00
5.580’00 5.610’00
1.980’00 1.985’00
2.500’00 2.570'00
1.850’00 1.860’00
6.290’00 6.280’00
3.615’00 3.580’00
1.210’00 1.200’00
1.305’00 1.300’00

570’00 567’00
3.430’00 3.580’00

270’00 265’00
525’00 515'00
666’00 665’00

5.480’00 5.480’00
415’00 407’00
395’00 390’00

1.400’00 1.400’00
825’00 810’00

2.500’00 2.480’00
5.390'00 5.400’00

979’00 970'00
3.740’00 3.750’00
3.730’00 3.700’00
1.100’00 1.270'00

876'00 888’00
741’00 780’00
483’00 490’00

1.220’00 1.215'00
160'00 167’00

3.500’00 3.500’00
3.660'00 3.550'00
1.255'00 1.265'00
1.090’00 1.125'00

Financiera v minera
Huarte
Hornos de Ibe. Alba.
Inm. Met. Vasco-Centr.
Obras y Const. Ind. 
Sotogrande 
Urbanizaciones y Trans. 
Uralita, S.A.
Inmob. Urbis
Vallehermoso
Valenc. Cementos 
Portland Valder.
Corp. Fin. Alba 
Cofir
Cía. Gral. Invcrs.
Eppic
Papelera Española
Sarrio, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio 
Carburos metálicos 
Cepsa
Ercros
Emp. Nae. Celulosa
Fosforera
Petromed
Repsol
Sniace
Tafisa Serie B
Corp. Mapire
Unión y el Fénix 
Acerinox
A. Hornos Vizcaya 
Amper
Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimetal
Mat. y Construcción
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa 
M. Montana Quijano 
Tubacex
Esp. del Zinc
Zardoya Otis 
Citroen Hisp.
Motor Ibérica
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum
Telefónica 
Prosegur

690’00 690’00
693’00 676’00

2.750’00 2.680’00
1.550'00 1.550'00

207'00 210’00
264'00 251'00
635’00 642’00
417’00 427'00

1.225'00 1.215'00

6.870'00 6.800’00
3.550’00 3.580’00
1.500’00 1.515'00

841 ’OO 870'00
91’00 97’00

111’00 113’00
300’00 300'00

2.980’00 3.200’00
. 782’00 762’00

200’00 204’00

2.540’00 2.545’00
100’00 101’00
880’00 840’00

2.640’00 2.585’00

2.640’00 2.585’00
41 ¿00 40’00
630’00 630’00

3.700’00 3.700’00
2.125’00' 2.1.00’00
6.200’00 6.180’00

37’00 34’00
195’00 189’00

1.860’00 1.820’00
2.280’00 2.280’00

510’00 505’00
345’00 349’00
900’00 900’00
700’00 600’00
125’00 123’00
77’00 82’00

599’00 571’00
8.450’00 8.500’00

293’00 281’00
505’00 536’00

1.110'00 1.115’00
1.225'00 1.240’00
1.110’00 1.120’00
1.795'00 1.765'00

Pérdidas moderadas Mercado de divisas

lacra del ^‘blanqueo” 1
Vera anuncia una comisión interministerial como prevenciót__

El presidente del Banco de San- 
tander, Emilio Botín, aseguró en 
el transcurso de un seminario 
para directivos que su banco no 
sólo quiere ser líder en el negocio 
bancario, sino también en el 
desarrollo de medidas que per
mitan evitar, que el dinero pro
cedente de la droga, pueda ser 
“blanqueado'''’ a través de sucur
sales bancarias.

MADRID. (Agencias).- Emilio 
Botín afirmó que hasta ahora, las 
medidas de seguridad adpptadas por 
las entidades financieras,. no habían 
sido absolutamente eficaces, dado que 
les faltaban los instrumentos legales 
necesarios para combatir el dinero 
procedente de la droga.

Afirmó que, a partir de ahora, con 
los modificaciones introducidas en el 
.Código Penal sobre esta materia, sí 
será posible. EÍ presidente del Banco 
de Santander afirmó que en sus viajes 
a los 21 países en los que está presente 
su banco, se ha interesado siempre 
por saber las formas de actuación de 
los que “blanquean” el dinero de los 
narcotraficantes, y añadió que siem
pre ha recomendado la ética como

mi

Emilio Botín, presidente del Santander.

Vera, quien clausuró ayer unaji 
nada sobre prevención del "blanque 
de “dinero negro”, organizada poí 
Banco Santander, solicitó al respes

valor fundamental 
cario.

Botín dijo que 
control por parte 
bancarios, “ha de

del negocio ban-

la vigilancia y el 
de los directivos
estar incluso por 

encima de las exigencias a que obliga 
la ley”.

Por su parte el secretario de estado 
para la Seguridad, Rafael Vera, anun
ció la próxima creación de una cornil 
sión ministerial que coordinará la pre
vención del “blanqueo” de dinero de 
origen criminal, iniciativa que se 
sumará a un recientemente elaborado 
proyecto de ley sobre la materia.
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la “colaboración activa” de los fi Pe
ponsables de las instituciones fin^ 
cieras y advirtió que, en la nueva r£:

ric 
“u 
enlaeión de carácter preventivo, se m 

can responsabilidades para estas eiWRa
dades.

La colaboración de los bancos 
esta materia es ”imprescindible” P^ 
la supervivencia del propio Estado 
derecho, según Vera, quien afif 
no obstante tener ya “constancia

pe
la

IS
I *

la actitud positiva de la Asociaci ci| 
'■'laEspañola de Banca Privada (^ 

y elogió la existencia de inicial'' 
como la jornada de ayer, dingiil^ 
empleados y directivos del Santana

Emilio Botín, afirmó que su enti^ pr 
ha empezado ya a tomar medí'’ 
encaminadas a rechazar las “op^'
clones dudosas”.

Oleada compradora de marcos 
y venta de francos franceses ¡

es 
en

Cl
a? 
tit 
in
de

La bolsa española ha vuelto a registrar en 
la pasada sesión pérdidas en la mayoría de 
las sociedades aunque de forma moderada. El 
papel mantiene su protagonismo, pero como 
viene siendo habitual valores selectivos aca
paran la atención de los inversores lo que 
permite dar cierta animación al mercado. La 
Corporación Banesto y Tubacex, con subidas 
de más de un 13% han sido parte de este 
atractivo.

Por otro lado, la actividad ha disminuido 
de forma significativa con tan sólo 8.000 millo
nes negociados en el mercado continuo. Es 
de destacar el fuerte volumen en la jornada 
dcl lunes ya que se superaron los 26.000 millo
nes con importantes operaciones. El Banco- 
Español de Crédito ejecutó tres operaciones 
de compra-venta por un total de 1,8 millones 
de acciones cuyo comprador fue Banesto Bolsa 
y vendedor B.S.N. A excepción de estas ope
raciones nada ha cambiado por lo que la cau
tela sigue marcando cualquier operación a la 
espera de novedades para tomar posiciones.

MONERA C0MPRM MNDEDOR
1 dólar USA........................... 115’131 115’477
1 ecu........................................... 141’234 141’667
1 marco alemán.................... 72’227 72’445
1 franco francés.................... 21’185 21 ’249
1 libra esterlina..................... 174’308 174’832
100 liras italianas................. 8’171 8’195
100 francos belgas................ 350’902 351 ’956
1 florín holandés.................. 64’215 64’409
1 corona danesa.................... 18'589 18’645
1 libra irlandesa.................... 190’392 190’964
100 escudos portugueses... 80’030 80’270
100 dracmas griegas........... 55’245 55’411
1 dólar canadiense............... 89’353 89’621
1 franco suizo........................ 80’370 80’612
100 yens japoneses............... 92’437 92’715
1 corona sueca...................... 16’681 16’731
1 corona noruega................. 17’596 17’648
I marco finlandés................ 22’373 22’441
100 chelines austríacos...... 1.026’581 1.029’665
1 dólar australiano.............. 78’773 79’009

MADRID. (Efe).- El dólar cotizó 
ayer a 115,304 pesetas, 14 céntimos 
por debajo de las 115,445 pesetas en 
que cambio anteayer, mientras que 
el marco alemán lo hizo a 72,336 
pesetas, con una apreciación de 13. 
céntimos respecto de su anterior 
cotización.

La sesión de ayer en los mercados 
de divisas europeos estuvo dominada 
por el nerviosismo producido por la 
presión vendedora de francos contra 
compra de marcos alemanes, que cau
só en España una ligera depreciación 
de la peseta, desde las 72,10 pesetas 
por marco con que se inició la maña
na y frente a las 72,19 pesetas del 
cambio oficial. Las declaraciones del 
responsable del banco central alemán, 
Helmut Schlesinger de que los tipos 
de interés alemanes “tardarán en 
bajar” provocó una oleada de com-

pras de marcos contra venta de 
eos franceses, lo que obligó al 
de Francia a intervenir en los ni« 
cados de cambios en apoyo del fra^

El marco cotizó toda la man^ 
en las cercanías de los 3,41 
por marco, cerca del nivel nViN'l 
de depreciación permitido dentro > 
Sistema Monetario Europeo de -f. 
francos. X

Ante esta situación de p''^’' 
sobre el franco, que viene produC 
dose desde ayer, el ministro gaiO' 
Finanzas, Sapin, declaró ayer ? 
Francia cuenta con reservas de di'' 
suficientes para defender al If’^'í

Medios del Banco de España r^' 
jaron la importancia de la 
a la que se está viendo sometid‘1 
franco y recordaron que el Baa'® 
bank ha apoyado hasta el mom^ 
a la moneda gala frente al hif

® BANCO DE MADRID
Banesto Boisa

M.C.D.2022
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Recomiendan que la subida salarial se haga sobre la inflación prevista y se eliminen cláusulas de revisión

Los empresarios preparan una gran 
movilización para el mes de enero

La CEOE apoyará todas las acciones públicas que emprendan los pequeños y medianos empresarios

ta Junta Directiva de ¡a 
C£0E acordó ayer apoyar 

¡fas iniciativas de la Confe- 
Ideración de la Pequeña y 
[Mediana Empresa (CEPY- 
\ME) entre las que destaca 
una gran manifestación en 
Madrid para protestar por 
¡3 política económica del
Gobierno, que ha situado a 

4 las empresas del país en una 
'^ situación crítica.

MADRID. (Fax-Press).- Asi-

er.

na J< 
nque

poi 
JSpO' 
os Í'

fina 
ares 
¡e nü 
is eo

•nismo, la cúpula empresarial 
fijó los criterios a seguir en la 
próxima negociación colecíiva 
^ntre los que destaca la desa
parición de las cláusulas de revi
sión salarial, aunque su puesta 
^n práctica genere conflictos.

El secretario general de la
-^^nn Jiménez Aguilar, 

explicó que su organización 
apoyará todas las acciones 
publicas que emprendan los 
pequeños y medianos empresa
rios, incluida la celebración de 
una manifestación masiva” en

enero para decir al Gobierno
^^P fy^ basta” de aplicar una 
política económica que va “en 

contraria a las nece- 
* jA ' A*^^^ ^^ 1®^ empresarios”.

A lo largo del presente mes 
y en enero, la CEPYME rea
lzara diversos actos en las prin- 

■ 1 5 provincias para analizar
“lista de agravios” que 

s an teniendo que soportar los 
P¿.^,^^^ios. Jiménez Aguilar 

mbién se refirió al próximo 
P oceso de negociación colec

eos

ado
afirí 
;¡a’' 
ciad*

leditJ tiva, ^'^ opinión de la 
”° puede servir para 

fin ^^ pérdida de cornpe- 
^^^ empresas, lo que 

*^^^^ rectificar decisiones 
otj.

flao 
s 
fr^

•raní 
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tro‘ 
le

EL TELEFONO 
DE LA 

ESPERANZA 
ES DE TODOS.

TAMBIEN 
ES TUYO. 

¡LLAMANOS!

"•■ELEFONO DE LA ESPERANZA 

CASTILLA LA MANCHA

50 33 31

José María Cuevas, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales.

Protesta contra el IAE.

Justificó esta postura porque 
“estamos en una sifuación de 
alarma, de piloto rojo encen
dido”. Y pese a. lamentar que 
pueda provocar conflictividad, 
la CEOE no está dispuesta a 
“ir con las manos atadas” por 
lo que “la negociación colectiva 
tendrá comportamientos distin
tas a los de años precedentes”.

La Junta Directiva de la 
CEOE aprobó ayer las líneas 
básicas de la negociación colec
tiva de 1993, que deben orientar 
a las empresas hacia la com
petitividad y a la salida de la 
crisis económica, teniendo en 
cuenta que el 1 de enero de 
1993 entra en vigor el Mercado 
Unico Europeo.

“Prudencia y firmeza” son las 
consignas de la cúpula empre
sarial para el próximo año, en 
el que el convenio colectivo 
debe considerarse como un ins
trumento de competitividad. 
Las recomendaciones de la 
cúpula empresarial no fijan un 
porcentaje a partir del cual 
incrementar los salarios el 
próximo año, aunque sí condi
cionan esta subida al incremen
to de productividad. No obs
tante, en el documento empre
sarial se precisa que los salarios 
se deberán establecer sobre la 
inflación prevista, que el minis
tro de Economía, Carlos Sol
chaga, fijó la semana pasada en 
el 4,7 por ciento, y sin olvidar

el objetivo de inflación previsto 
para los países centrales de la 
GE.

Las cláusulas de revisión sala
rial -se advierte en el documen
to- pueden tener efectos nega
tivos para la competitividad y 
para el empleo. Otras recomen
daciones se centran en la nece
sidad de eliminar el diferencial 
de costes laborales con los de 
los países competidores, revisar 
la estructura salarial (parte 
variable y fija), favorecer la 
movilidad geográfica y funcio
nal, desaconsejar la reducción 
generalizada de jornada y no 
contraer obligaciones comple
mentarias en materia de pres
taciones sociales.

EI pago, en 
período 
voluntario, del 
IAE alcanza el 
80 por ciento

MADRID. (Efe).- El 
grado de cumplimiento 
de pago del Impuesto de 
Actividades Económicas 
(IAE) en los ayuntamien
tos que han cerrado ya 
el período voluntario para 
hacerlo efectivo es del 80 
por ciento, según afirmó 
ayer el presidente de la 
Comisión de Hacienda de 
la FEMP y alcalde de 
Mataró, Manuel Mas.

Tras la Ejecutiva de la 
Federación Española de 
Municipios y Provincias, 
Mas señaló además que 
el número de recursos 
presentados contra el 
pago del IAE -que sus
tituye a cuatro impuestos 
municipalesno llega al 1 
por ciento del total de 
recibos emitidos. -

Tanto Mas, como otros 
miembros de la Ejecutiva, 
señalaron que los proble
mas surgidos en algunos 
municipios por el Impues
to de Actividades Econó
micas son aislados.
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POR 3 MILLONES

Imposición a plazo de 15 días con renovación automática.

nj BANCO URQUIJO

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21 

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- üCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!LY CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RÍTMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MA^UNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

DEPOSITO FINANCIERO 
CAJAMADRID

SALDO MINIMO 1 MILLON

PLAZO 3 MESES

ALTA RENTABILIDAD 

SIN COMISIONES, NI GASTOS

SALDOS NOMINAL TAE
DelMMo9,9MM 11,73% 12,25%
DelOMMa24,9MM 11,90% 12,50%

Desde 25 MM 12,42% 13,00%
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Con el fin de salvar la reforma económica y a su Gobierno, reprochó al Legislativo su falta de apoyo

Boris Yeltsiii pide una tregua de 
año y medio al Macroparlamento

Al menos 27 
heridos al T 
explotar una > 
bomba en el 
centro de Belfas^

Habló de rescindir sus poderes extraordinarios a cambio del período que llamó de ^^estabilización’^

El presidente de Rusia, 
Boris Yeltsin, pidió ayer 
martes una tregua de un 
año y medio, hasta que se 
apruebe una nueva Cons
titución, al VH Congreso 
de los Diputados en un 
intento por salvar su refor
ma económica y a su 
Gobierno.

MOSCU. (Efe).- Yeltsin, 
que habló de rescindir sus 
poderes extraordinarios a 
cambio del período que llamó 
de “estabilización”, de hecho 
no renunció a ninguno de ellos 
al enumerar las facultades con 
que piensa debe continuar.

Instó á que el Congreso, 
máximo órgano de poder esta
tal, sólo se dedique a la tarea 
de reformar la Constitución, 
para cuya aprobación propuso 
se realice un referéndum, y 
toda la legislación se derive 
al Sóviet Supremo o Parla
mento Permanente. El presi
dente propuso que el Congre
so sólo, “apruebe” la designa
ción del primer ministro, cuya 
elección sigue en sus manos.

En cuanto al Gabinete, es 
el presidente quien aprueba la 
elección de los ministros.

Yeltsin quiere que el 
Gobierno esté supeditado al 
presidente y al Congreso, pero 
que sólo el jefe del Estado 
apruebe las decisiones econó
micas de su Gabinete.

En su intervención ante el 
Macroparlamento, Yeltsin 
pidió a los diputados abste
nerse de tomar decisiónes que 
“amenacen la paz civil” en 
Rusia y les recordó a los legis
ladores que fueron ellos mis
mos los que decidieron llevar 
a cabo las reformas económi-

1^ í

Comunistas radicales se manifiestan a la puerta del Congreso, en medio de fuertes medidas de.seguridad.

cas en curso.
En su informe sobre la 

situación en el país, el pre
sidente reprochó al Legislativo 
su insuficiente apoyo al curso 
de reformas y tratar al Gobier
no corno a “un subordinado”.

Acosado por la oposición 
intransigente que pide la dimi
sión de su Gobierno y hasta 
la suya, el presidente rechazó 
por “inaceptable cualquier 
compromiso o negociaciones 
cori las fuerzas destructoras”, 
y pidió un “acuerdo social 
para asegurar una tregua de 
un año o un año y medio que 
tanto necesita Rusia”.

Entre las tareas más apre
mientes, dijo, hay que asegu

rar el funcionamiento sin riva
lidad de todos los poderes, 
superar los conflictos interét
nicos, adoptar la nueva Cons
titución, detener la caída de 
la producción y lograr la esta
bilidad del rublo, e implantar 
la propiedad privada de la 
tierra y combatir la crimina
lidad. Calificó a la inflación 
como el problema más grave 
de la economía nacional, pero 
insistió en que su Gobierno 
“sólo reveló las llagas econó
micas” heredadas del régimen 
comunista.

El Macroparlamento, que 
tiene en su programa revisar 
el actual estado de la reforma, 
mostró en sus primeras vota

ciones que los partidarios de 
Yeltsin y sus opositores están 
en tablas. Al Congreso, que 
durará unos nueve días, asis
ten 984 diputados de 1.041 
legisladores, y entre sus tareas 
está la de renovar parcialmen
te la composición del Sóviet 
Supremo.

Unas 500 personas, entre 
ellas mineros llegados del cír
culo Polar Artico y de Siberia, 
así-como comunistas radicales, 
monárquicos, nacionalistas, 
reformistas y verdes se mani
festaron en los alrededors del 
Kremlin con pancartas contra 
los “ministros capitalistas”, y 
pese a las fuertes medidas de 
seguridad.

BELFAST. (Efe),- Al men(^ 
27 personas resultaron herida! 
tres de ellas graves, por ” 
explosión de una bomba as^hat 
martes en una callé peatón» c¿ 
del- centro de Belfast, confirmfe st
la Policía. itá

La bomba, al parecer col^ 
cada dentro de un envase ¿^q 
gas, hizo explosión en la caluj , 
de Ann y provocó daños en oC¿ 
ciñas y tiendas. ala

La Policía añadió que dieijeé 
ambulancias acudieron lo di 
socorrer a las víctimas, que fu® B 
ron transladadas a un hospitienti 
cercano.

Hasta el momento se deseyaj 
noce a los autores del atentadiC. 
pero informaciones sin conf'l'^’' 
mar indican que alguien 
por teléfono en' nombre ¡ 
Ejércio Republicano Irlandl 
(IRA) advirtiendo de la col^^gj 
cación de la bomba. «ide

El IRA lleva a cabo desd^gg 
finales de la década de los aáJIjRe 
sesenta un serie de atentad(|:Q 
terroristas en Irlanda del NorjIte 
para acabar con la presencies p 
británica en el Ulster. ^Ies

Trece personas 
mueren en dos 
accidentes 
aéreos en 
Estados Unidos
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WASHINGTON. (Efe).- ^J 

menos trece personas 
ron ayer en dos accidentes q”^! ¡ 
aviones militares norteamen^ jg |. 
nos sufrieron en Estados ^"^^goj 
dos en menos de una h‘’^iipñ(

El primero de los siniestf^Se 
se produjo en Harlem (^^^''Blarl 
tana, norte de EE.UU.). .le d 
entrar en colisión dos CT41 lel

Cerrado el aeropuerto de Sarajevo tras ser 
alcanzado por disparos un avión de EE.UU.

carga que iban a repostar^;¿_^ 
vuelo. Fallecieron los 13 t’^P’í i 
lantes de ambos aviones, fl’^l / 
realizaban ejercicios de en» ¡ 
namiento.

SARAJEVO. (Efe).- El aero
puerto de Sarajevo fue cerrado 
ayer después de que un avión 
de las Fuerzas Aereas de 
EE.UU. fuera alcanzado por 
disparos, afirmó un portavoz de 
las Naciones Unidas.

El avión, un “Hércules 
C-1302, que no sufrió daños de 
importancia, logró, después del 
incidente, descargar ayuda 
humanitaria para los habitantes 
de la ca'pital de Bosnia-Herze- 
govina y regresó a su base en 
Zagreb, capital de Croacia.

El portavoz dijo que el aero
puerto estará cerrado hasta hoy 
miércoles.

Una veintena de treguas, 
incluida la más reciente entre 
los rebeldes de Bosnia.y Croacia 
que debió entrar en vigor el 
lunes, no han puesto fin a la 
guerra de ocho meses ; en la 
devastada Bosnia-Herzegovina.

La citada tregua, no se refería 
a Bosnia según explica Croacia, 
sino que afectaba a las zonas

limítrofes de esa República 
, independiente con las partes de 

Bosnia que controlan los rebel
des serbios, pero ha acabado 
rompiéndose cerca de Zupanja 
(Croacia).

Candidatura de Panic

En otro orden de cosas, la 
candidatura del millonario esta
dounidense de origen serbio 
Milan Panic a la Presidencia de 
Serbia podría ser invalidada por 
un párrafo de la ley electoral 
que exige a los candidatos resi
dir “doce meses seguidos” en 
Serbia.-

Panic reside en Belgrado des
de el pasado julio, cuando asu
mió la Presidencia del Gobierno 
de la nueva República Federal 
Yugoslava, creada el pasado 
mes de abril por Serbia y Mon
tenegro, no admitida todavía en 
la ONU y bloqueada debido a 
la guerra de Bosnia. La última tregua no ha puesto fin a la guerra Bosnia-Herzegovina.

Menos de una hora uiás^M 
de, sobré la una de la madf^ ¡ 
gada hora de WashingJ\' t ^. 
(05,00 gmt), un bombardero | ^^ 
con cuatro tripulantes a bol I 
perdió altura y se estrello L 
las proximidades de la locan'^p j^ 
de Van Horn, al oeste del es -^^ 
do de Texas, en el sur del p^v u,

Las autoridades oiili^^^í ju 
todavía no han informado so j ju 
la suerte de estos cuatro ^
pulantes, que habían sa h, 
poco antes de la base nn’*f 
de Dyess Air Force (Texas) ^‘•^, 
otro vuelo de entrenamie^ .

Fuentes de la base ni>'^.í 
indicaron que se han en''!^ 
ya fuerzas a la zona monta 
donde cayó el aparato pa^^ ^¿ 
var a cabo las labores
rescate. gü

Varias personas que vív®’’^^! 
las inmediaciones del 
siniestro indicaron que go' 
ver “una gran bola de 
y se escuchó una explosit”^’^^, 
lo que es previsible que l^s ^^C 
tro tripulantes hayan faH^ 1
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[El “Grupo de Trevi” concluye su reunión sin lograr acuerdos sobre este asunto

La CE no desbloquea el tema 
de los controles fronterizos

! Será una “asignatura pendiente^^ en la c'imbre comunitaria de Edimburgonen 
;rid
or H “Grupo de Trevi’\ compuesto por los ministros comu- 
i áditarios de Interior y de Justicia^ no logró desbloquear

col 
se

aton 
ifir

capítulo relativo a los controles fronterizos, durante 
í sesiones de trabajo fínalizadas ayer martes en la capital 
tánica.

ae las fronteras internas :n o •a una “asignatura pendiente” 
a "^^^^^^” comunitaria que 

' ct^celebrará a partir del próxi-
' día 11 en la ciudad escocesa

c:

Dinamárca dependerá de cómo 
llevan a cabo ese compromiso 
los países que apoyan dicha 
Convención, entre los que se 
encuentra España.

Al contencioso sobre las fron
teras internas de la Comunidad 
Europea se une el problema 
suscitado entre España y el Rei
no Unido a propósito de la uti
lización conjunta del aeropuer
to de Gibraltar y en si el peñón 
se incluye o no en la Comu
nidad Europea, lo que ha blo
queado la firma de la Conven
ción sobre fronteras externas 
comunitarias. Británicos, irlandeses y daneses, en contra de prescindir de los controles aduaneros.

e futí' Edimburgo y, muy posible- 
)Sp¡t^nte, durante todo el próximo 

a tenor de las explicaciones
jesef^as por el ministro británico 

Interior, Kenneth Clarke, 
onfil .'trión de la reunión.
Ham británicos, irlandeses y 
g di icses se oponen a prescindir 

los controles aduaneros

itad

cok , ^^ ®^ el caso de los ciu- 
Janos de terceros países que 
^^^^ '^^ forma legal en algu-

los súbditos de 
Europea (CE), 

nriS^ ^^-^P^ compuesto por los 
*^ pulses citados aplicará con- 

es fronterizos “mínimos”, 
el objetivo de identificar 

1 os ciudadanos comunitarios
S río lo son, según las

fen?®”cs de Clarke.
^ ^f^’^ ^^i anfitrión por dejar

, 0 que el Reino Unido no 
f’^ra su posición en este 

^^^^^ ^ exasperar a 
r S delegaciones comunita- 

^ritender que la posi- 
’^^tánica interrumpe los 

'^^'^^rlos a cabo por 
I’' Íi ^Pr* de países que apoyan 

®’^''C'’ción de Schengen, 
^ ^^tolpP^f rende eliminar los con- 
®t*^^fe p^terizos en el interior 

' j y ^’jy^ entrada en 
Ir^^ koñn Í^^.^^ría tener efecto en 

próximo año.
^l^’^iilarlíf^^ ^^ opinión de Kenneth 

^''cntual desaparición 
41 n ^^ controles por parte „ í ^mo Unido, Irlanda y

trip”
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loJí?^ f^^yores avances se 
cX Í ^" ^^ armoniza- 

• ^"^ políticas 
que ele asilo, ya 
nitti "^‘nistros comu- 

^"^ ^’^^^^or o de 
aDov?/°‘"^‘^ieton en 
una^ elaboración de 

iurídin ^^ y ^^ garantías 
''erdaX^ detectar las
asilo ^ Peticiones de 

acuerri EE esta de 
que en evitar
citudT ^e la soli- 
^'ón con^r °’ ’^ ‘""^igra- 
eos ■ “”es económi- 
eomu/X*^^^^ ®” ^°^ países 
cobX "^- “Los Doce” 

los asi- 
Países^^ ’^'^os en terceros 
ellos „ P^’’toanezcan en 

^^0 el fin seguridad, 
por dir- ^^ *^“e no opten 

a la CE 
refugiados.

La Tribuna
-------------------- de Albacete---------------------

EN
VALENCIA
CAPITAL

A PARTIR DEL 1 DE DICIEMBRE

PUNTOS DE VENTA EN LOS QUE PUEDE COMPRAR 
EL DIARIO LA TRIBUNA DE ALBACETE

NOMBRE Y APELLIDOS
JOSE MARIA FERRER GASTALDO 
ANGEL PICAZO CATALA
LIBRERIA COSTA MEDITERRANEO, S.A.
GABRIELA REVERT RUIZ
MANUEL ORDAZ AGUSTIN
LIBRERIA COSTA MEDITERRANEO, S.A.
ANGELES GARCIA SANCHEZ 
ANTONIO JUAN SANFELIX 
SALVADOR SIFRE FUERTES 
MARGARITA MARTINEZ LOPEZ
VICENTE CASINOS PIN
VICENTE GARCIA PEREZ
MANUEL MARTIN PALENCIA
ELOY COLLADO LUJAN
VICTOR MANUEL AGUILAR PEREZ 
CRISTOBAL SALVADOR ARCHELOS 
CONSUELO SORIANO GIJON
BENITO PEREZ PEREZ

DIRECCION
PLAZA AYUNTAMIENTO, 14
BARCELONA, 2
PLAZA AYUNTAMIENTO, 3
MARQUES DE SOTELO, 2
COLON, 11
PASEO RUZAFA, 5
CABALLEROS, 15
CORONA, 3
SAMANIEGO (FRENTE N^ 11 NAVELLOS) 
GOBERNADOR VIEJO, 8
PLAZA PORTA DEL MAR (K® GLORIETA) 
PLAZA ALFONSO EL MAGNANIMO S/N 
PASEO ALAMEDA S/N
JAIME ROIG FRTE AL. 7
ESTEBAN CATALA, 1
BACHILLER, 15 (KIOSCO)
JATIVA, 15
CIRILO AMOROS, 31
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Carlos Andrés Pérez en el entierro de un miembro de la Guardia Presiden^ j

EEUU podría organizar una versión africana de la “Tormenta del Desierto”.

Existe un. consenso preliminar entre los miembros del Consejo de Seguridad

EE.UU. dirigirá la operación 
multinacional en Somalia

La ONU exige el respeto del alto el fuego pactado en Angola

Los países del Consejo de 
Seguridad de Naciones 
Unidas estudian el uso de 
la fuerza militar recomen
dado por el secretario 
general de la ONU para 
hacer llegar alimentos a 
la población hambrienta 
de Somalia, pero todo 
parece apuntar a una ope
ración multinacional bajo 
el mando de Estados Uni
dos.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El consenso prelimi
nar entre los cinco miembros 
permanentes -salvo China, 
que probablemente se absten
dría-, sería optar por una ope
ración multinacional, con 
mando norteamericano, y 
autorizada por el Coñsejo, 
dijeron fuentes diplomáticas 
europeas.

Aunque el secretario gene
ral de la ONU, Butros Gali, 
dijo que preferiría una ope
ración bajo control y mando 
de la organizacción mundial, 
la otra opción es “más rea
lista’”, agregaron las fuentes.

Preguntado si Estados Uni
dos es el único país capaz de 
organizar la operación, Gali 
dijo a la prensa que “podría 
serlo por varios miembros de 
la ONU”.

Estados Unidos ha ofrecido 
enviar tropas a Somalia, en 
el marco de una operación 
multinacional aprobada por la 
ONU, siempre y cuando estén 
bajo mando norteamericano, 
lo que sería una versión afri
cana de la “Tormenta del 
Desierto”, operación monta
da por los norteamericanos 
con el apoyo de sus aliados 
europeos para sacar a las 
fuerzas iraquíes de Kuwait en 
1991 durante la Guerra del 
Golfo Pérsico.

Según fuentes militares 
norteamericanas en Washing
ton, EE.UU. podría enviar 
hasta 20.000 soldados, a 
Somalia.

El embajador norteameria- 
no ante la ONU, Edward Per
kins, no quiso entrar en deta
lles y se limitó a decir que 
EE.ÚU. hará “lo que sea 
necesario” para apoyar a la 
ONU “y a [a vez mantener 
algún control sobre nuestras 
fuerzas”.

Situación en Angola

Por otra parte, el Consejo 
de Seguridad, preocupado 
por el deterioro de la situa
ción militar y política' en 
Angola, exigió el lunes el res
peto del alto el fuego en ese 
país africano donde se rea
nudaron el domingo los com
bates y resultó muerto un 
observador brasileño de la 
ONU.

En una resolución aproba
da por unanimidad y elabo
rada antes de los ataques de 
la guerrilla de la Unión para 
la Independencia Total de 
Angola (ANGOLA) contra 
dos ciudades angoleñas, el 
Consejo también prorrogó 
hasta finales de enero próxi
mo la permanencia de la fuer
za de la ONU en ese país 
(UNAVEM II).

El secretario general de la 
ONU, Butros Gali, “deploró 
profundamente” la muerte

Butros Gali confirma que la 
depuración del Ejército 

salvadoreño es ‘satisfactoria’
NACIONES UNIDAS. 

(Efe).- El secretario general de 
la ONU, Butros Gali, informó 
el lunes que recibió la carta del 
Gobierno salvadoreño sobre la 
depuración de la Fuerza Arma
da, y posteriormente Naciones 
Unidas confirmó con evidente 
alivio que es ”satisfactoria”.

Las medidas administrativas 
“se han tomado y se corres
ponden” con las recomendacio
nes de la Comisión Ad Hoc, 
dijo posteriormente un alto fun
cionario de la ONU, que expli
có que se está informando al 
Frente Farabundo Martí para 
la Liberación Nacional (FMLN) 
para que actúe en consecuencia.

De acuerdo con la reciente

revisión del calendario, por el 
que se pospuso el cese formal 
de hostilidades del 31 de octu
bre al 15 de diciembre próximo, 
el Gobierno salvadoreño debía 
comunicar las medidas adminis
trativas para la depuración el 
pasado 29 de noviembre, pero 
como cayó en domingo se acor
dó retrasar la comunicación 
para el lunes próximo.

Según el sistema de cumpli
miento mancomunado de com
promisos por ambas partes, el 
FMLN deberá comunicar en las 
próximas horas a la ONU el 
inventario completo de armas 
de que dispone para su des
trucción.

del observador de la ONU, 
el sargento brasileño Adilson 
Barbosa Costa, el pasado 
domingo, en Uige, donde el 
campamento de UNAVEM II 
se encontró en un fuego cru
zado entre fuerzas guberna
mentales y rebeldes.

Sanciones contra los Jemeres 
Rojos

. El Consejo de Seguridad 
también aprobó ayer sancio
nes económicas contra los 
Jemeres Rojos en un intento 
de forzarles a desarmarse y 
les dio hasta finales de enero 
para cumplir los acuerdos de 
paz y participar en el proceso 
electoral organizado por la 
ONU en Camboya.

China, que apoyó a los 
Jemei^s Rojos en la década 
de los años 70 y 80, se opone 
a las sanciones -aunque difí
cilmente se cumplirán- y se 
abstuvo en la votación de la 
resolución, aprobada por 14 
votos a favor.

Los comicios para una 
Asamblea Constituyente se 
celebrarán a más tardar en 
mayo próximo, según los 
acuerdos de paz de octubre 
de 1991, y es posible que tam
bién haya en esa fecha elec
ciones presidenciales.

Butros Gali.

Debido al estado de excepción que reina en el pj

Dudas sobre los comicios 
venezolanos del próximo día

CARACAS. (Efe).- La posi
ble suspensión de las elecciones 
parciales del próximo día 6 rea
vivó’el clima de incertidumbre 
entre los venezolanos, después 
de que el Gobierno del pre
sidente Carlos Andrés Pérez 
superara un intento de golpe 
de Estado el pasado 27 de 
noviembre.

El fiscal general de la Repú
blica, Ramón Escovar, advirtió 
el lunes que invalidará las elec
ciones para gobernadores, alcal
des y concejales si no hay “un 
ambiente de legalidad democrá
tica”, caso que podría darse si 
el Gobierno no restituye las 
garantías constitucionales sus
pendidas a raiz del intento de 
golpe.

Él presidente del Consejo 
Supremo Electoral (CSE), Isi
dro Morales, dijo que respetaba 
la opinión del fiscal y anunció 
que pedirá al Gobierno la repo
sición de las garantías para que 
las elecciones se celebren sin 
un estado de excepción que 
podría dar pie a la impugnación 
de resultados.

El Gobierno decidió prolon
gar hasta el próximo día 4 el 
límite concedido a partidos y 
candidatos independientes para 
desarrollar su campaña electo
ral, con ?1 fin de estimular a 
los venezolanos a participar en
los comicios.

Los datos del 
que 10.399.783 
podrán elegir

CSE indican 
ciudadanos 

el próximo
domingo a 22 gobernadores, 
282 alcaldes y 2.118 concejales, 
puestos para los que se pre
sentan más de 100.000 candi
datos. Analistas políticos seña
laron que el intento de golpe 
de Estado del 27 de noviembre, 
el segundo qué se produce este 
año tras el registrado el pasado 
4 de febrero, impulsará a 
muchos ciudadanos a acudir a 
las urnas.

El CSE, el presidente Pérez 
y representantes de todos los 
candidatos, han insistido en que 
las elecciones son una buena 
ocasión para Empezar a cambiar 
la insatisfactoria situación del 
país de manera pacífica, por 
medio del voto.

La publicidad electoral insiste 
en que el voto es el arma que 
tienen los ciudadanos para cas
tigar a los gobernantes ineptos 
o corruptos, y para sustituirlos 
por otros más capaces que res
pondan a las exigencias de la 
comunidad.

El canciller venezolano, f 
nando Ochoa, dijo el pa^ 
28 de noviembre que, tras! 
derrota militar y política dd 
insurgentes, capital izadores 
resentimiento popular col 
los políticos desde el intentol 
golpe del 4 de febrero, los'd 
zolanos debían seguir luchasl 
pacífica y democráticamd 
por los cambios que e».á

Ochoa no precisó quiénel 
oponen a los cambios ni col 
qué enemigos deberá sé- 
luchando el pueblo venezo 
para lograr una mayor 
cratización del sistema y 
administración honesta de 
recursos del país.

Hostigadas algunas 
guarniciones ^

El ministro de la Defen^r 
Venezuela, general LvánJ'’ 
nez, dijo el pasado lunes 
un grupo rebelde hostigó a” 
noche un fuerte militar cef^ 
a Caracas y reconoció que 
vía hay partidas de insurge 
no sometidas.

Jiménez no descartó qa^' 
produzcan incidentes en 
puntos del país aunque aR 
que tales acciones serán aisl 
ya que las fuerzas armadas 
salido reforzadas en su u^ 
y objetivos tras el intenta^ 
golpe del 27 de noviera'

El militar reveló que el g^^ 
alzado disparó durante la 
ráfagas contra el “Fuerte ó 
caipuro”, situado a unos 50' 
metros al sur de Caracas.

Jiménez no señaló si lu^ 
cantes fueron detenidos ni: 
cisó su número.

Motín sangriento^

En otro orden de cos^ 
gobernador de Caracas, -^ 
nio Ledezma, confirmó e* p 
que el motín de la cárec 
Catia, que estalló simuH^; 
mente con el intento de ? 
de Estado, el pasado viC' 
prosiguió durante largas 
y, según fuentes periodi5 
se ha convertido en una 
nicería, con más de 200 i^ 
tos. ,

Varios medios de cont**' 
ción indicaron que las vK 
causadas por el intentó 
derrocar al presidente ^ 
Andrés Pérez y los dish*. 
en el .penal pueden llegar a 
aunque los resultados uc 
vos posiblemente tarde 
saberse.
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La visita del Logroñés supuso la temporada pasada una serie consecutiva de quince partidos sin conocer la derrota. JESUS MORENO

Dos puntos le separan del nivel de la temporada pasada; en la actual, encaja más ^oles, aunque también es algo más efectivo

El Albacete espera ir reduciendo la cuenta de 
negativos de aquí al final de la primera vuelta

f^ visita del Logroñés ha supuesto, como ya 
^^cediera la temporada anterior, un respiro para 

Albacete Balompié que cumplió con su obli- 
S^ción de ganar ante uno de los rivales que, 
^^ficamente, estará a fínal de temporada 

luchando por un mismo objetivo, mantener la 
categoría. En la campaña anterior, el conjunto 
riojano cayó por 2-0 (también con la pierna 
derecha de Chesa como ‘^abrelatas” de la férrea 
defensa rojiblanca) y fue el principio de una

serie consecutiva de quince partidos sin conocer 
la derrota, hasta que el conjunto manchego visitó 
San Mamés y truncó la impresionante racha 
que le hizo acreedor al calificativo justamente 
ganado de “equipo revelación^\

Adolfo GIMÉNEZ

Da j Laboriosa victoria del 
P sacio domingo ante el Logro- 
lar ■ P'^^*^’^^ ^^^^'^ también de 
rad^^^^ P^^^ ^^ actual tempo- 

calendario no 
Qiip ^’^asiado respiro por más 
va u P*^’^^^ que lo “gordo" ya ha pasado.
vkh*^ ^^^ lejos, el Albacete
Un próximo domingo a 
S?“^“<te Bilbao más eufó- 
tacni^^^ nunca tras su espec- 
g ar goleada en El Molincín. 
el ,^5^junto vasco, que sufrió 
con/’^^P^^® ^^ ^u eliminación 

no se ha 
v la ^^” irregular en Liga 
nía p ^^'^^ generación de Leza- 
ro L .^’^^uda por Julen Guerre- 
exnpr^P^y^^^ P®*^ hombres más 
d? a"^.^"^^.^^s como Valver- 
ofrepiJ^ ° Alkorta, está 

’^uo resultados interesan- 
Punux^ ^^ reflejan en esos 14 
Sextil i ^^^ aúpan hasta el ®«« lugar de la tabla.
cuenta^ también el Albacete 
^unio\s7a" -^^r'^- ^ ^^ ^^''°'^- 
ganado el n ”^‘^^ P^*^ ^^^^’‘ 
Aue primer partido de Icj 
su ,j^*^usiderado en llamar
pasado ’‘g^” una vez 
uova a i P*^*"^*^® ‘^el Luis Casa- 
un homh^ ^^^ recupera a 
l^onimel ^^^^ categoría de 
‘úgicamente^íp^Pl^' ’̂ ^* ^^^ 
Para ir ^ • ® faltan partidos 

erigiendo el ritmo de

Chesa, de nuevo a la enfermería. Oliete, otro que no tiene suerte este año.

1

S^ 

lí 
I 

Í

H
^**

1

>?
 ' W

 -^

la competición. Otra de las 
bazas con la que debe contar 
Julián Rubio son los días que 
tiene por delante para recupe
rar físicamente a José Luis 
Zalazar, quien acusó en las dos 
últimas jornadas el parón en los 
entrenamientos con motivo de 
sus ya curadas molestias mus
culares. Como contrapunto, se 
encuentran los hombres que 

han regresado a la enfermería, 
casos de Chesa y Oliete, dos 
jugadores que estarán entre 
algodones durante la semana.

Cuando se han cumplido 
doce jornadas, el Albacete se 
plantea como objetivo primor
dial dejar su cuenta de nega
tivos a cero al término de la 
primera vuelta. Comparativa
mente con lo que era el Alba

cete del año pasado a estas altu
ras, la ventaja.no es insalvable 
puesto que sólo le separan dos 
puntos. La diferencia viene 
dada porque el Albacete de este 
año encaja muchos más goles 
(23 esta temporada, 16 la pasa
da), y aunque marca más (18 
en la actual por los 14 de la 
pasada), no le saca rentabilidad 
a los tantos favorables.

Con cuatro 
negativos, 
desde la 
tercera 
jornada

El Albacete de Julián 
Rubio está pagando aún 
las consecuencias del par
tido inaugural de Liga en 
el que el Sevilla fue capaz 
de hacer cuatro goles en 
el Carlos Belmonte y lle
varse los dos puntos. Des
de entonces, los negativos 
siempre han acompañado 
al conjunto manchego, 
que llegó a la cota de cua
tro en la tercera jornada, 
tras la derrota ante la 
Real Sociedad. El punto 
del Camp Nou, único fru
to positivo lejos de casa, 
sirvió para reducir la 
cuenta, pero de la cifra 
de cuatro se mantiene ! 
aún hoy, después de la ' 
decimosegunda jornada. ■ 
Sólo el Logroñés, con 7, 
supera esta cifra. j
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La solicitud se hace a través de la FIFA; el jugador podría perderse el partido liguero de Sarriá

Uruguay reclama a Zalazar para el 
partido frente Alemania del día 20

El próximo fín 
de semana, 
concentración < 
motoristas 
“Pinares 92”

‘Me duele mucho perderme un partido, pero ya advertí al presidente lo que podía pasar

La Federación Uruguaya 
de Fútbol ha reclamado a 
través de la FIFA al juga
dor del Albacete Balompié, 
José Luis Zalazar, para el 
encuentro del próximo día 
20 ante Alemania, fecha 
que coincide con un par
tido del conjunto manche
go en Sarriá.

Adolfo GIMÉNEZ

La Asociación Uruguaya de 
Fútbol (AUF) reclamará por 
medio de la FIFA al centro- 
campista del Albacete José 
Luis Zalazar, para el partido 
que disputará Uruguay ante 
Alemania, en Montevideo, el 
próximo día 20.

La AUF recurre, en esta 
oportunidad, a la obligatorie
dad de acudir a las convo
catorias de selección impuesta 
por la FIFA, debido a que 
se ha reiterado la negativa de 
clubes extranjeros a ceder a 
los futbolistas en los últimos 
partidos del equipo, que se 
prepara para la Copa América 
de 1993 y las eliminatorias 
mundialistas de EEJLJU.94.

Zalazar no participó en los 
dos últimos encuentros amis
tosos de la selección uruguaya, 
ante Brasil, el pasado miér
coles, y Polonia, el domingo.

Además, la AUF ha recla- 
mado la presencia de otros puesto que el partido amistoso
nueve jugadores que actúan 
en clubes extranjeros: Rober 
Silboldi (Atlas-México), Tony 
Gómez (Barcelona-Ecuador), 
Fernando Kanapkis (Mandi
yú-Argentina), Eber Moas (In
dependiente - Argentina), 
Marcelo Saralegui (Torino-I- 
talia, único jugador uruguayo

La presente edición se denomina “Cross del Vino” en función de los premios a los ganadores

El próximo día trece se celebrará el XIII
Cross Internacional de Quintanar

LT

S próximo día 13 de diciem
bre tendrá lugar a partir de las 
diez y media de la mañana en 
el Circuito del Polideportivo 

- Municipal de Quintanar de La 
Orden (Toledo) el XIII Cross 
Internacional Castellano-Man
chego, denominado en la pre
sente edición “Cross del Vino”, 
por premiar con su peso en vino 
a los vencedores en las cate
gorías sénior masculino y feme
nino.

El cross contará con la par
ticipación de unos 1.700 atletas 
entre los que destacan primeras 
figuras del atletismo internacio
nal y atleta nacionales de élite. 
Hasta el momento los países 
perticipantes en el cross son 
Kenia, Inglaterra, Francia, 
Argentina, Uruguay y Portugal, 
además de España.

Este cross se organiza desde 
el Excmo. Ayuntamiento de

Zalazar: “Yo no puedo elegir, que decidan ellos”. JESUS MORENO

del calcio que acude a las con
vocatorias de su selección), 
Santiago Ostolaza (Queréta- 
ro-México), Héctor Morán 
(Mandiyú-Argentina), Hugo 
Guerra (Gimnasia-Argentina), 
Walter Peletti (Huracán-Ar
gentina).

La polémica está servida. 

de la selección uruguaya coin
cide con un partido de Liga 
del Albacete en Sarriá. El club 
manchego siempre se ha mos
trado dispuesto a dejar mar
char al centrocampista 
charrúa a jugar con su selec
ción, salvo en la última con
vocatoria, por entender que la

Quintanar de La Orden y cuen
ta con la colaboración de otras 
entidades de carácter privado.

Pruebas a disputar

Las pruebas que se disputen 
en la presente edición serán las 
siguientes: Veteranos, Alevín, 
Infantil, Junior, cadete y Senior 
Promesas. Todas las categorías 
contarán con una prueba mas
culina y otra femenina.

En cuanto a los premios, en 
categoría de Promesas Senior 
masculina y femenina, el primer 
lugar será premiado con el peso 
en vino del ganador correspon
diente, y del segundo al quinto 
lugar con un trofeo. En el resto 
de las categorías, los premios 
serán de material deportivo, 
trofeos y medallas para los pri
meros clasificados.

En relación a las pruebas por 
equipos, en categoría Prome
sa-Sénior los premios serán de 

condición física del jugador, 
recién salido de una lesión, 
y la situación del equipo, no 
era la más idónea. Es por ello 
por lo que ahora Ía Federa
ción Uruguaya ha querido 
curarse en salud y citar a Zala
zar a través de la FIFA, quién 
puede’obligar al club a dejar 
viajar al futbolista.

Por su parte, José Luis 
Zalazar dijo ayer que la pos
tura tomada por su Federa
ción era algo que ya esperabá 
“puesto que ellos me querían 
para jugar uno de los dos par
tidos, ante Brasil o ante Ale
mania. El Albacete no me 
dejó marchar para el partido

Nueva edición del Cross Internacional de Quintanar.

50.000 pesetas, trofeo y meda
llas para el primer clasificado, 
30.000 pesetas, trofeo y meda
llas para el segundo, y 20.000

ante los cariocas y ahora es
un problema que tendrán que 
solucionar entre Federación y 
club. Yo ya advertí al presi
dente que lo mejor era haber 
estado en el partido de Brasil, 
aunque no estuviera bien físi
camente, para evitar después 
problemas”. Zalazar añadió 
que “me duele mucho perder
me un partido con el Alba
cete, porque .en los dos últi
mos años no he faltado a nin
guno,. pero el partido de mi 
selección también es impor
tante y si no hay más remedio, 
tendrá que marchar. Yo, en 
este caso, me pongo al margen 
y que decidan ellos”.

pesetas, trofeo y medallas para 
el tercero. É^ las demás cate
gorías se repartirán trofeos y 
medallas.

Los próximos días 5 y 6 di 
diciembre el Motor Club Alba 
cete organiza su tradiciona 
concentración invernal, que y 
alcanza su décima edición 
denominada en esta ocasión.' 
Invernal Pinares 92, y que cuen 
ta con la colaboración di 
Ayuntamiento de Albacete.

El programa de esta concen 
tración se inicia el próximo di 
5, sábado, con la apertura d 
inscripciones a partir de las do 
de la tarde y actividades d 
carácter lúdico; a las doce d 
la noche está previsto el cien 
de inscripciones. El domine 
día 6 comenzará con un dess 
yuno a las 9,30 de la mañaní 
el recorrido por la ciudad a b 
11,00 horas, el regreso al cam 
pamento con entrega de trofeo 
y bolsas de viaje a las 124 
y la despedida en torna a b 
14,00 horas. Se otorgarán tro 
feos peculiares como el premi 
41 piloto más lejano, el club co 
mayor número de inscritos. ( 
piloto de más edad, etc.

Victorias de los 
equipos del C.P 
Severo Ochoa en 

. la liga de tenis 
de mesa

Los resultados en la quin’' 
jornada de Ligas Nacional 
fueron los siguientes:

Primera masculina:
C.P. Severo Ochoa, 5-Hoi' 

Reconquista, 2.
Primera femenina:
C.T.T. Palma, 2-C.P. Seve» 

Ochoa/Electrosur, 5.
Segunda masculina:
Club Albacete T.M., l-Hip^' 

teys Cartagena, 5.
En Primera masculina. ‘ 

C.P. Severo Ochoa consiguió^ 
victoria ante el equipo alic^ 
tino del Hotel Reconquista 
un mal encuentro. Por el Seve^ 
Ochoa jugaron Antonio H^ 
nández (3), J.L. Martínez ( 
y J.C. Leiva(l).

En categoría femenina. 
C.P. Severo Ochoa/Electro^- 
se impuso al C.T.T.
Jugaron por las manche-' 
Esperanza Auñón, Eva Sanc^ 
(0) y María José Palencia v

En segunda masculina. 
Club Albacete T.M. caía 
al Hiperteys, formando f^’’: 
albacetenses Luis Gabaldón 
José E. Leal (0) y Luis 
Gómez (0).

Ligas Provinciales

Los resultados en Pn^' 
Provincial fueron:

C. Postal, 3-VillarrobledO'' 
Bienvenido Rosa, 4-Alba^’ 

T.M., I. j
Severo Ochoa Promesas, - 

Veteranos, 2. ,
En Segunda Provincial ^^ 

fueron los marcadores: ¡
S. Ochoa, 5-Pub Saravia, 
Albacete TM, 3-C. Postad' 
M- Llanos Martínez-Bi^'’' 

nido Rosa, aplazado.

M.C.D.
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Titular con el OAR, fue la pesadilla del BarQa el pasado domingo
Los roblens^ se colocan terceros en la clasificación

de Javier González alcanza su 
madurez en la Liga ACB

El CAB Villarrobledo 
venció en Toledo (13-19)

LT

El jugador albaceteño es el pivot nacional mejor clasifícado

A.G.

Reacción toledana
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ALMACENES NAVARRO "V

s

jo-

est'

S 22 50 00

ca™ 
DÍed

pués de dos años en el Pame
sa de Valencia donde estuvo

a M 

emij 
) col 
)S. 1

nalq

id, 
tal
en''

-í Í3
" so

 -n 
P3

nur, Mendoza y Fuster (arnbos 
con 13 puntos conseguidos)’.

ice« 

a fl

Para ^°^°^ ’°® caminos, 

Tú ^' '^®3'-
de '^®® ®' don divino

MaVABUO

04

6 ¿1 

ioníl 

cióoj 
jn 1 
:ueiJ 

di

s 'ó) 
e d 
ienj 
lind 
Jesa 
iad

1. ' 
lió' 
licaí 
ta < 
svef
Hd 

z í'

El pivot albaceteño del 
OAR de Ferrol, Javier 
González, está viviendo 
sus mejores momentos 
como jugador de la ACB, 
de la mano del entrenador 
que ha sido su principal 
valedor durante su trayec
toria en la elite del balon
cesto hispano, Figueroa.

El OAR de Ferrol dio la 
sorpresa de la jornada en la 
Liga ACB al cortar la racha 
de cinco victorias consecuti
vas del F.C. Barcelona, cuatro 
en Liga y una en la Copa 
Korac, al vencer en el, Palau 
Sant Jordi por un punto de 
diferencia, 79-80, con todo 
merecimiento.

Uno de los jugadores más 
destacados fue el pivot alba
ceteño, Javier González, que 
está brillando entre la elite, 
en una posición ocupada 
mayoritariamente por jugado
ras extranjeros. Las estadís- 
ñeas del ex-jugador del 
CABA son impresionantes y 
con doble mérito por haberlas 
conseguido ante el conjunto 
de Aíto García Reneses: 33 
minutos jugados; 18 puntos; 
^*ete canastas de once inten- 
os, cuatro tiros libres de cua- 
ro, ocho rebotes, de los cua- 
es seis fueron ofensivos; una 
asistencia y cinco faltas per
sonales.

Javier González, la revelación en la elite del baloncesto.

Difícil encuentro el que 
enfrentaba en la novena jornada 
de campeonato al C.A.B. 
Villarrobledo frente ai C.BM. 
Mayol de Toledo que hasta el 
encuentro se encontraban igua
lados en la clasificación.

De salida, el Villarrobledo se 
situó sobre la pista con una 
defensa 6-0 que el conjunto 
toledano intentaba romper por 
medio de lanzamientos exterio
res y desde los extremos, pero 
los visitantes se mostraban inex
pugnables y salvo el 1-0 inicial 
no volvieron a gozar de ventaja 
los locales en el marcador, Al 
final de la primera parte el 
resultado ya era favorable a los 
roblenses por 6-9.

Nuevo triunfo del CAB Villarrobledo.

1-3 calificación otorgada 
^ diarios nacionales no 

pudo ser otra que la de sobre
saliente, junto con el alero 
mencano de su equipo, Tre

mor Wilson que anotó 29 pun- 
.Ps y jugó 38 minutos. Este 
d 1 ^T ^^® ^^ otra pesadilla - 

c los azulgrana, que nunca 
esperaban este resultado 
adverso.

/®y’®’' González, que llegó 
® la ACB procedente del Club

Baloncesto de 
nn (CABA) apadrinado 
por Miguel López Valles, 

^^Ler alcanzado su 
drez entre la elite, des-

a la sombra de los jugadores 
americanos, Branson, Wood y 
Larry Micheaux. En la pri
mera temporada con el con
junto ché, jugó muchos minu
tos pese a su condición de 
absoluto novato en la cate
goría y renovó por dos años 
más, antes de finalizar aquella 
temporada. Sin embargo, la 
llegada del entrenador vasco 
Manu Moreno en sustitución 
de José Antonio Figueroa 
supuso el ostracismo para el 
albaceteño y su salida del club 
valenciano.

En la actual temporada, 
estuvo esperando ofertas ñas-

gallego, donde el jugador afri
cano, Anicet Lavodrama es 
toda una institución. La estre
lla del equipo en estos 
momentos es el alero Wilson 
que en el Palau anotó junto 
a Javier González más de la 
mitad de los 80 puntos de 
su equipo y capturaron 13 
rebotes. El americano se 
encuentra entre los cinco 
mejores encestadores.

Javier González es en estos 
momentos el pivot nacional 
con mejores estadísticas y a 
ello está ayudando su condi
ción de jugador titular. La 
regularidad en su juego y el 
hecho de que las lesiones le 
estén respetando, le convierte

El equipo de Toledo salió a 
por todas en la segunda mitad, 
acercándose en el marcador con 
un inquietante 10-11 en el 
minuto diez. Pero nuevamente 
una fuerte defensa visitante 
puso más diferencia de goles 
en el marcador y despegó defi
nitivamente al C.A.B. Villarro
bledo. A partir de este momen
to el BM. Toledo lo intentó 
todo para 'equilibrar el resul
tado pero los roblenses defen
dieron muy bien incluso con 
inferioridad numérica en algu-

nos momentos de esta segunda 
parte, llegándose a ese 13-19 
final.

Por el C.A.B. Villarrobledo 
jugaron: Lisardo, Cano (2), 
Alberto (6), Diego (4), Ramón 
(1), Manolo, Dani (4) -siete ini
cial-, Jesús, Martín, Tomás, 

' Tendero y Benítez.
La tabla clasificatoria tras 

esta octava jomada de compe
tición liguera queda conforma
da de este modo:

C.P. Cátedra y BM. Alcarre
ño, 14 puntos; C.A.B. Villarro
bledo, 11; Sociedad Conquense, 
Prado Marianistas y Caserío 
Vigón, 10; Mayol Toledo, 9; 
Puertollano y Retamar, 5; BM. 
Cuenca, 3; BM. Guadalajara, 3; 
Quesos Hidalgo Manzanares, 2.

Derrota del Tecnur-AJJ ante 
el K. Madrigueras (60-48)

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

tos y ^^® ®n ^odos
Ponmbo"^®® '^^ "’' '^da estás
®oSo ^^'®^o- en este 

♦odo v °9°;®9^®decerte por 
rná<í confirmar, una vez 
rarme^dl ^^'®'’° ®®P®‘ 

sea la ii.,o -' P®*^ mayor que 
estar material. Deseo 
^eres ni ^^’9° 7 todos mis 

'^toordia por tu mise- 
míos conmigo y los 
rezar Persona deberá 
"®9uidos^^res días 
dentro de ®' Pedido: 
etoanzarta °^ ^®® días será 
difícil ni ® gracia por más 
^^anto^sg P^dhear en 
Agraded ia?'^® '® gracia), 
^adas ®® gracias alean- 

L.M.

do parecía estar en contactos 
con el Júver Murcia, llegó la 
llamada de Figueroa, ex-téc- 
nico del Pamesa, que le requi
rió para el OAR ferrolano.

Javier González está siendo 
uno de los pivots habituales 
utilizados por el conjunto

m. de altura, rentable por 
encima de los Ferrán, Alda
ma, Morales y compañía. Sin 
duda, el jugador que hace 
cuatro temporadas vistiera la 
camiseta del CABA se con
firma como uno de los juga
dores revelación.

El Konga Madrigueras ven
ció al Tecnur-AJJ por 60-48 en 
encuentro de Tercera División 
masculina de baloncesto dispu
tado en La Roda el pasado día 
12 de noviembre.

A pesar del buen comienzo 
de los albacetenses, los de 
Madrigueras ya llegaron al des
canso con un 38-22 a favor, y 
aunque en la segunda mitad el 
Tecnur defendió con más serie
dad, los fallos en los tiros libres 
llevaron al Tecnur a esa clara 
derrota.

Destacaron, por el Konga 
Madrigueras, Martínez (20 pun
tos) y García (11), y por el Tec-

Por otra parte, el equipo 
del Tecnur de 2® División feme
nina venció de manera clara y 
contundente al C.B. La Solana 
por 30-63.

En el descanso ya dominaban 
las albacetenses por 14-37, dife
rencia conseguida sobre la base 
de -una defensa presionante que 
asfixió el juego de La Solana.

Por el Tecnur-AJJ destaca
ron en la fase anotadora Cati, 
con 13 puntos, loli y Beatriz, 
con 10, y M- Dolores, con 9 
puntos.

0

El pequeño de 
los grandes almacenes 

LES OFRECE 
SU 

SERVICIO DE 

CAFETERIA
C/ Dionisio Guardiola, 44

ALBACETE

OFICINA
A SU SERVICIO

- EN ALMANSA
C/SAN FRANCISCO, 3
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Floro defiende a algunas de sus “trilüzas”.

El técnico madridista ante Eire ambos “estuvieron al mismo nivel que sus

Según Floro, Michel y Butragueño 
‘‘pueden sentirse culpables”

La renovación de Ricardo Rocha no ha sido recomendada “por el momento” por el entrenador

Benito FlorOf técnico del Real Madrid, declaró hoy que 
la exclusión de Butragueño y Michel de la convocatoria 
del seleccionador puede hacer que ambos se sientan 
culpables por el mal juego de España, y recalcó que 
ambos estuvieron ^‘al nivel del resto de sus compañeros’^

MADRID (Efe).- Floro 
reconoció que Javier Clemen
te le telefoneó el pasado 
domingo por la noche para 
darle a conocer su intención 
de convocar una sesión pre
paratoria el miércoles, en la 
que pensaba incluir a los 
madridistas Rafael Martín 
Vázquez, y Fernando Hierro, 
éste último descartado final
mente por la lesión que sufre 
y que le impedirá jugar en 
la liga contra el Rayo Valle- 
cano.

Floro comentó que la selec
ción española es “lo primero” 
y por lo tanto no tendrá nunca

Los clubes en la Copa de la
UEFA podrían pasar de 64 a 96
ESTAMBUL (Efe).- La 

Unión Europea de Asociacio
nes de Fútbol (UEFA) estudia 
ampliar de 64 a 96 los clubes 
participantes en la próxima edi
ción de la Copa de la UEFA, 
confirmó hoy el presidente del 
citado organismo, Lennart 
Johansson, al término del comi
té ejecutivo que se celebra en 
Estambul y en él que ha par
ticipado Angel Villar, presiden
te de la Federación Española. 

, Fuentes de la UEFA justi
ficaron la ampliación del núme
ro de equipos que jugarán dicha 

el menor inconveniente en 
aportar todos los jugadores 
que sean necesarios, incluso, 
apuntó, aunque el selecciona
dor convocara, como en el 
caso del Barcelona, a ocho 
jugadores de su equipo.

Polémica sobre Rocha

Respecto a la controvertida 
situación del brasileño Ricar
do . Rocha en el conjunto 
madridista, Floro indicó que 
“por el momento” no había 
recomendado la renovación 
del defensa.

”Es pronto para decidir la 

competición debido a la apa
rición de nuevos Estados inde
pendientes como consecuencia 
de la desmembración de los paí
ses del Este.

”La familia de la UEFA cre
ce cada vez más", dijo Johans
son en conferencia de prensa, 
y añadió que en el Congreso 
que se celebrará en el mes de 
junio se decidirá finalmente si 
si admite a las Federaciones de 
Bielorrusia. Armenia, Croacia, 
Georgia, Russia, Eslovenia y 
Ucrania como miembros de ple
no derecho. Hasta ahora son 

renovación de Ricardo Rocha. 
Más adelante se decidirá en 
relación a su rendimiento y 
a las necesidades del equipo, 
pero no hay que olvidar que 
Rocha ocupa una plaza de 
extranjero”, señaló Floro.

El técnico del Real Madrid 
restó importancia a las largas 
conversaciones que entre club 
y jugador se vienen desarro
llando en torno a la renova
ción de Fernando Hierro.

”No veo ningún problema 
sobre la renovación de Hierro, 
ya que éste está interesado en 
quedarse y el club en que lo 
haga, sólo hay unos flecos que 
solucionar”, explicó el técnico.

‘‘El equipo va a más”

Floro comentó que a pesar 
del juego que viene desple
gando el Real Madrid, “el

provisionales.
David Bloomfield, portavoz 

de la Federación Inglesa de 
Fútbol, mostró su satisfacción 
por el aumento de selecciones 
que jugarán en la Eurocopa de 
Inglaterra de 1996. Los estadios 
de Wembley (Londres), Villa 
Park (Birmingham), Oíd Traf- 
ford (Manchester) y Elian Road 
(Leeds) son los estadios elegi
dos para albergar la Eurocopa.

El incremento a 16 naciones 
participantes obligará a la orga
nización inglesa a buscar otros 
cuatro estadios. 

equipo va a más y se logran 
vencer los partidos a pesar de 
que no se juegue con brilla- 
tez”, indicó.

Benito Floro manifestó que 
los jugadores del equipo están 
siendo sometidos, días des
pués de cada partido, a un 
cuestionario en el que tienen 
que dar sus impresiones sobre 
algunas circunstancias aconte
cidas durante el juego.

Estos cuestionarios son 
para Floro “una reflexión 
sobre el partido” en la que 
los jugadores “toman concien
cia” de sus errores y aciertos 
dentro del esquema.

Cada pregunta es puntuada 
de 1 a 5 y pueden ser for
muladas á nivel individual o 
colectivo.

El próximo domingo el 
Real Madrid visitará al Rayo 
Vallecano.

Más clubes en la Copa de la ÜEF.-V

Aito tiene hoy un difícil compromiso.

Phonola y Barcu 
luchan hoy por 
el liderato de su 
grupo en la 
Copa Korac

ROMA (Efe).- Phonoh 
Caserta y Barcelona, viejos rival 
les en competición europea) 
dirimirán mañana entre sí 4 
liderato del Grupo B de la Copal 
Korac de baloncesto, en un pa’í 
tido de la segunda jornada al 
que ambos llegan igualados 
una victoria y compartiendo H 
clasificación.

Phonola y Barcelona ya 
enfrentaron la última tempof'i 
da en la Liga Europea, en 
encuentro que terminó ee'^ 
color barcelonés pese a emn 
zar en Caserta de forma pési”''^ 
para un equipo catalán que p^'r 
dió ampliamente, aunque loe?' 
salvó la clasificación en ■ 
cancha.

Ahora, las cosas son mefl^ 
acuciantes para ambos equiP’*' 
toda vez que se clasifican W 
dos primeros de cada g’'^P'' 
para los cuartos de fín^! 
ambos son los grandes favorn'i 
para estar en dicha eliminatoi^^

El momento que viven amP^'’ 
equipos son bien diferentes‘i 
esta ocasión. En las filas c^ú 
tanas aún se está en el pef’v 
de ensamblaje de una plan^'P 
que ha visto esta temporada 
salida de Sandro DeHAgnel^ 
la llegada de Greg “CadiH^J 
Anderson, quien aún no ^\ 
respondiendo a la fama qi*^^ 
precedía en la NBA, pese a^; 
en las últimas jornadas apa^'’ 
algo más entonado.

Phonola, mal en Italí^

El caminar del P^^^'^^^j 
Caserta no está siendo de- 
cable en la Liga italiana, 
se encuentra situado en la aL 
cima posición, con 8 victo 
y 11 derrotas, y en donde 
dando más disgustos qae " 
grias a una afición que, f¡V^ 
a todo, le apoya con gran taLg 
que se acentúa en los pat*' 
europeos, donde se situaa^^ 
cada fondo del pabellón sas 
grupos de seguidore.s rad^V

La calidad de detemuaa" 
jugadores, en especial la ta^^. 
bajo los tableros de la P . 
foranea Frank Tenis-Ande 
y el lanzamiento exteñOL 
Ferdinando Gentile v Vine 
Esposito, no obstante- y 
que el técnico barcelonista ,. 
García Reneses deba 
atención a ello para •’’’ 
obtener la victoria.
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Se disparan los rumores de cese en la capital riojana tras la derrota en Albacete

Eguizábal esperará al partido ante el 
Deportivo para decidir sobre Vidal

EI técntco reconoce que está en la cuerda fíoja y que son colistas ^^por méritos propios^\

1 Los rumores sobre un probable cambio de entrenador 
¡ en el Logroñés relegan a un segundo plano el partido 

de ida de la cuarta eliminatoria de la Copa del Rey 
que el equipo riojano disputará hoy miércoles, frente

1 ul Jaén. La derrota en Albacete ha disparado las críticas 
[ contra Vidal.

LOGROÑO.-Los medios 
de comunicación regionales 
coinciden en que Vidal podría 

Í ser destituido en breve e inclu- 
! so se apuntan probables sus

titutos, como el uruguayo Víc- 
j tor Espárrago, el argentino
¡ Carlos Aimar, el yugoslavo 

Radomir Antic y el segundo 
entrenador del equipo, Miguel 
Angel Lotina.

Pero el presidente del club, 
Marcos Eguizábal, aseguró a 
Efe que no se planteará tomar 
niedidas hasta después del 
partido de Liga del próximo 
domingo en Las Gaunas fren
te al Deportivo de La Coruña 
y desmiente mantener contac
tos con otros entrenadores. 

David Vidal, quien ya se 
encuentra concentrado con 
^tis jugadores en Baeza, a la 
espera del partido de mañana 
en Jaén, reconoce que están 
tallando demasiado” y que el 

Logroñés ocupa el último 

puesto de la clasificación de 
Primera División “por méritos 
propios”, admitiendo que está 
en “la cuerda floja”. El equipo 
riojano demostró en el Carlos 
Belmonte su condición de 
colista y su moral frágil. Vidal 
reconoció que fue un “maza
zo” no puntuar en Albacete.

Tras la derrota del pasado 
domingo en Albacete (3-1) la 
expedición del Logroñés no 
regresó a la capital riojana y 
se desplazó directamente a 
Jaén para disputar hoy miér
coles, la ida de la cuarta eli
minatoria de la Copa del Rey.

Vidal, que convocó a die
cisiete jugadores para este 
doble desplazamiento, no ali
neará a seis de sus habituales 
titulares. Rosagro y el brasi
leño Amarildo serán probable
mente los delanteros titulares 
frente al Jaén, en sustitución 
de García Pitarch y Linde.

Vergara, Moreno, Juanma-

* i

David Vidal, más cuestionado que nunca.

y Eraña, aconstumbrados a 
presenciar los partidos desde 
el banquillo de los suplentes, 
también serán mañana titula
res en un partido que, según 
el resultado, podría influir en 
la continuidad deí entrenador 
del Logroñés.

David Vidal, quizás dema

siado optimista, aseguró al 
comienzo de la temporada 
que en la Copa del Rey pre
tende alcanzar las semifinales 
después de ser eliminado en 
cuartos de final en las dos edi
ciones anteriores, en sendas 
ocasiones, frente al Sporting 
de Gijón.

El matrimonio 
entre McEnroe y 
Tatum 0‘Neil 
atraviesa 
difícultades

NUEVA YORK.-EI matri- 
monio entre el veterano tenista 
John McEnroe y la actriz 
Tatum ONeil está en la cuerda 
floja según coinciden en señalar 
varios diarios neoyorquinos y 
londinenses, que indican que el 
origen de la disputa, que podría 
acabar en divorcio, parece estar 
en una lucha profesional entre 
ellos. McEnroe se niega a acep
tar que su mujer, galardonada 
con un Oscar por su papel en 
la película “Paper Moon” cuan
do tan sólo era una niña, vuelva 
a la pantalla. Ella, tras haber 

'traído al mundo a sus tres hijos 
-dos ñiños y una niña-, con
sidera que ha llegado el 
momento del retorno.

Hace unas semanas, la actriz 
declaró: “Ahora que la carrera 
de John está acabando, me gus
taría que él se quedase en casa 
para cuidar a los niños mientras 
yo hago un par de películas al 
año”. Sin embargo, la respuesta 
de McEnroe, quien dice que lo 
suyo es la raqueta y no el man
dil, no se hizo esperar. “Mi 
mujer no va a estar por ahí 
haciendo películas mientras los 
niños están sólos en casa”, dijo.

Según distintos relatos, el 
pasado sábado la disputa entre 
ambos llegó a tales niveles que 
los vecinos del edificio Dakota 
pudieron oir como McEnroe 
gritaba a su mujer.

ALBA LINE 903 39 00 46 
Te acerca a tus ídolos

I^ssde el pasado viernes 27 de noviembre, el teléfono del ALBA daba a conocer en su apartado 
“Juego”, el nombre de los dos nuevos ganadores del concurso que finalizaba ese mismo 
por la mañana. Estos ganadores pudieron presenciar el Albacete-Logroñés en uno de los 

Palcos de honor del Estadio. Además de sus participaciones para el sorteo del viaje a Brasil 
Que ofrece la revista “ALBA”

NUESTROS ULTIMOS GANADORES FUERON:

JUAN PEDRO ALVAREZ GARCIA 
PEDRO SOLER BALLESTEROS

^esde el viernes 27 de noviembre existe un nuevo juego con validez: hasta el próximo viernes 
ele diciembre por la mañana. Lq’s ganadores obtendrán dos regalos sorpresa que podrán recoger 

sede del club a partir del martes día 8 de diciembre.
^LBA-LINE, juegos e información acerca del Alba, con entrevistas en vivo, información de última 
^era renovada día a día, agenda y las crónicas de los encuentros del Alba con entrevistas a 

protagonistas desde tan sólo dos horas de la finalización de los partidos.

ALBA-UNE... EL ALBA AL DIA
60 ptas/minuto. De 22,00, a 8,00 horas y fines de semana durante todo el día 42rete^inuto.
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La liga local de fútbol sala en 1- División cumplió su novena jornada.

En Segunda, Núñez y Cañadas venció a Muebles César arrebatándole el liden

C. Soriano sigue encabezandi 
la 1- División de fútbol sala
Viajes Rodatour ¡e sigue de cerca a un solo punto y con un partido menos

Pocas novedades importantes deparó la novena Jornada 
de la liga local de fútbol sala en lo que a cambios cla
sificatorios se refíere. En la Primera División, Cristalería 
Soriano sigue en cabeza de la tabla y Viajes Rodatour 
le sigue a un solo punto. En Segunda, Muebles César 
pierde el liderato en beneficio de Núñez y Cañadas.

LT

Los resultados en esta Pri
mera División Senior fueron los 
siguientes:

Albatur, 2-El Diamante 
Azul,4.

Cristalería Soriano, 4-Balazo- 
te F.S., 2.

Restaurante Piscina, 7-Saxo

SOLO POR LEER

La Tribuna
ele Albacete

AL FUTB®L GRATIS
SORTEAMOS 25 ENTRADAS

PARA EL PARTIDO DEL 13-12-92
ENTRE EL

ALBACETE BALOMPIE
REAL ZARAGOZA C.F
BASES:
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El concurso consiste en el sorteo de 25 entradas para 
el partido Albacete Balompié-Zaragoza
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, 
C/ Salamanca, 17, 02001 Albacete. Enviando un cupón 
por sobre y figurando en el sobre “Concurso Albace- 
te-Zaragoza" o entregando los sobres personalmente en 
la misma dirección. Los sobres serán de tamaño estándar. 
Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban 
hasta las 14 horas del miércoles día 9 de Diciembre 
de 1992
El sorteo se celebrará ante notario el día 1Ó de Diciembre 
de 1992.
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico 
del Viernes día 11 de Diciembre. Los ganadores deberán 
pasar por las oficinas de LA TRIBUNA el Viernes día 
11 en horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas y el 
sábado día 12 en horario de 10 a 13’30 horas presentando 
el D.N.I.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados o que no cumplan las bases, y la TRI
BUNA se reserva el derecho de comprobar la identidad 
del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direc
tos de “LA TRIBUNA DE ALBACETE”. '////
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F.S., 6.
Tecnur S.A., 4-Estruct 

2000, 3.
Antonio y Manolo, 5-Dii 

teca Xandros, 2.
Jupevira, 5-Gardens Cris
Viajes Rodatour, 6-Jo; 

Tempo, 2.
Triángulo ’Bar, 1-Pub 

Sur,5.
Clasificación:
Cristalería Soriano, 15 

tos; Viajes Rodatour, 14; 1 
taurante Piscina, 13; Anton 
Manolo, y Él -Diania 
Azul,12; Pub El Sur y Discoi 
Xandros, 10; Tejares Die 
Gardens Crise, 9; Tecnu 
Triángulo Bar, 8; Estruct 
2000, 6; Albatur, Jupevira, B 
zote y Joyería Tempo,4; 
F.S.,2.

Segunda División

Los resultados de la sépt 
jornada en esta categoría fue 
éstos:

Limpiezas Desiree, 6-Re^' 
rante Montemar, 8.

■ Cemaf/Korinto, 3-Mesón 
Lomo, 4.

Muebles de La Rosa, 
dustrias Mical,4.

ANDE, 5-Bar La Paz/Cf^ 
nasio. Formas, 7.

Café Bar Europa, 5-Ff^ 
Garmo, 3.

Muebles César, O-Núñe- 
Cañadas, 3.

Viajes Transmancha, 
brería Sanz, 6.

La clasificación está enes 
zada por Núñez y Cañadas 
12 puntos, seguido por R^^ 
rante Montemar y Libij 
Papelería Sanz con 11, y * 
bles César con 10.

Tercera División

pe
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9:

0'
6: 
ic

Grupo A.
Los resultados de la sexta 

nada fueron los siguientes:
Tintorería Lineal. 5-R5’' 

tivos Feria, 6. .
Reyfer/Ricola, 6-Albasa.- 
Franquis, 8-Forte, 5.
Pub Holandés, 4-El^^ 

Albacete, 3.
AASS Ferroviaria, 1'^® 

cial Armero, 3.. .
Electro Sur, 0-Mc Don3*
Manda en la clasificó 

Comercial Armero con D , 
tos, seguido por Reyfeh^'^ 
y Franquis con 10.

La cierran Forte y 
Albacete con 0.

Gnipo B. .
En este grupo se regist * 

los siguientes marcadores-^
Ensanche, 3-Gama SL y 
Eurex, 5-Café Bar La

Panadería Gloria,0-Dis>^’ 
Diesez Jeans, 3-Coydeí *' 

• Optica Garvi, 2-Transp^ 
Toledo, 10.

Bar Acapulco, 2-ArtP 
Gálvez, 4.

La tabla clasificatoria <^ 
grupo está encabezada 
Armarios Gálvez con 12 P 
seguido por Eurex, Transp 
Toledo y Dislasa con 8. ,

La cierran Optica 
2 puntos y Café Bar La U 
con 0.
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Farmacias ^ñ El tiempo Teléfonos ■>
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PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (junto Jardinillos) y 
ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 10
De 10 de la noche en adelante: MARTINEZ TEBAR, 
Granada, 7 (junto Jardinillos).
PARÁ MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 y LOPEZ 
FERRER, Avenida de España, 21
De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avenida 
de España, 21.

___ _____________ VILLARROBLEDO__________________
PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: ASUNCION G. CASARRUBIOS, 
Madres, 8

14,6 grados de máxima
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico^ 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima regis
trada ayer fue de 14,6 grados a las 15:10 horas, mientras que 
la mínima fue de 5 grados a las 7:50 horas. El viento sopló 
con una fuerza de 7,4 kilómetros a la hora en dirección Este 
y la humedad relativa del aire fue del 70%.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé precipitaciones 
débiles a moderadas en Galicia y débiles dispersas en puntos 
de Castilla y León, comunidades cantábricas y áreas-de montaña , 
de Navarra, La Rioja, Aragón y Cataluña.

Predicción por Comunidades

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 61 08
Policía Nacional............22 33 62
Policía Municipal..........59 61 26
Guardia Civil ....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.......2107 23'
•Gasa de Socorro.............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..21 90 12
Urgencias.......................59 71 37
Hospital General..........59 71 00
Alcohólicos Anónimos..50 03 12

: Estación de Ferrocarril .21 02 02
Telégrafos......................22 20 00
O. Reclamación Precios 59 61 11
Protección Civil............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid)

45? 
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______________________HEITTN__________
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, 
Rabal, 8
PARA MANANA: PILAR ROMERO,
Plaza Iglesia, 2
_____________________TÓBARRA_____________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 84

sépli 
i fue

_______________ LA RODA____________
PARA HOY: CONSUELO,LARA MOYA,
Peñicas, 10
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, 
Peñicas, 10
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------------------------------- ALMANSA______________________
PARA HOY: M® LUISA MARTINEZ CABRAL,
A. Coloma, 25
PARA MAÑANA: MARIA TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

Galicia: en la vertiente atlántica y tercio norte, intervalos 
nubosos aumentando a muy nubosos, con precipitaciones débiles 
ocasionalmente moderadas al final. En el resto, poco nuboso, 
aumentando a nuboso con alguna precipitación débil al final. 
Bancos de niebla matinales. Temperaturas sin cambios. Vientos 
flojos de componente oeste aumentando a moderados, con inter
valos fuertes en el tercio norte al final.

Comunidad Valenciana: nuboso a primeras horas en la mitad 
norte y poco nuboso en el resto, con brumas matinales. Poco 
nuboso el resto del día. Vientos flojos del W. Temperaturas 
sin cambios.

Murcia: cielos poco nubosos, con brumas matinales. Vientos 
flojos del W. Temperaturas sin cambios.

Castilla y León: nuboso con intervalos muy nubosos, con 
posibilidad de algún chubasco débil. Temperaturas en ligero 
descenso. Vientos flojos de componente W.

Castilla-La Mancha: intervalos nubosos, en especial de nubes 
medias y altas. Brumas y bancos de niebla matinales. Tem
peraturas en ligero descenso. Vientos flojos variables.

Comunidad de Madrid: intervalos nubosos, en especial de 
nubes medias y altas. Brumas y bancos de niebla matinales. 
Temperaturas en ligero descenso. Vientos flojos variables.

................................ 91-535 22 22'
Teléfono dé la Esperanza 
.................  50 33 31
Teléfono del Vecino 
.............................:.........24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha...................  21 25 25

LA RODA
Policía Municipal.:.........44 21 93
Guardia Civil................. 44 13 05
Casa de Socorro............44 13 28
Cruz Roja.......................44 05 64

HELUN
Comisaría de Policía.....3015 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63

Crucigrama . Calendario

o

SANTORAL
Santos Eusebio, Paulina, 

Aurelia y Lupo.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 336
Días hasta finalizar el año: 

29 días

EL SOL Y LA LUNA

El Sol sale mañana a las 
07,20 y se pone a las 16,49 
(H.S.).

La Luna sale mañana a las 
12,25 y se pone a las 23,43 
(H.S.).

Policía Municipal..........30 00 00
Bomberos...................... 30 00 80
Casa de Socorro.... '..... 30 01 33
Cruz Roja.................. ....30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis........... 34 10 80
Bomberos..................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.. ...................................3419 80
Policía Municipal......... 3104 65
Guardia Civil.................34 00 96
Cruz Roja....................... 34 11 90
Gasa de Socorro............34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...........14 04 00
Centro de Salud............. 14 36 11
Centro de Salud........... .14 36 51
Comisaría............................ 14 15 16
Guardia Civil..................14 01 27
Bomberos.... ;..................14 00 80
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Pe5^?I*^ : 1: Parte de 

PorrazTl?b"j^delasmercancías 
^H). ^rnbalaje, envase, etc.
^c imnr,; carece de novedad o
'Moneda Provecho (Pl).
’*• Cada n- y Arabia Saudí, 

paga ^c una cantidad que 
5: Rever? ''®"®5 ^^^^5 (P')- Existís, 

interior-‘^'°" ^^' ^°' (PO- Exista, 
o dolor ?'°" ^'^Prcsiva de aflicción 
•^we renef?^ (Femenino). Conso- 
•■iory 7: Fluido. Parte exte- 
^Quibre ? ^’^ árbol. 8: Primer
^«vés nr/®^*? pariente (Pl). 9: Al 
^'8ar Costados. 10:

o ^^ ’^ baraja. 11: Unes 
’^^tales fundiéndolos.

^®P’‘a’ euro- 
Po de personas señaladas.

especialmente en las letras, que flo
recen por el mismo tiempo. 3: Pre
posición. País mencionado en la 
Biblia, famoso por su reina. 4: Peda
zos. Substancia espesa que forma 
una capa sobre la leche. 5: Al revés, 
enrejado que se coloca en las ven
tanas. Oxido de calcio. 6: Conso
nantes. Especie de sera para trans
portar carga sobre una caballería. 
Nota musical. 7: Al revés, parte infe
rior de un valle fluvial invadido por 
las aguas marinas. País de Oriente 
Medio. 8: Antigua ciudad del Bajo 
Egipto. Anúdelas. 9: Estado del SE 
Asiático. Letra griega (Pl). 10: Tela 
que se fabrica de lino, cánamo o 
algodón (Pl). 11: Que no padece 
enfermedad (Femenino y Pl).

Q^ab^ 2^ P?^ ?^ CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 

^3- Osud'^^ T ’ ^' ^^^^- Sara. 4: Marina. Sola. 5: Agudeza. Sem. 
®'Otro i ^’ ^' Aro. Arameas. 8: Reta. azarbA. 9: Seca. Anea, 

o Vienesa c * ^' ^‘^'^^^- 2: Lagares. 3: Perú. Oteo. 4: Olvido. Acta. 
Oros PrAc 1A ^' ^5’ Azura. Oí. 7: Las. Adaza. 8: Odas. Amansa. 

Alejaba. 11: Amasa.

Iliiilllilli 

2 3

ESTRENO

“UNA MUJER INDECENTE”

(No recomendada para 
menores de 18 años) 

José Way, Huub Stapel y Coe 
Van Vrijbergue 

Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

La mejor película Europea 1991 
PREMIO FELIX. Cannes 91 

Premio de la Crítica. Valladolid 
1991 Espiga de Plata y Premio de 

la Juventud
“RIFF-RAFF”

No recomendada para menores de 
18 años. Robert Carlyle, Emer 
McCourt, Jimmy Coleman y 

George Mosa 
PASES: 6'15 - 8’15 y 10’15 

Dtor. Ken Loach

v Del director Ken Russell "China 
Blue” en su última película 

“W H O R E” 
No recomendada para menores de 

18 años. Theresa Russell, 
Benjamín Mouton y Elizabeth 

Morehead 
Pases: 6.30 - 8.30 y 10,30

PALAFOX ESTRENO. Una película donde la lógica de 
los sueños invade a lo cotidiano.

“AMOR A UNA 
EXTRAÑA”

(No recomendada para menores 
de 13 años)

Beverly D’Angelo, Donal McCann 
y Niall Byrne 

SESIONES: 6 - 8'15 y 10'30

SENSACIONAL ESTRENO.- 
Raptaron a su hija, drogaron a su 
mujer y después le pidieron una 

última cosa... su confianza.

«DOMINIO INMINENTE” 
No recomendada para menores de 
13 años. Donald Sutherland, Anne 

Archer y Bernard Hepton 
SESIONES: 6-8'15 y 10’30

MARAVILLOSO ESTRENO. La Iiislória de 
amor más hermosa jamás cornada. La película 
ganadora de 2 OSCAR DE HOLLIWOOD. 

Mejor canción original y mejor música 
original.

«LA BELLA Y 
LA BESTIA”

(Para lodos los públicos)
* Junto con la película se provectará el 

CORTOMETRAJE "APRÉNDA A 
BAILAR" 

Sesiones: .s..JII - 7..1(1 y 9..7(1

SENSACIONAL ESTRENO. La 
última película del director 

albacetense José Luis Cuerda.

«LA MARRANA”
Ño recomendada para menores de 18 años." 
Alfredo Landa. Antonio Resines. Cayetana 

Guillén Cuervo. Femando Rey 
Sesiones: 6-8.15 y 10.30

. Estreno al público Sábado 28 .

Terrorífico Estreno. Basada en 
hisotiras de STEPHEN KING, 

con guión de GEORGE A.
ROMERO

“EL GATO
. INFERNAL”

Con: Christin Slater, Deborah 
Harry, David Johansen.
Una nueva experiencia de, 
suspense y terror, pondrá a 
prueba sus nervios y le hará 
interrogarse acerca de si las 
piedras son piedras de ver
dad, si el olor de las flores 
es realmente tan dulce y si 
los gatos son tan inofensi
vos...

No recomendada a menores 
de 13 años

PASES: 6’30 - 8’30 y 10’30
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VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION 
E INDUSTRIA

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS

COMPLETAMENTE GRATIS
PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa

0 
ca 
er 
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m. 
ta

Distribuidor Comerciii\—

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES |

U 
S

AGENTES

AUXILIARES

- SI ERES JOVEN
- SI BUSCAS TRABAJO
■ SI TE PREOCUPA TU FUTURO

->
7 e

n o
. 

C
O

 íO

OPOSICIONES
PREPARAMOS:

* JUSTICIA
* ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL.
* INSTITUCIONES PENITENCIARIAS.
* MAGISTERIO,
* CORREOS
* POLICIA NACIONÁL Y GUARDIA CIVIL.

Información: Marqués de Villores, 18 - Tef. 23 31 11

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

OPOSICIONES 
MAGISTERIO 

Comenzamos nuevos grupos en la espe
cialidad de PREESCOLAR. Horarios de 
mañana y tarde
Información: C/ Marqués de Villores, 18 Tlf: 

23 31 11 ALBACETE

AZULEJOS VALDI S.L

Por cierre liquidación de existencias 
hasta fin de año
Todo a precio de coste
Ofertas desde 200 Pts. M^
Abiertos sábados tarde
Ctra. Jaén n- 3

OFICIALES

PREPARACION INTENSIVA
Dionisio Guardiola. 56

1 lino. 22 67 66
XCAPEMIA 
EMAS

Simon Abril, 13
22 25 70

GAONA, 5 
S 24 10 84 

3.028 PLAZAS 
ACCESO A TROPA PROFESIONAL 

^DESTINOS EN TODA ESPAÑA. TAMBIEN EN ALBACETE 

*REQUISIT0S: -Mujeres y hombres
- Mayor de 18 años y menor de 26
-Graduado E. o F.P.I.

EXAMENES SENCILLOS

CONSIGUE UN TRABAJO FIJO !!

GAONA, 5 
S 24 10 84

La Academia CABA felicita a 
sus alumnos que aprobaron la 
Oposición de AGENTES DE

JUSTICIA:
PILAR OE LA DUEÑA FUSTEL 
MARIA JOSE FELIPE FLORES 
ADORACION GARCIA OSORIO 
PLACIDO NIEVA MARTINEZ 
MARIA JOSE ROLDAN
ROSA LOPEZ-TORRES SANCHEZ 
CESAR SEGOVIA GARCIA 
ASCENSION SANCHEZ UÑARES 
TRINIDAD TOLEDO NAVARRO

PREPARATE
COIW 

SECERIRAD
SERIEDAD 
Y EFICACIA

TE INTERESA ESTE ANUNCIO

POLICIA NACIONAL 
TROPA PROFESIONAL

• 
tár 
res 
18 
se

1.200 plazas’í

3.028 plazas°f'
Reunión informativa día 9-12 a ias 9 Noche

Dionisio Guardiola, 56
Tfno. 22 67 66

an 
lid; 
cié

t CADEMIA Simón Abril, 13 tive 

EMAS

dé

ORGANIZA''
CURSO CONTABLE PARA ESTUDIANTES O 

C - ECONOMICAS Y EMPRESARIALES 

Contenido K
* Principios contables
* Normas de Valoración
* Elaboración de más de 100 

supuestos prácticos

* Apertura de la Contabilitisi
* Libros Diario y Mayor
* Regularización Contable
* Amortización, 

Periodificación, 
provisiones, impuestos j 
sobre beneficios... etc.. ’

INFORMACION Y MATRICULA 
EN C/ Padre Romano, 1 Tel. 52 03 66

iro
l

2Í

INFORMATICA medida

DOMINA SIN ESFUERZO:

CONTABILIDAD 
INFORMATIZADA

por sólo 8.000 PTAS. AL MES

INMKOIATA CONVOCATORIA DC ACCNTI*. AUXKJAAEB Y ORCIALBS O« JUSTICIA. EWPS2AMOft PFIFARACION

INFORMACION Y MATRICULACION

HORARIOS DE MISAS DE LAS
____________________________________ -

PARROQUIAS DE ALBACETE
PARROQUIA L4B0ÍIALE8 SA lADOS Y VISP. lESTAS DOM INGOS Y FIESTAS

ASUNCION

8 8'30 

•

9 9’15 10 11 18’30 19 19'30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9’30 

•

10 10’30 U U’30 

•

12 12’30 

•

13 16’30 17’30 18 18’30' • 19 19’30 

•

20

BUEN PASTOR • • • • • • •

CORAZON DE JESUS • • • • •

ESPIRITU SANTO • • • • • • • •

FATIMA • • • • • • ____ -
NTRA. SRA. DEL PILAR • • • • • _____ _
NTRA. SRA. DE LA PAZ •

NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • • •

PURISIMA CONCEPCION • • • • • • ___ ---
SAGRADA FAMILIA • • • • • •

SAN FRANCISCO • • • • • • • • •

SANJOSE • • • • • • • •

SAN JUAN • • • • • • • • • • • •

SAN PABLO • • • • • •

SAN PEDRO • -

SANTA TERESA • • •

SANTO DOMINGO • •

SAN PEDRO-SEPULCRO 19'30 miércoles • 1
SAN VICENTE DE PAUL 18’30 lun, mart. miercí.y juev. 17 vier. • •

NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •

VIRGEN MILAGROSA 19 mart. y juev. • • f
M.C.D.2022
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Tribuna

Anuncios por palabras
• VENDO apartamento cén- • SANCHEZ DEL RIO ven- 
trico. 60 m^. 6.850.000. Telé- de piso calle Blasco de 
fono: 21 03 67. 14’00 a 14’30 Garay, 4 dormitorios, salón, 
horas Plaza de garaje.' Tfno;
----- -- --------------------------- -------- ‘ 50 42 06

• SE BUSCA aparejador 
o ¡ayudante de obras públi
cas, con experiencia. Edad 
entre 30 y 40 años. Prefe- 
lihlemente aparejador. Lla
mar para concertar entrevis- 
taal215811

rea»---------------------------------------------

—A SE NECESITA instalador 
^de gas y delineante. Tef. 50 - 

^00 de 9 a 1 y de 3 a 
r^oras.

• PRECISA Para su depar- 
®mento comercial Aseso- 

ares/as. Se exige; Edad de 
18 a 35 años. Buena pre
sencia y cultura media, 

comercial y ambi- ™ciones profesionales. Se 
t8S^®c®' Formación a cargo 

de la empresa.. Trabajo en 
gfupo y continuado. Posibi
lidades reales de promo
ción. Sueldo fijo más incen- 

, 13 tivos C.M. Interesados Ila- 
70 mar al Tlf: 21 33 99
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Compras
id34

e eh^OMPRO 
Chalet con parcela

2.500 m2 en Urba- 
da^T°? '®9a'iza- 
°®- Tef. 2415 64

• VENDO Seat-Panda, 
rojo, 57.000 Km. 175.000 
ptas. Tef. 23 4817

• LA MANGA por traslado 
se vende dúplex 3 dormi
torios, amueblado. (968) 
54 01 14

• SE VENDE piso céntrico, 
mejoras, trastero, garaje. 
Tno: 21 22 92- 21 93 47 
21 35 55

• VENTA de apartamentos 
a estrenar. Edificio en C/ 
Batalla del Salado, n“ 11, a 
100 m., zona Parque. Infor
mación en el mismo edificio 
de 11 a 12 y de 4 a 6. Tef. 
2214 53

• SE VENDE o traspasa, 
taller mecánico, completa
mente instalado. C/ Collado 
Piña, 85. Local 100 m^. zona 
inmejorable. Tef. 23 33 33

• VENDO piso 135 metros. 
d Concepción. Teléfono: 
91 /409 50 44 (tardes)

• SE VENDE casa chalet.
Teléfono: 23 75 05-21 59 21

• VENDO nave de 1.000 m^ 
en Polígono Campollano. 
Suelo muy resistente. Insta
lación eléctrica extraordina
ria. 20 millones. Teléfono: 
23 01 55 horas oficina

SE VENDE
Piso confortable 
soleado, piscina, cén
trico, garage. Buen 
precio Reial. Cervan
tes. Tlf. H. comercio. 
50 09 36 noches 
24 18 68 ALBACETE

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Juan de Tole
do, 4 dormitorios y salón. 
Trastero. Tfno: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Comandante 
Molina, 4 dormitorios y 
salón. Cocina amueblada. 
Tfno; 50'42 06

• VENDO apartamento lujo 
estrenar. 4.500.000 más 
1.490.000 hipoteca. Tef. 
23 48 17

• VENDO plaza de garaje, 
muy próxima al Altozano. 
Tef. 21 04 22

VENTA Y 
ALQUILER 

de pisos y aparta
mentos. Locales y 
garajes.

Tef. 23 90 48

ULTIMAS 
VIVIENDAS
Llave en mano con 
piscina. Edificio 
Masada, calle Atigel 
n“ 39. Telf; (967) 
23 22 77

VENDO
P¡so en Avda, 
de España, 
telf. 22 52 29

• MUEBLES auxiliares 
Palacios del San Antonio, 1. 
Albacete.

• ALQUILO chalet lujo, 2,7 
Km. de Albacete. Calefac
ción, piscina, pista frontenix, 
sauna. Tef. 23 4817

• SE ALQUILAN locales 
comerciales en Ramón y 
Cajal, Padre Romano, Car- • 
men y Arquitecto Fernán
dez. Razón: teléfono 
21 93 61 (horario comercio)

• SE ALQUILA local en 
C/ Juan de Toledo, n® 7, de 
150 m^.-250/400 m^. Intere-

• LAS ALIANZAS: Secre
taria triste por la pérdida de 
un gran amor quisiera volver 
a empezar con un hombre 
cariñoso y sincero. 5215 90

sados llamar al teléfono 
22 49 54 SE ALQUILA NAVE

• ALQUILO local decora
do, 40 m^. zona centro. 
60.000 Ptas. Tef. 23 4817

• ALQUILO nave industrial * 
de 800 m^ con oficinas sor-

Por la superficie que 
necesite hasta 2.000 
m ’ con o sin serví- . 
cíos de mercancías 
en Polígono Campó- 
Ilnno Tef. 5? 04 77

vicios e instalación eléctrica, 
en Otra. Mahora. Tef. 
21 52 61 ALQUILO LOCAL 

120 m^ acondicionado,

ALQUILO
Piso a estrenar en C/ 
Albarderos, 8 (frente 
mercado Villacerrada) 
120 m^ 100.000 pts. 
Razón: Feo. Pizarro, 
71-7® Dcha. Tef. 50 22 97 
(Cafetería Comodín)

oficina, entrada vehícu
los, cierres seguridad. 
Capitán Cortés, 41 (cir
cunvalación). Informa
ción tef. 22 40 83

_____

1w ^'i IA
_____ __ _________________ IIIlIÉ

• LAS ALIANZAS: Matrona 
37 años viuda me gustan los 
niños aunque no los tengo. 
52 15 90

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capítol) 
« 21 04 29 ALBACETE

SE ALQUILA
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, con 
8 metros de facha
da. Dr. Ferrán, 123.

Tef. 24 29 69

• SE ALQUILA local en 
edificio la “Higuerica”, 112 
m^., acondicionado y sin 
traspaso. Alquiler a conve
nir. Tef. 2214 53

• SE ALQUILA oficina en 
edificio nuevo a estrenar en 
entreplanta, precio 20.000 
ptas. mensuales, y se alqui
lan o se venden locales 
comerciales en chaflán a C/ 
Batalla del Salado, n® 11 y 
Padre Pascual Suárez. 
Razón teléfono; 2214 53

• ALQUILO piso. Collado 
Piña, 70. Calefacción y 
ascensor. Tef. 23 73 51

• SE ALQUILA local 
comercial 235 m^. P® Cuba. 
Tno: 21 35 55

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2* A Albacete. Teléfono: 
52 15 90

• LAS ALIANZAS: Inge
niero agrónomo 44 años soy 
amante del campo y los ani
males quisiera encontrar 
una mujer con los mismos 
gustos. 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Soy 
hidalgo caballero en busca 
de mi dulcinea. 5215 90

• LAS ALIANZAS: Admi
nistrativa 33 años soltera 
rubia ojos azules claros ¿por 
qué no luchar por la felici
dad igual que por el trabajo?- 
deseo casarme. 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Soltero 
25 años tengo sueldo casa 
y coche me faltas tú. Deseo 
casarme. 5215 90

asesores

GRACIAS
ESPIRITU
SANTO

M.M

FUTUROLOGO ORIENTAL 
Profesor Hindú Krishna, ayuda 
a resolver problemas de amor, 
negocios, nervios, timidez, 
angustia, soledad, a curar 
cualquier enfermedad espiri
tualmente, rompe cualquier 
maleficio, consulta día 6 de 
Diciembre de 1992 de 16 a 
20 horas. Teléfono: 21 04 62 
Albacete

• TRASPASO café bar. C/ 
Arquitecto Vandelvira, 78. 
Razón. 22 78 48

CREDITOS HIPOTECAS 
LEASING

Soluciones financieras a todos loe 
niveles. Profesionales, viviendas, 
maquinaria, vehículos, industrias. 
Contestación 48 horas. Seriedad 

ROCHE FINANZAS 
Paseo Libertad, 15 

Tef. 521209

• TRAPASO bar céntrico 
y muy barato, por no poder 
atender. C/ Pedro Coca, 29

©LIMPIEZAS 
FERNANS

-ESIRACOON 0€ FOSAS SEPTICAS
•UMPÍZA Ot TUBERIAS Y AICAN1ARIUA(XX 
-KVSION OE TUBERIAS POR EQUIPOS PE 
TELEVISION

TELEFONOS I 
-OFICINA 22 06 38 i 
-RAHTCULAB 2144 61 |

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. Reza 
nueve avemarías durante 
nueve días. Pide tres deseos, 
uno de negocios y dos impo
sibles. AI noveno día publica 
este aviso. Se cumplirá aun- • 
que no lo creas.

CELULITIS
Obesidad, sobrepe
so. Varices. Cirugía 
plástica y estética. Dr. 
J.I. López González. 
C/ Mayor 31, 2® Izq. 
Tel: 24 06 09

La Tribuna
de Albacete

DON SAMUEL FLORES BALLESTEROS
(LIMPIEZAS PENINSULARES)

Ha fallecido en Albacete a los 36 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

g D. E. P.
s¡ón-^*^°^^’ A®c®fisión Mondéjar Navarro; hijos, Laura y Samuel; madre, Ascen- 
her^’ ^®^^^nos, Ascensión y Sebastián; Madre política, Ascensión Navarro; 
Rueg ^'^^ P°*'*'®®’ ''^’ Angeles; sobrinos y demás familia,
YI» ^^^ ’J^^ ORACION POR SU ALMA

® Asistencia al
a ai entierro que tendrá lugar hoy miércoles día 2 a las CUATRO de la tarde en la Parroquia de San José.

Albacete, Diciembre de 1992
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(Información facilitada por la Agencia Efe)

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- PARA NOSOTROS
09,30.- NOTICIAS
09,35.- TU MUNDO Y EL MIO. Generosa 

y sus hijas escuchan absortas las 
explicaciones de Miguelón sobre su 
trabajo en casa de los Briceño, y 
se ríen al conocer la equivocación 
que el joven cometió con Laurita, 
pero intuyen que el error aludido 
le humilló profundameníe.

10,25.- NOTICIAS
10,30.- CLUB DE MUJERES
11,15.- NOTICIAS
11,30.- CRISTAL. Todos los amigos de 

Cristina incluido el Padre Angel 
de Jesús y Luis Alfredo, sienten 
una gran preocupación por el esta
do de la muchacha y del bebé, 
que finalmente nace con toda 
normalidad.

12,15.- MAGAZINE TERRITORIAL
12,40.- NOTICIAS

12,45.- EL SHOW DE LA UNA
13,50.- NOTICIAS
12,55.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,25.t NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ABIGAIL. Doña Berta sigue inten

tando que Abigail confiese públi
camente que ha vendido el collar 
de diamantes que el regaló Carlos 
Alfredo, por lo que Pastora le pro
pone que haga una falsificación y 
le haga pasar por el auténtico.

16,25.- PASA LA VIDA

17,55.- NOTICIAS
18,00.- PIN-NIC
19,00.- ¿QUIEN ES EL JEFE?
19,30.- SIN VERGÜENZA '
19,55.- NOTICIAS
20,00.- MCGYVER
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- SESION DE NOCHE “Llámame” 

(1987 - 9334”) Dirección: Sollace 
Mitchell. Intérpret’és: Patricia 
Charbonneau, Steven McHatlle. 
Ana, una periodista, es testigo de 
un asesinato en los aseos de un 
bar mientras permanecía escondi-

da. Comprueba que el asesino era R 
poljcía y reclamaba a la víctima P 
una fuerte suma de dinero.

23,30^ QUIEN SABE DONDE

00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.- PATRIMONIO CULTURAL

LA HUMANIDAD
DE

02,00.- CINE 92 “Los tres calaveras” (1964
10317”) Dirección: Fernando 

Cortés. Intérpretes: Joaquín Cor
dero, Manuel López Ochoa. El 
“Trío Calaveras” recibe un home
naje en su vigésimo quinto ani- 

•versario. Durante la actuación, 
Miguel, uno de sus componentes, 
recuerda los azarosos comienzos 
del grupo: él se ganaba la vida 
haciéndpse pasar por argentino, 
intérprete de tangos. Un amigo le 
ofrece la oportunidad de actuar en 
una película si consigue formar un 
trío.

03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

t

1« 

n 

-r d

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,24.- APERTURA
07,25.- TITULARES
07,30.- EL INFQRME DEL DIA
08,00.- TITULARES
08,05.- TELEDIARIQ INTERNACIONAL
09,00.- TITULARES
09,05.- LA AVENTURA DEL SABER
10,30.- LA PELICULA DE LA MAÑANA. 

“Así es Asturias” (1962 - 60) 
DOCUMENTAL

11,40.- PASE DOS
13,35.- DIBUJOS ANIMADOS
14,05.- CIUDAD FRONTERIZA. “Todos 

para una”. Al cabo Bennett le ofre
cen el ascenso a sargento, pero debe
rá abandonar Bordertown. Bennett 
pide a Marie que se case con él.

1430.- LOS GRANDES MOGOLES
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- LA TIERRA DEL AGUILA. “Bus

cando el paraíso”. Aislada por enor
mes cordilleras y vastos desiertos, las 
comunidades de plantas y animales

de California no tienen rival en el 
continente norteamericano. Fue en 
un remoto pasado, un paraíso natu
ral descubierto por pueblos nativos, 
una antigua cultura que floreció en 
un perfecto equilibrio con la tierra 
y el mar.

16,25.- LA ISLA DEL TESQRQ
16,30.- LA PELICULA DE LA TARDE “El 

arca de oro” (1942 - 85) Dirección: 
George Marshall. Intérpretes: James 
Stewart, Paulette Goddard. El joven 

. James Hamilton Haskell, amante de 
la música, obligado por las deudas.

S!
cierra su tienda de instrumentos 
musicales y se traslada a ver a su 
tío Charly, un viejo cascarrabias que 
odia la música y que pretende tras
pasar a su sobrino el próspero nego
cio de alimentación que obstcnta, 
pero por casualidad, James hace 
amistad con una banda de músicos, 
Vecinos y enemigos de la fábrica de 
su tío.

18,05.- MUNDO DE FIERAS
19,00.- FALCON CREST
20,00.- EL MEJOR DEPORTE
21,00.- LA ESCARPADURA DEL NIA-

-r

GARA n
22,00.- VEN AL PARALELO t' d
23,30.- TELECOMEDIA q 
00,00.- EL INFORME DEL DIA fí „ 
00,30.- ALICIA 0 
01,00.- CINE CLUB. CICLO: BERNARDO t 

BERTOLUCCI “La commare sec- ; ' 
ca” (1962 - 8706”) Dirección: Ber- \ 
nardo Bcrtolucci. Intérpretes: Fran- f ’^' 
cesco Ruiu, Alvaro DErcole, Vin- |. ^’ 
cenzo Ciccora, Giancarlo de Rosa f 
La “commare secca”, en argot roma- | e 
no, es la muerte, y ésta es la crónica c 
de una muerte anunciada: la de | 1 
Milly, una prostituta. Poco a poco, ^ e 
se van sucediendo las horas de un «". 1, 
largo día, desde el despertar de 19 | j- 
mujer, su entorno de amigos y clien- jr ] 
tes en un humilde barrio de la peri- 
feria romana. - VERSION 0RIGI- ;V i 
NAL CON SUBTITULOS EN CAS- 
TELLANO

02,30.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
03,30.- DESPEDIDA Y CIERRE. '

(

antenas
07,30.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVA LA VIDA
10,00,- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
11,30.- VIVIR, VIVIR
12,30.- SANTA BARBARA. Sara le dice 

a Julia que no pertenece a la 
parroquia. Julia, por su parte, le 
dice que no tiene que permanecer 
allí si no quiere.

13,30.- SUPERMARKET
14,00.- VIVIR, VIVIR ¡QUE BONITO!

15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE “Violencia a media

noche”
17,30.- LA MERIENDA
18,30.- UN ANGEL EN LAS CALLES
19,30.- AQUELLOS MARAVILLOSOS 

AÑOS
20,00.- LA RULETA DE LA FOR

TUNA
20,30.- NOTICIAS
21,15.- PICKET FENCES. “Sheriff de 

día, padre de noche” (Nueva 
serie) En la pequeña localidad 
de Rome, en el Estado de Wis- 
consin, el sheriff Jimmy Brock 
es el encargado de imponer la 
ley, ayudado por sus jóvenes ayu
dantes Máxime Stewart y Kenny 
Lacos.

23,00.- LA NOCHE DE HERMIDA 
00,30.- NOTICIAS
01,15.- DEBATE ABIERTO
01,45.- CINE DE MADRUGADA
03,15.- SERVICIO EFETEX- 

TO-ANTENA 3 TELEVISION

07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,30.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,30.- ALICIA

10,00.- ENTRE PLATOS ANDA EL 
JUEGO

1030.- CINE CORAZON “La última 
Señora Anderson”

12,30.- MARIA DE NADIE
13,20.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,50.- CHEERS
14,20.- QUERIDOS PADRES
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA

15,30.- LAS DOS DIANAS
16,20.- SE ACABO LA SIESTA
17,35.- SUPERGUAY '
19,30.- HABLANDO SE ENTIENDE i

LA BASCA
20,00.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA L

22,00.- CINE 5 ESTRELLAS (Película 
por confirmar)

23,50.- HUMOR CINCO ESTRELLAS »
00,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA ■ 
00,55.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE ■ 

LA GENTE? ■ 
01,50.-STARSKY Y HUTCH & 
02,45.- F.B.L ■ 
03,30.- LA EXTRAÑA PAREJA. Des- ■ 

pués de estar en el hospital. Oscar K 
es obligado a permanecer durante K 
una temporada en reposo en su 
casa. Félix, por su parte, busca w 
a dos amas de llaves, de las cuales K 
Oscar elige a la más atractiva- H

04,00.- CIERRE DE EMISION I

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS: LA 

ALDEA DE ARCE
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: LA GUERRA DE LOS 

ROSE
11,52.- CINE: PSICOSIS IV
13,24.- PIEZAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS 

CHICOS DE LOS ALPES
14,30.- TELECOMEDIA: LOS PRIME

ROS DE LA CLASE

15,00.- CINE: PAPA CADILLAC
16,27.- CINE: DOS ARTISTAS EN 

FALSIFICAR
17,58.- CINE: UN TIRO POR LA 

CULATA
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: BITEL- 

CHUS
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: ALF
21,00.- TELECOMEDIA: PRIMOS 

LEJANOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +; SILEN

CIO DE CRISTAL
23,39.- CINE: EL ANONIMO
01,02.- 24 HORAS
01,55.- CINE: EL SENDERO DE LA 

SOSPECHA
03,24.- CINE: SHAG, RITMO EN LOS 

TALONES
05,00.- CIERRE

¿07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.-AGENDA
08,05.- A LA BABALA
09,00.- CANAL EDUCTIVO
09,45.- AMAZONAS
10,30.- ENTRE AMIGOS
11,30.- TE QUIERO LUCY
12,00.- ENTRE SEMANA. Magazine 

dedicado a la moda, el hogar, 
la decoración y la artesanía 

valenciana. ■
12,30.- BABY BOOM. I 
13,00.- A LA BABALA H 
13,58.- DIETARIO ■ 

14,00.- NOTICIAS 9 <
, 14,55.-EL TIEMPO ^^

15,00.- LA SUERTE DE CARA 
15,30.- TARDES DE CINE “El semental 

blanco” ph
17,15.- BELLEZA Y PODER
18,00.- A LA BABALA
19,00.- RUINA TOTAL di
19,40.- STINGRAY
20,27.- DIETARIO
20,30.- NOTICIAS 9 IB

21,00.-EL TIEMPO 
21,05.- LUNA DE MIEL ^b

23,00.- ORIGINAL Y COPIA 
00,00.- NOTICIAS 9 ^t
00,15.- ARGUMENTOS 
01,05.- LA CUNA DE LOS EMBOLlCS Se

01,35.- DIETARI
01,38.- FIN DE EMISION -
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Antena 3 estrena hoy esta historia de crímenes y misterio enmarcada en la '‘América profunda

La serie ^Ticket fences” rememora el
¡ambiente y argumento de ^^Twin Peaks”

“La commare secca”, primer fílme de Bertoiucci, abre un cicio del director italiano en la 2
or- , 

me- 
ini-1 
Ón. ^tena 3 TV tiene previsto 
tes, f .estrenar hoy ‘‘Picket Fen- 

) le
en 
un

■5^''’’’’ ^^‘^^^ cuyo argumento 
' ’ * recuerda al desarrollado 

jpor David Lynch en “Twin 
Peaks”, y que viene ava- 

Blada por su productor, 
David E. Kelly, ganador de 

J varios premios con “La ley 
de Los Angeles”.'

DO 
sec- 
ler- 
an- 
/in- 
osa 
ma
nca 

de
)C0, 

un 
; la 
ien- 
eri- 
GI- 
^S-

MADRID. (Efe).- Aunque 
*10 puede decirse que se trate 
de una secuela, es indudable 
que el éxito de la revolucio- 
oaria y exitosa obra de Lynch, 
por lo menos en la que se 
refiere a las primeras entregas, 
tenía que se inmediatamente 
recogido por nuevos produc-

Sus similitudes se centran 
^0 el argumento, tan compli
cado como el concebido por 
Lynch, y parece que también 
en cuanto al clima de misterio 
ogrado, aunque todavía falta 

por ver si contará además con 
^ peculiar estructura formal 

y los recursos narrativos que 
leieron furor entre los crí

ticos en “Twin Peaks”.
. Las similitudes incluyen 
incluso el marco en el que 

desarrolla la acción, en este 
^so una pequeña ciudad de 

’sconsin, Rome, famosa por 
'^^ poblados bosques.
^*n embargo, por el 
inf*^0 la 
in ?’^^^^*óri distribuida, no se 

c uyen los apuntes paranor- 
^ os que introdujo Lynch en

AL

DE

uia Cumpleaños
AS

de

)es- 
icar 
nte 
su 

sea 
líes 
iva.

'’^nka Seles.

Hoy H
P’^'i años- ^‘‘^‘ombre, cum- 

^^^Hz, 68. ^’>^ad^70 ^^’^^  ̂, euro- 

■ motriz, 67. 
^^Í<Z BLANCO 

f'‘^Í^U^3^*^ •^’^UELA, 

^'^^or,^82^J'^^’^’^^ ULLOA, 

L^ ¡^^tad^ra^^ TENAILLE, pre- 

I^ ’^ONICA SELES, tenista.

“Picket fences” recuerda el argumento desarrollado por Lynch en “Twin Peaks”.

su obra. Aspectos, que, por 
otra parte, no gustaron dema
siado a los seguidores de la 
serie.

Otra diferecia destacable es 
la importancia que en el 
desarrollo de este nuevo relato 
tiene la vida familiar de los 
protagonistas.

El relato comienza con la 
aparición del cuerpo sin vida 
de un hombre acusado de 
haber pervertido a una menor. 
El primar sospechoso es el 
padre de la joven, aunque des-
pués aparece otro posible cul- pequeña localidad.

El actor afirma que no hace cine “porque no me llaman los realizadores...ellos se lo pierden

Francisco Valladares trabaja en una 
nueva serie de TV: ^‘Habitación 503”

HUELVA. (Fax Press).- 
Cuando está próxirña su par
ticipación en la serie televisiva 
“Habitación 503”, el actor Paco 
Valladares se acercó el pasado 
lunes a Huelva para participar 
en la inauguración del Festival 
de Cine Iberoamericano donde 
recitó poemas relacionados con 
el Séptimo Arte junto a famosos 
actores como Gemma Cuervo, 
José Luis Gómez y Rosana Pas
tor, presentados por la también 
televisiva Angeles Martín, del 
programa “Sin vergüenza”.

En un año de mucho trabajo. 
Valladares hablaba al'comienzo 
de la entrevista de la eterna 
crisis. “Es que cuando yo empe
cé en el teatro se hablaba de 
crisis, ahora también, y todos 
los años hablando de lo mismo; 
y es, precisamente, ‘este año 
cuando ya podemos decir, con 
razón, ahora sabemos qué es 
realmente la crisis, y yo no me 
puedo quejar, porque tengo 
más trabajo del que pueda 

; desear”.
- Usted hizo obras de teatro 

tan famosas como “La casa de 
las chivas”, “Las mariposas sin 
libros”, “La fundación”, etc. y 

pable, una mujer que confiesa 
ser la autora del crimen a la 
psiquiatra del distrito.

Esta psiquiatra, que además 
resulta ser la mujer del sheriff, 
en una floritura un tanto for
zada, no puede desvelar a 
nadie dicha confesión obliga
da por su ética profesional.

Por si fuera poco, la supues
ta asesina aparece también 
asesinada, dando pie a una 
serie de complicaciones que 
parecen implicar a un buen 
número de ciudadanos de la

revistas musicales como “Por 
la calle de Alcalá” y “Mamá, 
quiero ser artista”. En este 
ramo ¿también es patente la 
crisis que vivimos?

“¿En el mundo de la farán
dula? Hay más crisis que en 
otros sitios. Fundamentalmente, 
porque no hay Ley de Teatro, 
y porque no se ayuda, las gentes 
no van a ver las obras...”.

- ¿Y por qué no hace usted 
cine?

“Porque no me llaman los 
realizadores. Es igual, ellos se 
lo pierden”.

- Pero sí hizo usted la pri
mera serie televisiva en España: 
“Diego de Acevedo”. ¿Qué 
recuerdos guarda de ella?

“Eso es algo que nadie 
recuerda, pero para mí fue muy 
importante porque era el pro
tagonista de aquella serie. Mis 
habitaciones las tengo adorna
das con figurines de aquel 
telefilm”.

- ¿Volverá a intervenir en 
series dramáticas de televisión?

“Precisamente cuando salga 
esta entrevista estaré haciendo 
una colaboración en la nueva 
serie de TV que se llama “Ha-

Como en “Twin 
en otros muchos 
cinematográficos y 
se explota aquí el

Peaks”, y 
ejemplos 
literarios, 
tópico de

las pequeñas comunidades 
cerradas, hipócritas y capaces 
de esconder las maldades más 
escandalosas bajo una ley del 
silencio y un manto de apa
rentes buenas costumbres.

Miniciclo dedicado a 
Bertolucci

“La commare secca”, pre
cisamente el primer largome
traje de Bernardo Bertolucci, 
abre' hoy un miniciclo dedi
cado a este director italiano 
en la 2 de TVE.

Realizado bajo la influencia 
directa de Pier Paolo Passo- 
lini, quien le introdujo en el 
cine y le impulso a realizar 
esta primera obra, en este lar
gometraje Bertolucci parte de 
una historia típica de su maes
tro para conseguir un produc
to muy personal.

Narra las última veinticua
tro horas de vida de una pros
tituta de los suburbios de 
Roma a través de las decla
raciones a la Policía de diver
sas personas que la conocie
ron, lo que permite recrear 
el sórdido y miserable ambien
te en el que vivía. Junto a 
esta ópera prima también se 
emitirán “La estrategia de la 
araña” y “El conformista”, 
basadas respectivamente en 
relatos de Borges y Moravia.

Paco Valladares, un actor con una voz prodigiosa.

bitación 503”.
- ¿Y qué tal se lleva con su 

compañera televisiva, María 
Teresa Campos?

“María Teresa es fenomenal, 
y no porque sea mi jefa en ‘Pasa 
la vida’, es que ella es estu
penda, una buena compañera”.

- ¿Cómo ve usted este Fes
tival de Cine Iberoamericano?

Frases

Hristo Stoichkov.

- NOAM CHOMSKY, lin
güista norteamericana: “Sin 
revoluciones desaparecería la 
especie humana”.

- JON SECADA, cantante 
cubano: “El mundo de la músi
ca constituye un auténtico juego 
de ruleta”.

- LUIS MERINO PEREZ, 
guardia civil autor de la muerte 
de la dominicana Lucrecia 
Pérez: “Les he dado tres plo
mos, que se los repartan”.

- GARY SNYDER, poeta: 
“Con Clinton hay esperanza, se 
presiente el cambio de gene
ración”.

- JOSE MARIA EQUILUZ, 
rector de la Universidad de 
Deusto: “Es absurdo que la 
Universidad privada no reciba 
ninguna subvención”.

- HRISTO STOICHKOV, 
jugador de fútbol: “Si ganamos 
no te dicen nada, si perdemos 
te machacan”.

- MAXIMO CAJAL, subse
cretario del Ministerio español 
de Asuntos Exteriores: “Los 
bosnios corren el riesgo de ser 
los palestinos de Europa”.

“Son ya muchos los años que 
he venido al Festival y Huelva 
es como mi casa, además yo 
soy de Pilas (Sevilla), que está 
prácticamente ahí al lado. El 
certamen va a mejor induda
blemente, hay un entusiasmo 
que no he visto nunca en nin
guna otra parte, y además no 
hay esnobismo”.
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Dimite por 
discrepancias el 
jefe de Atención 

. al Paciente en el
Hospital

El responsable del servicio de 
Atención al Paciente del Hos
pital General de Albacete, Jesús 
Igualada, ha presentado su 
dimisión en el cargo, por dis
crepancias con el director 
gerente del Hospital, Antonio 
Marrón, con quien había mani
festado algunas diferencias en 
los últimos meses, según infor
ma la agencia Efe.

Igualada que ocupaba el car
go de jefe en el servicio de 
Atención al Paciente (desde su 
creación hace más de nueve 
años) en el ambulatorio de 
especialidades y en el Hospital 
General, señalaba que la dimi
sión presentada el pasado 20 
de julio y que no le ha sido 
aceptada hasta hoy, vino 
impuesta desde la propia direc
ción.

El equipo de este servicio, 
que contaba desde su inicio con 
14 personas y últimamente se 
había reducido a 12, permane
cerá al frente de estas labores 
sin SLi jefe, aunque la incerti
dumbre por la continuación de 
este servicio la han dejado 
translucir todos los trabajadores 
que temen por su desaparición.

Igualada, que a partir de aho
ra ocupará su puesto de enfer
mero en la planta de trauma
tología, se mostraba dolido y 
disgustado por el escaso apoyo 
recibido por parte de la geren
cia del hospital que nunca ha 
considerado importante este 
servicio por los problemas que 
le acarreaba al centro sanitario.

Mientras tanto, el coordina
dor médico del ser\ñcio de 
admisión Juan Luis Gómez 
Guardiola, informaba que no se 
ha pensado todavía en la per
sona que puede sustifutir a 
Igualada, ya que el Hospital 
está atravesando por un periodo 
de cambios y de reorganización 
de personal.

El PSOE 
denuncia 
prevaricación en 
Anchuras

El Partido Socialista presentó 
ayer tres denuncias ante el juz
gado de Guardia de Ciudad 
Real contra los responsables de 
los Ayuntamientos ciudadreale- 
ños de Anchuras, Torralba de 
Calatrava y Malagón por un 
presunto delito de prevarica
ción. El secretario de Relacio
nes Institucionales del PSOE en 
Ciudad Real, Francisco Ureña, 
explicó que la denuncia contra 
el alcalde de Anchuras, Santia
go Martín, y los concejales inde
pendientes y del PP de este 
municipio se debe a la decisión 
del Pleno de impedir la utili
zación de una báscula municipal 
a “las personas que de una for
ma u otra hayan negociado con 
el Ministerio de Defensa”.

■J
».

I
Después de la obligación.......... viene la devoción. Eso es lo que les ocurrió a j 

’ Alberto Closas, Rosa Valenty y Máximo Valverde, que en su paso por la provincia de 
í Albacete no sólo tuvieron tiempo para representar la obra Caprichos: también sacaron 

’ algún rato para leer el periódico de Albacete, tal y como los retrató en Hellín nuestro 
compañero Toni Fernández, que los sorprendió con las manos en la masa y los reflejó j 
así de contentos y sonrientes................................................... ' !

Denuncian deficiencias en u”) 
colegio público de Bogarra

■ Los chicos del Alba (al
gunos) empiezan a ponerse 
nerviosos ante la persistencia 
de los negativos en el casi
llero y adoptan la peor tác
tica: negarle a la afición el 
derecho a criticarles.

■ Pues nosotros no qui
tamos ni ponemos rey, pero 
tenemos muy claro que 
quien paga manda; y en este 
caso, el que.paga es el afi
cionado, y ya que no se le 
dan victorias, no se le va a 
echar en cara además que 
critique a los jugadores y téc
nicos, que después de todo 
cobran de la taquilla.

■ Así que, a tranquilizarse 
y a ganar partidos. Y ya 
verán como entonces no se 
meten con ellos.

■ Los lacitos rojos de soli
daridad por el SIDA estaban 
ayer por todos sitios: hasfa 
en las solapas de los pre
sentadores de la tele, que se 
apuntan a un bombardeo.

Jlí :i: ^:

■ Eso sí, alguno hubo por 
las calles de Albacete que 
se colocó el lacito en otro 
punto de su anatomía que 
no era el indicado, y que 
no especificaremos por si 
hay menores leyendo esta 
santa sección. Hombre, ya 
sabemos que de ahí viene 
el peligro, pero el lazo era 
ponérselo en la solapa y no 
para atar los impulsos.

■ La afición taurina se 
asustó ayer al escuchar el

|«
¿i

üA ganar...!!

rumor de que había fallecido 
en accidente un conocido 
ganadero albacetense.

* * *
■ Al final, la cosa quedó 

en el susto, aunque desgra
ciadamente sí había una per
sona muerta: la coincidencia 
de nombres hizo confundir 
con el ganadero serrano a 
un motorista que murió en 
un choque en la Avenida de 
España.

pronta solución.
Además, varios padres se han 

personado para dialogar con la 
profesora en cuestión, quien en 
lugar de despejar las dudas 
sobre la intencionalidad de 
impartir las enseñanzas prefi
jadas, las aumenta.

Asimismo^ los padres se han 
puesto en contacto con el Ser
vicio de Inspección y tampoco 
se les ha dado respuesta satis
factoria.

Igualmente se ha mantenido 
una reunión con el Director del 
centro a qúien se han expuesto 
las quejas, indicándoles que se

* * 4:

■ Esta tarde llega a 
Tobarra miestro bienamado 
presidente de la Junta, José 
Bono. Por error anunciába
mos ayer el viaje para el vier
nes, pero no hay problema: 
sus incondicionales saben 
muy bien dónde y cómo 
encontrado.

1

03.171
(Premiados con 2.SÓ0.000 Ptas.)

Un accidente d(í 
tráfíco urbano ] 
acaba con la \¡c 
de un hombre dij
36 años

Samuel Flores Ballesteros, 
36 años de edad y vecino 
Albacete, resultó muerto a) 
a consecuencia de una colisi 
entre la motocicleta que co 
ducía, de matrícula AB-4674-Í 
modelo BMV K-1, y un turisn 
Ford Fiesta, matrícu 
AB-4370-E, en la Avenida i 
España de esta ciudad, n® 1 

El accidente se produjo a 1 
14,15 horas, y al parecer Flor 
Ballesteros llevaba casco en 
momento de la fatal colisió

Uso del casco

Se trata ésta de la prime' 
muerte directamente por golp 
que se produce en esta ciada 
en conductores de motocicleta 
y ciclomotores, tras la entrad 
en vigor de la nueva Ley “ 
Seguridad Vial, que contémpl 
el uso obligatorio del case” 

Un importante número de 
padres de alumnos de los nive
les 6-, 7- y 8- del Colegio Públi
co “San Sebastián” de Bogarra 
han elaborado un escrito 
denunciando varios aspectos.

En primer lugar, señalan que 
han tenido conocimiento por 
sus hijos, del inadecuado segui
miento, planificación y desarro
lló de la materia de Ciencias 
Sociales por la profesora des
tinada al efecto.

Sin embargo, a pesar de que 
los representantes elegidos 
democráticamente para el Con
sejo Escolar han expuesto el 
problema, hasta el momento no 
han tenido conocimiento de una

Bogarra.

había dado el oportuno co**^ 
cimiento a la Dirección P*^ 
''•ncial.

Por último, los padres ^L', 
mentan que observan una n^. 
posición de sus hijos a la 5^ 
tencia a las clases de la c’^?^ 
profesora, “clases que a nu¿'’^^ 
criterio no se imparten tras' 
sar los cuadernos”. j^

Por todo ello, solicitan 
rápida solución al mencioi^^i^ 
problema, habida cuenta de 
ya han transcurrido dos n’ I 
de curso. I

Terminaciones y premios
Num._____________
3.171____________ 50.01*'

171 5.00*
71 500

, 100


